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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/023280

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

AUTOR: Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Retirada de su pregunta sobre evolución del porcentaje 
de mujeres que han accedido a las Fuerzas Armadas 
entre los años 2002-2008.

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira-
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Nota.— La iniciativa de referencia fue publicada en el «BOCG. 
Congreso de los Diputados», serie D, núm. 66, de 18 de 
septiembre de 2008.

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/050143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 

en el artícu lo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito relativa a la situación de las partidas pen-
dientes para llevar a cabo la  meiora de la calidad de las 
aguas en los ayuntamientos de Porriño, Salceda y Teo.

En los Presupuestos Generales para el pasado ejer-
cicio 2008, y fruto de la negociación mantenida por el 
BNG con el Gobierno, se aprobó una partida de 6 millo-
nes de euros destinados al Plan Nacional de Calidad de 
las Aguas 2008-2015, para la depuradora de Guillerei, 
Teo y otras, con el objetivo de mejorar la calidad de las 
aguas.

Precisamente, y sin esperar a que finalizase el año 
2007, el 27 de diciembre de ese año, los alcaldes de los 
ayuntamientos de Porriño, Salceda y Teo mantuvieron 
una reunión con representantes de la Administración 
gallega para acordar la distribución del presupuesto 
aprobado, así como para solicitar as dichas corporacio-
nes locales la presentación de una Memoria de los pro-
yectos a desarrollar. Documento que entregaron el 31 
de enero del pasado año 2008.

Sin embargo, transcurrido ya todo el año 2008, los 
representantes de estos ayuntamientos todavía no han 
recibido ninguna respuesta ni saben si se han realizado 
los correspondientes Convenios para efectivizar el tras-
paso de los fondos acordados.

Por tanto, sería conveniente que el Gobierno aclara-
se cual es la situación de estas partidas y a que se debe 
el retraso en la ejecución de las mismas.

¿En qué situación se encuentra el traspaso de los 
fondos aprobados en los Presupuestos Generales del 
Estado 2008, para la mejora de la calidad de las aguas, 
entre otros, de los ayuntamientos de Porriño, Salceda y 
Teo?

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida de 6 
millones de euros contemplada en los Presupuestos de 
2008, distribuida entre los ayuntamientos de Porriño, 
Salceda y Teo para la mejora de la calidad de sus aguas?

¿A qué se debe el retraso en la percepción de estos 
fondos?

¿Cuándo se van a firmar los Convenios correspon-
dientes para el traspaso de estas partidas?

¿Garantiza el Gobierno la agilización de los trá-
mites?

¿Va a ponerse en contacto con los ayuntamientos 
aludidos e informarles del estado de la cuestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Di pu tada.

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO
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184/050144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don  Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a las previsiones de 
AENA respecto a la plantilla de controladores aéreos 
en el aeropuerto de Santiago de Compostela.

La Presidenta de AENA en su comparecencia en el 
Congreso de los Diputados el 20 de enero, consideró 
suficiente el número de controladores aéreos existentes 
en los aeropuertos del Estado español, alegando que 
«España es el segundo país de Europa en número de 
controladores y el cuarto en tráfico aéreo», aunque 
reconocía que este colectivo realiza muchas horas extra 
«para intentar adecuar la oferta a la demanda».

En dicha comparecencia sólo se habló de la plantilla de 
controladores en el aeropuerto de Barajas, sin entrar a 
valorar la situación de este colectivo en otros aeropuertos.

Para el BNG es motivo de preocupación la intención 
de AENA de no aumentar la plantilla e controladores 
aéreos en Galicia, dejándola en la misma situación.

AENA pretende que con la actual plantilla de con-
troladores de Santiago de Compostela se regule todo el 
tráfico aéreo de Galicia, que incluye como principales 
tareas el control del aeropuerto de Labacolla en Santia-
go de Compostela, el control radar de los tres aeropuer-
tos gallegos y además, la aproximación norte al aero-
puerto Sá Carnaeiro en Porto (Portugal).

La plantilla de controladores en Galicia, integrada 
por 30 controladores, resulta manifiestamente insufi-
ciente si se compara con la situación en otros aeródro-
mos. Por ejemplo, el cuadro de controladores del aero-
puerto de Tenerife Sur lo componen 50 profesionales, 
encargados de controlar un único aeropuerto y un espa-
cio aereo que representa la mitad del gallego, con un 
cómputo anual de aviones no superior a la dependencia 
de control de Labacolla.

Lejos de mejorar este desequilibrio, parece que la 
intención de AENA no sólo es la de mantener esta situa-
ción deficitaria, si no que incluso pretende reducir la dota-
ción de controladores aéreos. Tiene la intención de remo-
delar el manual operativo para así adecuarse a esta 
situación y evitar que se produzcan aumentos de plantilla.

¿Considera AENA que la actual plantilla de contro-
ladores en el aeropuerto de Santiago de Compostela es 
suficiente?

¿Prevé aumentar el número de controladores en 
dicho aeropuerto? En caso negativo, ¿cual es el moti-
vo? En caso afirmativo, ¿cuántas plazas nuevas se con-
vocarían?

¿Cuáles son las previsiones y los planes de AENA 
respecto al personal de controladores del aeropuerto san-
tiagués? ¿Va a reducir el personal de controla dores?

¿No cree que el número de 30 controladores es ver-
daderamente insuficiente para asumir el control del 
aeropuerto de Labacolla, el control radar de los tres 
aeropuertos gallegos, y además la aproximación norte 
al de Porto?

En esta línea, ¿cómo es posible que otros aeropuer-
tos del Estado, desde los que se controla menos espacio 
aéreo y sólo se gestiona el control de un aeropuerto, 
cuenten con más controladores que el de Labacolla?

¿Tiene disposición a estudiar la situación y mejorar 
la dotación de personal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Di pu-
tado.

184/050145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a la puesta en funcio-
namiento del nuevo Centro de Control de Área Termi-
nal de Galicia, en Santiago de Compostela (Labacolla) 

El edificio del nuevo Centro de Control de Área Ter-
minal de Galicia, en Santiago de Compostela (Labaco-
lla), está finalizado desde hace tiempo. Sin embargo, el 
control continúa realizándose desde la torre de control 
antigua.

No se entiende la demora en poner en funciona-
miento este nuevo y necesario Centro de Control de 
Área Terminal cuando únicamente falta por dotarlo de 
los equipos necesarios para llevar a cabo la tarea de 
control aéreo. Precisamente, este último aspecto parece 
suspendido en el tiempo sin que se observen actuacio-
nes que permitan atisbar un pronto traslado a las nuevas 
instalaciones, más adecuadas para que los controlado-
res realicen sus funciones.

¿A qué se debe el retraso en la puesta en funciona-
miento del nuevo Centro de Control de Área Terminal 
de Galicia en el aeropuerto de Labacolla (Santiago de 
Compostela)?

Dado que el edificio está terminado, ¿por qué no se 
ha equipado aún? ¿Cuándo se pondrá en funciona-
miento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Di pu-
tado.
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184/050146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a los problemas susci-
tados en el ayuntamiento de Curtis por las obras de eli-
minación de dos pasos a nivel en la línea ferroviaria 
A Coruña-Monforte 

El ADIF está realizando obras en la línea ferroviaria 
A Coruña-Monforte, en el ayuntamiento de Curtis, para 
eliminar dos pasos a nivel existentes en este municipio. 
Se trata del paso a nivel situado en el punto kilométrico 
497/770 (en Bodeus) y del localizado en el punto 
498/100 (en Paio Rodríguez).

Las obras están prácticamente terminadas, pero su 
realización ha generado una serie de problemas y defi-
ciencias que repercuten en el vecindario de la zona y 
que precisan de una solución por parte de ADIF, antes 
de que finalicen definitivamente.

Los vecinos afectados trasladaron al Pleno de la 
Corporación sus demandas, que dio traslado de las mis-
mas al ADIF sin que, de momento, se obtuviese res-
puesta al respecto.

Las obras supusieron la eliminación de dos pasos 
que los vecinos utilizaban para acceder a sus propieda-
des, viviendas, realizar sus tareas agrícolas o utilizar las 
instalaciones deportivas?

Los vecinos demandan la construcción de una acera 
con las dimensiones adecuadas y que esté dotada de 
iluminación. También piden que se pavimenten los nue-
vos viales laterales, así como los ya existentes. Asimis-
mo, demandan que se amplíen las zonas de entrada y 
salida y su conexión con las vías municipales.

Otras demandas son el adecuado vallado de los talu-
des y terraplenes para evitar accidentes, la reparación 
de las vías municipales dañadas durante la ejecución de 
las obras o la construcción de un paso subterráneo a la 
altura de Paio Rodríguez para el paso de peatones, 
maquinaria agrícola y ganado.

¿Se han terminado definitivamente las obras de eli-
minación de los dos pasos a nivel situados en el ayunta-
miento de Curtis, en concreto, en el punto kilométrico 
497/770 (en Bodeus) y en el punto kilométrico 498/100 
a la altura de Paio Rodríguez?

¿Conoce el Ministerio de Fomento las demandas y 
reivindicaciones de los vecinos del ayuntamiento de Cur-
tis por los problemas generados por estas actuaciones?

De ser así, ¿se ha dirigido el Ministerio al ayunta-
miento o a los vecinos afectados para intentar solucio-
nar los problemas suscitados a raíz de la eliminación de 
estos pasos a nivel?

¿Está dispuesto el Ministerio a atender estas defi-
ciencias y darles una solución?

En caso afirmativo, ¿cuándo se llevarían a cabo 
dichas actuaciones?

¿Comparte la necesidad de dar satisfacción a estas 
demandas ya que los vecinos utilizaban los pasos para 
acceder a sus propiedades, viviendas, realizar sus tareas 
agrícolas o utilizar las instalaciones deportivas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Di pu-
tado.

184/050147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la si guiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que han encontrado 
empleo en aplicación de la Ley de Dependencia en la 
Comunidad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—María Soledad Pérez Domín-
guez, Di pu tada.

184/050148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de la Ley de 
Dependencia en la Comunidad Autónoma de Extrema-
dura en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—María Soledad Pérez Domín-
guez, Di pu tada.

184/050149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 

02-SERIE D-152.indd   Sec2:49 23/02/2009   5:15:30



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

50

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que prevé el Gobier-
no que se van a beneficiar durante el presente año de la 
Ley de Dependencia en Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—María Soledad Pérez Domín-
guez, Di pu tada.

184/050150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas plazas se han destinado en los balnea-
rios, en la Comunidad Autónoma de Extremadura, a los 
programas de termalismo social del IMSERSO en los 
años 2004-2007?

2. ¿Cuál es la previsión para el 2009 y su distribu-
ción por instalaciones balnearias?

3. ¿Qué aportación presupuestaria ha supuesto 
para la Comunidad Autónoma de Extremadura en estos 
años y cuál es la prevista para 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—María Soledad Pérez Domín-
guez, Di pu tada.

184/050151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la si-
guiente pregunta para que le sea contestada por es-
crito.

1. ¿Cuántas plazas se han destinado en los balnea-
rios, en la provincia de Badajoz, a los programas de ter-
malismo social del IMSERSO en los años 2004-2007?

2. ¿Cuál es la previsión para el 2009 y su distribu-
ción por instalaciones balnearias?

3. ¿Qué aportación presupuestaria ha supuesto 
para la provincia en estos años y cuál es la prevista para 
2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—María Soledad Pérez Domín-
guez, Di pu tada.

184/050152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

1. ¿Cuál es el importe de las transferencias del 
Gobierno para dar cobertura al Plan Concertado de Ser-
vicios Sociales en los Ayuntamientos Extremeños 
durante los cuatro últimos años?

3. ¿Cuál es la previsión para el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—María Soledad Pérez Domín-
guez, Di pu tada.

184/050153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión destinada a pensiones de 
orfandad en el año 2008 en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—María Soledad Pérez Domín-
guez, Di pu tada.

184/050154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la aplicación 
de la Ley de Dependencia en la Comunidad Autónoma 
de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—María Soledad Pérez Domín-
guez, Di pu tada.

184/050155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de perso-
nas participantes en la provincia de Badajoz en el pro-
grama de vacaciones y termalismo social del 
IMSERSO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—María Soledad Pérez Domín-
guez, Di pu tada.

184/050156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de mujeres se han acogido a la renta 
activa de inserción aprobada para ayudar a las mujeres 
víctimas de la violencia de género, en la Comunidad 
Autónoma de Extremadura desde marzo de 2004 hasta 
la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—María Soledad Pérez Domín-
guez, Di pu tada.

184/050157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperanza Esteve Ortega, Diputada por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de mujeres se han acogido a la renta 
activa de inserción aprobada para ayudar a las mujeres 
víctimas de la violencia de género, en la Comunidad 
Autónoma de Cataluña desde marzo de 2004 hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Esperanza Esteve Ortega, Di pu-
tada.

184/050158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperanza Esteve Ortega, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la si-
guiente pregunta para que le sea contestada por es-
crito.

¿Cuál ha sido la inversión destinada a pensiones de 
orfandad en el año 2008 en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Esperanza Esteve Ortega, Di pu-
tada.

184/050159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperanza Esteve Ortega, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la si-
guiente pregunta para que le sea contestada por es-
crito.
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¿Cuál es el número de personas que han encontrado 
empleo en aplicación de la Ley de Dependencia en la 
Comunidad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Esperanza Esteve Ortega, Di pu-
tada.

184/050160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperanza Esteve Ortega, Diputada por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la aplicación 
de la Ley de Dependencia en la Comunidad Autónoma 
de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Esperanza Esteve Ortega, Di pu-
tada.

184/050161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperanza Esteve Ortega, Diputada por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de perso-
nas participantes en la provincia de Barcelona en el 
programa de vacaciones y termalismo social del 
IMSERSO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Esperanza Esteve Ortega, Di pu-
tada.

184/050162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperanza Esteve Ortega, Diputada por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 

del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de la Ley de 
Dependencia en la Comunidad Autónoma de Cataluña 
en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Esperanza Esteve Ortega, Di pu-
tada.

184/050163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperanza Esteve Ortega, Diputada por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que prevé el Gobier-
no que se van a beneficiar durante el presente año de la 
Ley de Dependencia en Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Esperanza Esteve Ortega, Di pu-
tada.

184/050164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperanza Esteve Ortega, Diputada por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el importe de las transferencias del 
Gobierno para dar cobertura al Plan Concertado de Ser-
vicios Sociales en los Ayuntamientos Catalanes durante 
los cuatro últimos años?

2. ¿Cuál es la previsión para el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Esperanza Esteve Ortega, Di pu-
tada.
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184/050165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperanza Esteve Ortega, Diputada por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas plazas se han destinado en los balnea-
rios, en la Comunidad Autónoma de Cataluña, a los 
programas de termalismo social del IMSERSO en los 
años 2004-2007?

2. ¿Cuál es la previsión para el 2009 y su distribu-
ción por instalaciones balnearias?

3. ¿Qué aportación presupuestaria ha supuesto 
para la Comunidad Autónoma de Cataluña en estos 
años y cuál es la prevista para 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Esperanza Esteve Ortega, Di pu-
tada.

184/050166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperanza Esteve Ortega, Diputada por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas plazas se han destinado en los balnea-
rios, en la provincia de Barcelona, a los programas de ter-
malismo social del IMSERSO en los años 2004-2007?

2. ¿Cuál es la previsión para el 2009 y su distribu-
ción por instalaciones balnearias?

3. ¿Qué aportación presupuestaria ha supuesto 
para la provincia en estos años y cuál es la prevista para 
2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Esperanza Esteve Ortega, Di pu-
tada.

184/050167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-

ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de quejas de los usua-
rios en materia de Correos en Málaga desde 2000 hasta 
la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Di pu tado.

184/050168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos jubilados malagueños estima el Gobierno 
que se beneficiarán en 2008 del programa de Vacacio-
nes para Mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Di pu tado.

184/050169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión a corto y medio plazo del 
Gobierno en relación a la mejora de la línea de cerca-
nías Málaga-Alora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Di pu tado.
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184/050170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿En qué grado de tramitación se encuentra el sote-
rramiento de las vías en el tramo que discurre entre la 
estación ferroviaria de Málaga y el Puerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Di pu tado.

184/050171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es la previsión de ADIF en relación al tramo 
del AVE Bobadilla-Granada a su paso por Antequera en 
relación a la permeabilidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Di pu tado.

184/050172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿Qué inversión se ha llevado a cabo desde marzo de 
2004 hasta la fecha en la línea de Alta Velocidad Boba-
dilla-Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Di pu tado.

184/050173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de 
Fomento en relación al incremento de pasajeros en 
Ronda una vez se conecte con AVE esta ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Di pu tado.

184/050174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de pasajeros utilizan la línea ferrovia-
ria entre Ronda y Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Di pu tado.

184/050175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
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artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la plantilla actual de trabajadores en los 
Talleres de RENFE de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Di pu tado.

184/050176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de trenes hotel y de trenes AVE se han 
finalizado hasta la fecha en los Talleres RENFE de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Di pu tado.

184/050177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿Qué mejoras se va a producir de la línea de Alta 
Velocidad Bobadilla-Granada respecto al proyecto pre-
visto por el anterior Gobierno del PP?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Di pu tado.

184/050178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de ADIF en relación a que se 
produzca la mejor integración del ferrocarril en Ante-
quera en la línea de Alta Velocidad Bobadilla-Gra-
nada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Di pu tado.

184/050179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artícu lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de modernización e ins-
talación de nuevas tecnologías en los juzgados de la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Di pu tado.

184/050180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artícu lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.
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¿Cuáles son las previsiones sobre la creación de 
nuevos juzgados contra la violencia de género en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Di pu tado.

184/050181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones sobre incremento de la 
planta judicial en la Comunidad Autónoma de Galicia, 
con desglose por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Di pu tado.

184/050182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones sobre la creación de 
nuevos juzgados contra la violencia de género en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, desglosado por 
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María Carmen Sánchez Díaz, Di pu tada.

184/050183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 

del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que han encontrado 
empleo en la aplicación de la Ley de Dependencia en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, desglosado por 
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María Carmen Sánchez Díaz, Di pu tada.

184/050184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la aplicación 
de la Ley de Dependencia en la provincia de Cádiz? 
¿Cuál es el número de beneficiarios de dicha Ley en 
esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María Carmen Sánchez Díaz, Di pu tada.

184/050185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el importe de las transferencias del Gobier-
no para dar cobertura al Plan Concertado de Servicios 
Sociales en los ayuntamientos de la Comunidad Autó-
noma de Andalucía durante los últimos cuatro años, 
desglosado por provincias y ayuntamientos? ¿Cuál es 
la previsión para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María Carmen Sánchez Díaz, Di pu tada.
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184/050186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de mujeres se han acogido a la renta 
de inserción, aprobada para ayudar a las mujeres vícti-
mas de la violencia de género, en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía desde marzo de 2004 hasta la fecha, 
desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María Carmen Sánchez Díaz, Di pu- -
tada.

184/050187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados existen 
en el municipio de Benacaoz (Cádiz) desde 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Di pu-
tado.

184/050188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Arola Blanquet, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué restituciones hay previstas, en el término 
municipal de Calatayud, derivadas del proyecto de 

construcción del embalse de Mularroya? ¿Cuál es el 
presupuesto para las mismas? ¿Cuál es el plazo previs-
to para su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Alfredo Arola Blanquet, Di pu-
tado.

184/050189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, don Carlos González 
Serna, don Herick Campos Arteseros y don José Gui-
llermo Bernabeú Pastor, Diputados por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino ha suscrito un convenio de colaboración con la 
Generalitat Valenciana para poner en marcha 4 proyec-
tos pilotos de desarrollo rural en la Comunidad. De esos 
4 proyectos uno está destinado a la comarca de la Mon-
taña de Alicante.

Por ello se formula la siguiente pregunta:

¿A qué pueblo en concreto de la citada comarca se 
destinará este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Juana Serna Masiá, Carlos 
González Serna, Herick Campos Arteseros y José 
Guillermo Bernabeú Pastor, Di pu tados.

184/050190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del greso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.
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¿Podría informar el Gobierno, concretando por islas, 
sobre si se prevé la creación o remodelación de las ofi-
cinas de Correos en la CCAA de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Rosa Bella Cabrera Noda, Di pu tada.

184/050191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Nabeu Pastor, Diputados por Alicante, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la Provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008 inclusive, 
procedentes del Ministerio de Economía y Hacienda, 
con relación a las subvenciones para el Padrón Munici-
pal y actualización censo electoral, ordenadas por 
municipios, año, concepto subvencionado y cantidad 
que comporta cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—Herick Manuel Campos Artese-
ros y José Guillermo Nabeu Pastor, Di pu tados.

184/050192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

En los últimos meses se ha producido un intenso 
debate y dados los primeros pasos de movilizaciones 
por la posible puesta en marcha de una línea de alta 
tensión de Monzón (Huesca) a Isona (Lleida). El pro-
yecto que está en las primeras fases de estudio utiliza 
infraestructuras de una antigua línea de alta tensión 
denominada Aragón-Cazaril, la cual tuvo gran oposi-
ción social y el rechazo por unanimidad en las Cortes 
de Aragón, y que finalmente fue paralizada.

En el caso que nos ocupa, un grupo de representan-
tes institucionales y sociales han empezado a articular-
se en torno a plataformas con la intención de parar este 

proyecto dadas las afecciones medioambientales que 
este tipo de infraestructuras tiene sobre el territorio.

La línea ascenderá hasta los 400 kilovatios convir-
tiéndose en línea de muy alta tensión. La normativa 
española marca que no pueden construirse a menos de 
ocho metros de zonas urbanas y la europea, mucho más 
estricta, incrementa esta distancia de seguridad a los 
500 metros. El proyecto incumple incluso la normativa 
española (menos dura que la europea) ya que pasa por 
encima de un núcleo urbano.

¿Qué opinión tiene el Gobierno sobre la puesta en 
marcha de esta infraestructura?

¿Cuál es la finalidad de este proyecto que justifique 
plenamente la necesidad de crear esta línea eléctrica?

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre las afeccio-
nes medioambientales y sociales de este proyecto de 
línea eléctrica?

¿Puede servir esta línea eléctrica para traer a España 
electricidad procedente de energía nuclear francesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/050193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el Ministerio de Fomento, de 
que según la inspección realizada por la Capitanía 
Marítima de Algeciras (Cádiz), que el buque Ropax-1 
que chocó con la mono-boya de Cepsa el pasado 13 de 
diciembre de 2008 en aguas de la Bahía tenía un depó-
sito de fuel construido ilegalmente. ¿Qué actuaciones 
piensa llevar al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el Ministerio de Fomento, de 
que según la inspección realizada por la Capitanía 
Marítima de Algeciras (Cádiz), que el buque Ropax-1 
que chocó con la mono-boya de Cepsa el pasado 13 de 
diciembre de 2008 en aguas de la Bahía tenía 30 defi-
ciencias, entre la que destaca la existencia de tres 
conexiones ilegales para descargar residuos oleosos o 
residuos Marpol al mar. ¿Qué actuaciones piensa llevar 
al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el gobierno de lo acontecido el 
día 2 de enero de 2009 por un vertido marino que afec-
tó al dique del Puerto de Poniente en La Línea de la 
Concepción (Cádiz).

¿Se están investigando las causas que provocaron 
este incidente?

¿Cuáles son los datos que posee el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Gobierno habilitar alguna partida 
económica para colaborar con el Ayuntamiento de cara 
a limpieza del tramo del litoral afectado por el vertido 
del pasado 02 de enero de 2009 en el Dique del Puerto 
de Poniente en La Línea de la Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para la regeneración de las 
playas de La Línea de la Concepción tras varios verti-
dos producidos en el año 2008 y los dos primeros días 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Garantiza el gobierno su colaboración para que las 
playas linenses (Cádiz) afectadas por el vertido produ-
cido el pasado 02 de enero de 2009 estén en perfecto 
estado de uso de cara a la temporada estival.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.
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184/050199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ha realizado estudios el gobierno de España sobre 
cómo se han visto afectados los caladeros de pesca del 
litoral de La Línea de la Concepción (Cádiz) tras diver-
sos vertidos producidos en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Gobierno, a través del Ministerio 
de Fomento realizar una investigación para conocer las 
causas que provocaron el vertido contaminante que se 
produjo el pasado día 02 de enero de 2009 en La Línea 
de la Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Gobierno, a través del Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, realizar un 

estudio y posterior valoración del posible impacto 
medio ambiental que pudiera haber causado el vertido 
contaminante que se produjo el pasado día 02 de enero 
de 2009 en La Línea de la Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 
2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu tado.

184/050202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el gobierno de lo acontecido el 
día 30 de diciembre de 2008 por un vertido marino que 
afectó al litoral en las playas de Guadarranque en San 
Roque (Cádiz) y Rinconcillo en Algeciras (Cádiz).

¿Se están investigando las causas que provocaron 
este incidente?

¿Cuáles son los datos que posee el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 
2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu tado.

184/050203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Gobierno habilitar alguna partida 
económica para colaborar con el Ayuntamiento de cara 
a limpieza del tramo del litoral afectado por el vertido 
del pasado 30 de diciembre de 2008 en las playas de 
Guadarranque (San Roque) y Rinconcillo (Algeciras) 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.
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184/050204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para la regeneración de las 
playas de San Roque (Cádiz) tras varios vertidos pro-
ducidos en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Garantiza el gobierno su colaboración para que las 
playas algecireñas y sanroqueñas (Cádiz) afectadas por 
el vertido producido el pasado 30 de diciembre de 2008 
estén en perfecto estado de uso de cara a la temporada 
estival.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ha realizado estudios el gobierno de España sobre 
cómo se han visto afectados los caladeros de pesca del 

litoral de San Roque (Cádiz) tras diversos vertidos pro-
ducidos en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Gobierno, a través del Ministerio 
de Fomento realizar una investigación para conocer las 
causas que provocaron el vertido contaminante que se 
produjo el pasado día 30 de diciembre de 2008 en San 
Roque y Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Gobierno, a través del Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, realizar un 
estudio y posterior valoración del posible impacto 
medio ambiental que pudiera haber causado el vertido 
contaminante que se produjo el pasado día 30 de 
diciembre de 2008 en San Roque y Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.
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184/050209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el gobierno de lo acontecido el 
día 20 de diciembre por un vertido marino que afectó al 
litoral de las playas del Rinconcillo de Algeciras 
(Cádiz).

¿Se están investigando las causas que provocaron 
este incidente?

¿Cuáles son los datos que posee el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Gobierno habilitar alguna partida 
económica para colaborar con el Ayuntamiento de cara 
a limpieza del tramo del litoral afectado por el vertido 
del pasado 20 de diciembre en la playa del Rinconcillo 
en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para la regeneración de las 
playas de Algeciras (Cádiz), tras varios vertidos produ-
cidos en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Garantiza el gobierno su colaboración para que las 
playas algecireñas (Cádiz) afectadas por el vertido pro-
ducido el pasado 20 de diciembre estén en perfecto 
estado de uso de cara a la temporada estival.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ha realizado estudios el gobierno de España sobre 
cómo se han visto afectados los caladeros de pesca del 
litoral algecireño (Cádiz) tras diversos vertidos produ-
cidos en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.
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184/050214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Gobierno, a través del Ministerio 
de Fomento realizar una investigación para conocer las 
causas que provocaron el vertido contaminante que se 
produjo el pasado día 20 de diciembre en Algeciras 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El informe realizado por el Defensor del Pueblo 
Andaluz «Lugares de Custodia de personas detenidas: 
Depósitos Municipales y Otros Calabozos Policiales» 
asegura que la comisaría de Policía Nacional de Algeci-
ras (Cádiz), que la zona donde se encuentran los cala-
bozos es zona de paso a otros despachos, es algo que 
tampoco parece ser muy adecuado. ¿Tiene previsto el 
gobierno realizar alguna actuación para mejorar esta 
situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

184/050216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomen-
to en el año 2009 para la eliminación de «Puntos 
Negros» en las carreteras para mejorar la Seguridad 
Vial en la Ciudad Autónoma de Melilla?.

2. ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a dicho pro-
grama en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuál es el parque de vehículos Ciudad Autó-
noma de Ceuta?

2. ¿Cuántos de ellos son turismos, motocicletas, 
ciclomotores, agrícola e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Centro de Inserción Social (CIS) de la cárcel de 
Botafuegos en Algeciras (Cádiz) debe entrar en funcio-
namiento en el primer trimestre del año 2009.

¿A cuánto asciende la cantidad económica invertida 
en su construcción?

¿Cuánto ha costado el mobiliario?
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¿Con qué plantilla contará para atenderlo?
¿A cuantos reclusos de tercer grado dará atención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu-
tado.

184/050219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, pro-
metió en mayo del año 2006 la iluminación para diciem-
bre del 2006, del nudo de enlace entre las Autovías 
A-381 y A-7 en el Campo de Gibraltar. Hoy acabando 
el año 2008 sigue sin estar iluminado dicho nudo, así 
como el trazado de la A-7 a su paso por el término 
municipal de Los Barrios (Cádiz). Ha pasado más de 
un año desde que se terminó la instalación de las faro-
las para dicha iluminación. ¿Cuándo piensa el Ministe-
rio de Fomento iluminar dicha zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu tado.

184/050220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Gobierno, a través del Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, realizar 
una estudio y posterior valoración del posible impacto 
medio ambiental que pudiera haber causado el vertido 
contaminante que se produjo el pasado día 20 de 
diciembre en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero de 
2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Di pu tado.

184/050221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 26 de 
noviembre aprobó un Real Decreto por el que, en el 
marco de la Estrategia Española de Cambio Climático 
y Energía Limpia y su Plan de Medidas Urgentes, se 
otorgaban subvenciones por un valor total de 4 millo-
nes de euros con cargo a la Secretaría de Estado de 
Cambio Climático del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino con destino a proyectos de ins-
talaciones de desgasificación en vertederos de resi-
duos.

Una de estas subvenciones, por valor de 1.089.831,38 
euros está destinada a la Comunidad Autónoma de Cas-
tilla-La Mancha, ¿cuál es el proyecto en concreto al que 
se ha otorgado esta subvención en esta Comunidad 
Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

184/050222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado 24 de septiembre se aprobaba en la Comi-
sión de Medio Ambiente, Agricultura y Pesca una Pro-
posición No de Ley presentada por el Grupo Parlamen-
tario Popular relativa al establecimiento de medidas de 
ayuda a la ganadería (161/000089) en la que entre 
dichas medidas, se establecía el incremento en 200 
millones de euros de la partida que aprobó en diciem-
bre de 2007 el entonces Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación.
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¿Con cargo a qué presupuesto y a qué partida se van 
a incrementar esos 200 millones de ayuda a los gana-
deros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Di pu tada.

184/050223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros aprobó el pasado 21 de 
noviembre una partida de 5 millones de euros para 
poner en marcha nuevas medidas contra la violencia de 
género, en concreto, para la implantación urgente de 
Iso dispositivos electrónicos de detección de proximi-
dad de agresores por violencia de género con el fin de 
garantizar las medidas de alejamiento acordadas por los 
jueces. De esos 5 millones de euros, ¿qué cantidad se 
va a destinar a la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha para la implantación de dichos dispositivos? 
¿A partir de qué fecha se va a proceder a la implanta-
ción de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Di pu tada.

184/050224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el Presupuesto con el que cuenta el V Plan 
Nacional de Acción para la Inclusión Social 2008-2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Di pu tada.

184/050225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el último año se han perdido en España cerca de 
un millón de empleos y el propio Gobierno, a través de 
sus ministros de Economía y Trabajo han reconocido 
que en el año 2009 la situación será aún peor ya que se 
seguirán destruyendo puestos de trabajo.

Dentro de la situación actual de crisis que atraviesa 
España y en un momento en el que se está destruyendo 
el empleo creado en los últimos años, ¿cómo piensa el 
Gobierno conseguir el objetivo que se ha marcado den-
tro del V Plan Nacional de Acción para la Inclusión 
social 2008-2010 de aumentar la tasa de empleo hasta 
el 66% en el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Di pu tada.

184/050226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el último año se han perdido en España cerca de 
un millón de empleos y el propio Gobierno, a través de 
sus ministros de Economía y Trabajo han reconocido 
que en el año 2009 la situación será aún peor ya que se 
seguirán destruyendo puestos de trabajo.

Dentro de la situación actual de crisis que atraviesa 
España y en un momento en el que se está destruyendo 
el empleo creado en los últimos años, ¿cómo piensa el 
Gobierno conseguir el objetivo que se ha marcado den-
tro del V Plan Nacional de Acción para la Inclusión 
social 2008-2010 de aumentar la tasa de empleo feme-
nino hasta el 57% en el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.
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184/050227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el último año se han perdido en España cerca de 
un millón de empleos y el propio Gobierno, a través de 
sus ministros de Economía y Trabajo han reconocido 
que en el año 2009 la situación será aún peor ya que se 
seguirán destruyendo puestos de trabajo.

Dentro de la situación actual de crisis que atraviesa 
España y en un momento en el que se está destruyendo 
el empleo creado en los últimos años, ¿cómo piensa el 
Gobierno conseguir el objetivo que se ha marcado den-
tro del V Plan Nacional de Acción para la Inclusión 
social 2008-2010 de reducir la tasa de empleo juvenil 
hasta el 18,6% en el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

184/050228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El V Plan Nacional de Acción para la Inclusión 
Social 2008-2010 contempla entre sus objetivos reducir 
el abandono escolar prematuro con el fin de acabar con 
la exclusión, ¿qué medidas va a poner en marcha el 
Gobierno dentro de este Plan para acabar con el fracaso 
escolar a temprana edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

184/050229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El V Plan Nacional de Acción para la Inclusión 
Social 2008-2010 contempla entre sus objetivos garan-
tizar la gratuidad en el segundo ciclo y la escolarización 
del 100% de los niños de 3 a 6 años en el 2010, ¿qué 
medidas tiene previsto llevar a cabo el Gobierno para 
alcanzar estos objetivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

184/050230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad correspondiente al Fondo de Apoyo a 
la acogida e integración de los inmigrantes se va a des-
tinar en el año 2008 dentro del V Plan Nacional de 
Acción para la Inclusión Social 2008-2010 a los pro-
gramas de integración desarrollados en el ámbito local? 
¿A qué porcentaje corresponde dicha cantidad con res-
pecto a la partida total de dicho Fondo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

184/050231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El V Plan Nacional de Acción para la Inclusión 
Social 2008-2010 contempla entre sus actuaciones 
asignar anualmente un 45% del Fondo de Apoyo a pro-
gramas educativos, ¿ha cumplido el Gobierno este 
compromiso en el año 2008? ¿Ha previsto el Gobierno 
esa partida en los Presupuestos destinados al Fondo de 
Apoyo para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

184/050232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El V Plan Nacional de Acción para la Inclusión 
Social 2008-2010 contempla entre sus objetivos incre-
mentar anualmente un 20% el apoyo a municipios con 
planes de integración, ¿ha cumplido el Gobierno este 
compromiso en el año 2008? ¿Ha previsto el Gobierno 
ese incremento en los Presupuestos para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

184/050233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué presupuesto se destinó al IV Plan Nacional de 
Inclusión Social 2006-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

184/050234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Dentro de los objetivos incluidos en el IV Plan 
Nacional para la Inclusión Social 2006-2008 figuraba 
fomentar el acceso al empleo, ¿cuáles han sido las 
actuaciones llevadas a cabo por el Gobierno en este 
sentido y cuáles han sido sus resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

184/050235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Uno de los objetivos incluidos en el IV Plan Nacio-
nal para la Inclusión Social 2006-2008 era alcanzar una 
educación con equidad, ¿cuáles han sido las acciones 
llevadas a cabo para la consecución de dicho objetivo y 
cuáles han sido sus resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.
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184/050236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El IV Plan Nacional para la Inclusión Social 2006-
2008 incluía entre sus objetivos garantizar los recursos 
económicos mínimos a las personas en situación de 
exclusión social, ¿qué medidas se han llevado a cabo 
por parte del Gobierno en este sentido y cuáles han sido 
sus resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

184/050237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Apoyar la integración social de Iso inmiegrantes era 
uno de los objetivos incluidos en el IV Plan Nacional 
para la Inclusión Social 2006-2008, ¿qué actuaciones 
se han puesto en marcha con este fin y cuáles han sido 
sus resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

184/050238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto 
en los artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pregun-

ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

El sector ganadero español viene atravesando gra-
ves dificultades que comprometen su futuro. La con-
junción de un fuerte incremento de los costes de pro-
ducción y una reducción de los precios de venta de los 
productos finales está llevando a muchos ganaderos al 
abandono de la actividad.

Por ello se pregunta al Gobierno:

¿Qué medidas piensa adoptar para garantizar el 
mantenimiento del potencial productivo ganadero espa-
ñol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

184/050239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto 
en los artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

El pasado 4 de junio de 2008 en su comparecencia 
ante la Comisión de Industria, Comercio y Turismo del 
Congreso de los Diputados, el Ministro don Miguel 
Sebastián Gascón afirmó que hoy cualquier ciudadano 
de nuestro país tiene ya un telecentro a menos de 1 km 
de distancia en las zonas rurales.

¿Puede el Gobierno confirmar que dicha afirmación 
se corresponde con la realidad en todo el territorio 
nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

184/050240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto 
en los artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pregun-
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ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

El sector ganadero español viene atravesando gra-
ves dificultades que comprometen su futuro. La con-
junción de un fuerte incremento de los costes de pro-
ducción y una reducción de los precios de venta de los 
productos finales está llevando a muchos ganaderos al 
abandono de la actividad.

Por ello se pregunta al Gobierno:

¿ En cuantas cabezas de ganado se ha reducido la 
cabaña nacional de porcino en todo el año 2008 y que 
porcentaje ha supuesto dicha cifra sobre el total nacio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

184/050241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto 
en los artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

El sector ganadero español viene atravesando gra-
ves dificultades que comprometen su futuro. La con-
junción de un fuerte incremento de los costes de pro-
ducción y una reducción de los precios de venta de los 
productos finales está llevando a muchos ganaderos al 
abandono de la actividad.

Por ello se pregunta al Gobierno:

¿ En cuantas cabezas de ganado se ha reducido la 
cabaña nacional de bovino en todo el año 2008 y que 
porcentaje ha supuesto dicha cifra sobre el total nacio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

184/050242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto 

en los artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

El sector ganadero español viene atravesando gra-
ves dificultades que comprometen su futuro. La con-
junción de un fuerte incremento de los costes de pro-
ducción y una reducción de los precios de venta de los 
productos finales está llevando a muchos ganaderos al 
abandono de la actividad.

Por ello se pregunta al Gobierno:

¿ En cuantas cabezas de ganado se ha reducido la 
cabaña nacional de ovino en todo el año de 2008 y que 
porcentaje ha supuesto dicha cifra sobre el total nacio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

184/050243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto 
en los artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

El sector ganadero español viene atravesando gra-
ves dificultades que comprometen su futuro. La con-
junción de un fuerte incremento de los costes de pro-
ducción y una reducción de los precios de venta de los 
productos finales está llevando a muchos ganaderos al 
abandono de la actividad.

Por ello se pregunta al Gobierno:

¿Qué medidas piensa adoptar para garantizar el 
mantenimiento del potencial productivo ganadero espa-
ñol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

184/050244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de jóvenes 
menores de 30 años, cotizantes a la Seguridad Social, 
en la provincia de Castellón, y el mismo dato en los 
diez años previos referidos al mes diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu tado.

184/050245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de mujeres, 
cotizantes a la Seguridad Social, en la provincia de 
Castellón, y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mes diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de extranje-
ros, cotizantes a la Seguridad Social, en la provincia de 
Castellón, y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mes diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de jóvenes 
menores de 30 años desempleados en la provincia de 
Castellón, y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mes diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de mujeres 
desempleadas en la provincia de Castellón, y el mismo 
dato en los diez años previos referidos al mes diciem-
bre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de extranje-
ros desempleados en la provincia de Castellón, y el 
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mismo dato en los diez años previos referidos al mes 
diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu tado.

184/050250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los datos más recientes de la Encuesta 
de Población Activa, de los registros del INEM o de 
cualquier otra fuente, de que dispone el Ministerio de 
Trabajo sobre el número de personas con discapacidad 
en situación de desempleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿ Cuál es el número actual de mujeres en paro ins-
critas en las Oficinas de Empleo y el de los diez años 
anteriores en el mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de jóvenes menores de 
30 años en paro inscritos en las Oficinas de Empleo y el 
mismo dato en los diez años previos referidos al mismo 
mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de extranjeros en España 
en paro inscritos en las Oficinas de Empleo y el mismo 
dato en los diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de mujeres desempleadas 
según la Encuesta de Población Activa y cuál es dicho 
dato referido al mismo mes en cada uno de los últimos 
10 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.
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184/050255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de jóvenes menores de 30 
años desempleados según la Encuesta de Población 
Activa y cuál es dicho dato referido al mismo mes en 
cada uno de los últimos 10 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de extranjeros en España 
desempleados según la Encuesta de Población Activa y 
cuál es dicho dato referido al mismo mes en cada uno 
de los últimos 10 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de personas con discapacidad 
que tienen empleo y el mismo dato en los diez dios pre-
vios referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que tienen empleo y 
el mismo dato en los diez años previos referidos al 
mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes menores de 30 años 
que tienen empleo y el mismo dato en los diez años 
previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros en España que 
tienen empleo y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros en España afilia-
dos a la Seguridad Social y el mismo dato en los diez 
años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes menores de 30 años 
afiliados a la Seguridad Social y el mismo dato en los 
diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres afiliadas a la Seguri-
dad Social y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu tado.

184/050264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas con discapacidad 
afiliadas a la Seguridad Social y el mismo dato en los 
diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu tado.

184/050265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la tasa de paro en la provincia de Caste-
llón? ¿Cuál fue esa tasa en el mismo mes de cada uno 
de los 10 años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu tado.
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184/050266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la tasa de paro femenino en la provincia de 
Castellón? ¿Cuál fue esa tasa en el mismo mes de cada 
uno de los 10 años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu tado.

184/050267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la tasa de paro juvenil en la provincia de 
Castellón? ¿Cuál fue esa tasa en el mismo mes de cada 
uno de los 10 años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu tado.

184/050268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el centro 
penitenciario de Alicante I?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu tado.

184/050269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el centro 
penitenciario de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu tado.

184/050270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el centro 
penitenciario de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el centro 
penitenciario de Villena (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.
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184/050272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos accidentes de circulación han tenido lugar 
entre los puntos kilométricos 225,5 y 227 de la carretera 
N-332, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Di pu tada.

184/050273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas víctimas mortales como consecuencia de 
accidentes de circulación, se han producido entre los 
puntos kilométricos 225,5 y 227 de la carretera N-332, 
durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Di pu tada.

184/050274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos heridos, víctimas de accidentes de circula-
ción, se han producido entre los puntos kilométricos 
225,5 y 227 de la carretera N-332, durante los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Di pu tada.

184/050284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones recogidas en los medios de 
comunicación, las obras de desdoblamiento de la carre-
tera N-332 entre los municipios valencianos de Gandía 
y Xeresa se encuentran paralizadas.

¿Cuál es la causa o las causas de la paralización de 
estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Di pu tada.

184/050285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista para la finalización de las 
obras de desdoblamiento de la carretera N-332 entre los 
municipios valencianos de Gandía y Xeresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Di pu tada.

184/050287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones recogidas en los medios de 
comunicación, las obras de desdoblamiento de la carre-
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tera N-332 entre los municipios valencianos de Gandia 
y Xeresa se encuentran paralizadas.

¿Qué medidas ha adoptado o piensa adoptar el 
Gobierno para la reanudación de estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Di pu tada.

184/050288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado mes de septiembre de 2008, la Jefatura 
Provincial de Tráfico de Valencia anunció el cese de 
pruebas de destreza para la obtención de todos los per-
misos de conducción en el Centro de Xeresa (Valencia), 
así como su traslado a la población valenciana de Alzi-
ra. Dicho cese de actividad del Centro de Xeresa se ha 
producido a principio del año 2009.

¿Puede explicar el Gobierno el motivo o motivos 
que han provocado el cese en la realización en Xeresa 
de las pruebas de destreza para la obtención de todos 
los permisos de conducción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Di pu tada.

184/050289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Los ciudadanos residentes en la comarca valenciana 
de La Safor que desean obtener el permiso de conducir 
deben desplazarse hasta Valencia para la realización del 
examen teórico. De la misma manera, para realizar 
cualquier trámite, en materia de tráfico, también deben 
desplazarse a Valencia. Todo ello supone una pérdida 

de tiempo y aumento de riesgo en los desplazamientos. 
Por todo ello:

¿Tiene intención el Gobierno de crear una delega-
ción de la Dirección General de Tráfico en La Safor 
para agilizar los trámites burocráticos, así como la ins-
talación definitiva para la realización de los exámenes 
teóricos para la obtención del permiso de conducir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Di pu tada.

184/050290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas realizaron pruebas de destreza 
para la obtención de todos los permisos de conducción 
en el Centro de Xeresa (Valencia) durante los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Di pu tada.

184/050291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose del número de personas que 
realizaron pruebas de destreza para la obtención de per-
misos de conducción en el Centro de Xeresa (Valencia) 
durante el año 2008, clasificadas por clase de permiso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Di pu tada.
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184/050292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose del número de personas que 
realizaron pruebas de destreza para la obtención de per-
misos de conducción en el Centro de Xeresa (Valencia) 
durante el año 2006, clasificadas por clase de permiso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Di pu tada.

184/050293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose del número de personas que 
realizaron pruebas de destreza para la obtención de per-
misos de conducción en el Centro de Xeresa (Valencia) 
durante el año 2007, clasificadas por clase de permiso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Di pu tada.

184/050294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose del número de personas que 
realizaron pruebas de destreza para la obtención de per-

misos de conducción en el Centro de Xeresa (Valencia) 
durante el año 2005, clasificadas por clase de permiso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Di pu tada.

184/050295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose del número de personas que 
realizaron pruebas de destreza para la obtención de 
permisos de conducción en el Centro de Xeresa 
(Valencia) durante el año 2004, clasificadas por clase 
de permiso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Di pu tada.

184/050296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha corregido, por fin, y operan como órganos 
competentes que son las Delegaciones Provinciales de 
la Tesorería General de la Seguridad Social en relación 
de deudas derivadas del pago delegado de la incapaci-
dad temporal?

Y, si no se ha hecho así y continúan actuando las 
Direcciones Provinciales del Instituto Nacional de la 
Seguridad Social ¿Cuál es la causa? Y, ¿cuándo se pien-
sa corregir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz, Di pu tado.
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184/050297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas está introduciendo el Gobierno para 
el mejor control del pago delegado de las prestaciones 
deducido en los boletines de cotizaciones evitando, con 
ello, disfunciones, ineficacias y fraudes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz, Di pu tado.

184/050298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno establecer un procedimiento 
específico de liquidación de cotizaciones sociales por 
la Administración General del Estado que pueda ser 
aplicado por la misma, tal y como sugiere el Tribunal 
de Cuentas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz, Di pu tado.

184/050299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa establecer, o está adoptando la 
Tesorería General de la Seguridad Social para asegurar 

el cumplimiento de la obligación de comunicar el cese 
de actividad por los obligados a ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz, Di pu tado.

184/050300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está realizando el Gobierno, tal y como le sugiere 
el Tribunal de Cuentas, un estudio sobre la convenien-
cia de promover el alza del tipo de interés de demora 
aplicable homologándolo o acercándolo al de las enti-
dades financieras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz, Di pu tado.

184/050301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno instar a la Comisión del Pacto 
de Toledo y plantear en las mesas del diálogo social, a 
fin de que el Régimen Especial de Trabajadores del 
Mar se integre, bien en el Régimen de Autónomos, bien 
en el Régimen General de la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz, Di pu tado.

184/050302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Deseamos conocer las medidas que el Gobierno ha 
implantado o piensa implantar a fin de que el Instituto 
Social de la Marina no preste ayudas de enseñanza, 
becas, promoción profesional, ayudas sociales, recono-
cimientos médicos... a personas que no formen parte 
del Régimen Especial de los Trabajadores del Mar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz, Di pu tado.

184/050303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha regularizado el Gobierno la situación jurídica 
de los Centros Asistenciales que tiene el Instituto Social 
de la Marina en el extranjero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz, Di pu tado.

184/050304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el CSD de la situación econó-
mica del deporte profesional en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Francisco Antonio González 
Pérez, Di pu tado.

184/050305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En que medidas concretas se traduce el apoyo del 
CSD a la candidatura de Madrid 2016?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Francisco Antonio González 
Pérez, Di pu tado.

184/050306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Interior ha anunciado obras en la 
Comandancia de la Guardia Civil de Algeciras a reali-
zar en el año 2009. ¿En qué consisten estas obras y a 
cuánto ascienden económicamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

184/050307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Interior ha anunciado, a través de 
los medios de comunicación, que se van a acometer 
mejoras en la Casa Cuartel de la Guardia Civil en Torre-
Plata en Tarifa (Cádiz) ¿A cuánto asciende el presu-

02-SERIE D-152.indd   Sec2:79 23/02/2009   5:15:36



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

80

puesto de dichas obras? ¿En qué van a consistir las 
mencionadas mejoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

184/050308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿En qué fecha ha aprobado el Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), la licitación de la 
actualización del estudio de riesgos geotécnicos de la 
infraestructura correspondiente al trayecto ferroviario 
Algeciras-Bobadilla?

¿Cuál es la cantidad económica de dichos trabajos?
¿Cuál es el plazo temporal de dichos estudios?
¿Cuál es el objetivo de dicho estudio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

184/050309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos contratos temporales y cuántos fijos se 
han suscrito en la provincia de Segovia durante el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado, Di pu tado.

184/050310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito.

El pasado 18 de septiembre de 2008, el Pleno del 
Ayuntamiento de Gandía (Valencia) aprobó una moción, 
que contó con el respaldo de todos los grupos políticos 
de la ciudad, solicitando la paralización del traslado de 
las pruebas para la obtención de cualquier permiso de 
conducción desde el Centro de Xeresa a la Oficina 
Local de Tráfico de la DGT de Alzira. No obstante, 
desde el inicio del año 2009 ha cesado la actividad en el 
Centro de Xeresa, desviándose hacia Alzira las pruebas 
de destreza para la obtención de todos los permisos de 
conducción. Esta decisión afecta negativamente a una 
comarca tan poblada como La Safor, con el agravante 
de la deficiente comunicación mediante medios públi-
cos de transporte entre las diferentes localidades de La 
Safor y Alzira. Es lógico el malestar y preocupación 
que se ha creado en la comarca ante esta medida, tanto 
entre los usuarios como en el sector, por lo que supone 
de pérdida de tiempo y aumento de riesgos en desplaza-
mientos, así como de incremento de gastos. Es por ello 
por lo que interesa que el Gobierno responda a las 
siguientes preguntas:

¿Tiene previsto el Gobierno rectificar la decisión 
adoptada por la Jefatura Provincial de Tráfico de Valen-
cia y permitir que las pruebas de destreza para la obten-
ción de todos los permisos se puedan realizar en Xeresa 
o en otro punto de la comarca valenciana de La Safor?

En caso afirmativo, ¿cuál es la fecha prevista para 
que puedan reanudarse en La Safor las pruebas de des-
treza para la obtención de todos los permisos de con-
ducción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Di pu tada.

184/050311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministe-
rio de Sanidad y Consumo de las que desea obtener res-
puesta por escrito.
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En las últimas semanas se ha podido ver en varios 
soportes publicitarios de las calles de Pamplona carte-
lería relativa a la campaña promovida por el Ministerio 
de Sanidad y Consumo con el eslogan «Que molen tus 
muelas», al parecer relativa a salud bucodental infantil.

Los carteles son los utilizados con carácter general 
por el Ministerio, al que identifican como titular de la 
campaña. En ellos se anuncia la posibilidad de que los 
niños se beneficien gratuitamente de una revisión bucal, 
y plantean la consulta en el Centro de Salud correspon-
diente como vía de acceso a la misma.

En la Comunidad Foral de Navarra se disfruta, desde 
hace ya varios años, de un Programa de Atención Den-
tal Infantil (conocido por el acrónimo PADI) que ofrece 
prestaciones muy superiores a la mera revisión bucal, 
dado que incorpora acciones paliativas como el sellado 
de fisuras, obturaciones y otras.

Las prestaciones del PADI se ofrecen a los padres, 
según la normativa vigente, durante el mes de diciem-
bre, cuando se envía la documentación correspondiente 
a todas las personas que van a cumplir entre 6 y 18 años 
a lo largo del año para que voluntariamente se acojan al 
Programa. Nótese que el mes coincide con el de la 
publicidad ministerial.

La campaña del Ministerio de Sanidad y Consumo 
del mes de diciembre sobre tal programa es por tanto 
superflua, carente de originalidad y dudosamente opor-
tuna, ya que Navarra dispone de su propio Plan de Salud 
Bucodental al que se accede por llamamiento persona-
lizado, e incorpora bastantes más actividades que la 
mera revisión preventiva. Como resulta obvio, en algu-
nos puntos el mensaje puede confundir a los padres. 
tanto en las prestaciones que supuestamente ofrece 
como en el método de acceso a las mismas.

Por todo ello, se pregunta al Ministerio de Sanidad y 
Consumo:

¿Se han convenido los términos de la campaña desa-
rrollada en la Comunidad Foral de Navarra con el 
Departamento de Salud del Gobierno de Navarra?

¿Cómo se ha planteado adaptarla a la realidad asis-
tencial de Comunidad Foral?

¿Cómo se justifica, entonces, tal despliegue?
¿Cual es el coste de la misma, referido a Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Di pu tado.

184/050312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el aartícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 24 Ministerio de Cultura, figura 
el Proyecto 1998 18 13 0101 Restauración Basílica de 
San Francisco el Grande en Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el aartícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 24 Ministerio de Cultura, figura 
el Proyecto 1999 18 13 0145 Restauración Monasterio 
de Santa María del Paular en Rascafría.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el aartícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
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Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 24 Ministerio de Cultura , figura 
el Proyecto 2002 18 13 0205 Restauración Mural 
Vaquero Turcio.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el aartícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 24 Ministerio de Cultura, figura 
el Proyecto 2002 18 13 0207 Restauración Integral edi-
ficio Circular Ciudad Universitaria.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el aartícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 24 Ministerio de Cultura, figura 
el Proyecto 2006 24 03 0003 Iglesia de las Bernardas. 
Alcalá de HenAres.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el aartícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 24 Ministerio de Cultura, figura 
el Proyecto 1998 18 102 0001 Obras de Construcciones 
del 2.° Depósito de la Biblioteca Nacional.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el aartícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 24 Ministerio de Cultura, figura 
el Proyecto 2002 18 102 0030 Realización Retratos 
premios Cervantes.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el aartícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 24 Ministerio de Cultura, figura 
el Proyecto 1993 24 207 0005 Auditorio Nacional de 
Música.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el aartícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 24 Ministerio de Cultura, figura 
el Proyecto 1997 18 207 0005 Teatro de la Zarzuela.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

184/050313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Almazora (Castellón), en el mes de 
octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Almenara (Castellón), en el mes de 
octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Altura (Castellón), en el mes de 
octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Benicarló (Castellón), en el mes de 
octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Benicasim (Castellón), en el mes de 
octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Betxí (Castellón), en el mes de octu-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Burriana (Castellón), en el mes de 
octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellnovo (Castellón), en el mes 
de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellón de la Plana (Castellón), en 
el mes de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Jérica (Castellón), en el mes de octu-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Morella (Castellón), en el mes de 
octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Nules (Castellón), en el mes de octu-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Onda (Castellón), en el mes de octu-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Oropesa del Mar (Castellón), en el 
mes de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Peñíscola (Castellón), en el mes de 
octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Segorbe (Castellón), en el mes de 
octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Soneja (Castellón), en el mes de 
octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Torreblanca (Castellón), en el mes 
de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Vall d’Uixó (La) (Castellón), en el 
mes de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Villarreal (Castellón), en el mes de 
octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Vinaròs (Castellón), en el mes de 
octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

02-SERIE D-152.indd   Sec2:86 23/02/2009   5:15:37



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

87

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Viver (Castellón), en el mes de octu-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en la provincia de Castellón, en el mes de octubre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Di pu-
tado.

184/050314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Cádiz para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Cantabria para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Castellón para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la Ciudad 
Autónoma de Ceuta para mejorar la protección para los 
moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Ciudad Real para mejorar la protección para los 
moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Córdoba para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Cuenca para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Gerona para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Granada para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Guadalajara para mejorar la protección para los 
moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Guipúzcoa para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento elimi-
nar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia de 
Huelva para mejorar la protección para los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Huesca para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Islas Baleares para mejorar la protección para los 
moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Jaén para mejorar la protección para los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de La Coruña para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja para mejorar la protección para 
los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Las Palmas para mejorar la protección para los 
moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento elimi-
nar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia de 
León para mejorar la protección para los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento elimi-
nar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia de 
Lérida para mejorar la protección para los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Lugo para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la Comunidad 
Autónoma de Madrid para mejorar la protección para 
los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento elimi-
nar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia de 
Málaga para mejorar la protección para los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la Ciudad 
Autónoma de Melilla para mejorar la protección para 
los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la Comunidad 
Autónoma de Murcia para mejorar la protección para 
los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la Comunidad 
Autónoma de Navarra para mejorar la protección para 
los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento elimi-
nar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia de 
Orense para mejorar la protección para los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Palencia para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Pontevedra para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Salamanca para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento elimi-
nar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia de 
Segovia para mejorar la protección para los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Sevilla para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento elimi-
nar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia de 
Soria para mejorar la protección para los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Tarragona para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

02-SERIE D-152.indd   Sec2:92 23/02/2009   5:15:38



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

93

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Tenerife para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Teruel para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento elimi-
nar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia de 
Toledo para mejorar la protección para los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Valencia para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Valladolid para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento elimi-
nar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia de 
Vizcaya para mejorar la protección para los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento eli-
minar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia 
de Zamora para mejorar la protección para los moto-
ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Fomento elimi-
nar los guardarraíles o quitamiedos de la provincia de 
Zaragoza para mejorar la protección para los moto ristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

184/050315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la Comunidad 
Autónoma de Melilla? ¿Cuántos de ellos son Turismos, 
Motocicletas, Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la Comunidad 
Autónoma de Murcia? ¿Cuántos de ellos son Turismos, 
Motocicletas, Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la Comunidad 
Autónoma de Navarra? ¿Cuántos de ellos son Turis-
mos, Motocicletas, Ciclomotores, Agrícola e Industria-
les?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Orense? ¿Cuántos de ellos son Turismos, Motocicletas, 
Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Palencia? ¿Cuántos de ellos son Turismos, Motocicle-
tas, Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Pontevedra? ¿Cuántos de ellos son Turismos, Motoci-
cletas, Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Salamanca? ¿Cuántos de ellos son Turismos, Motoci-
cletas, Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Segovia? ¿Cuántos de ellos son Turismos, Motocicle-
tas, Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Sevilla? ¿Cuántos de ellos son Turismos, Motocicletas, 
Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Soria? ¿Cuántos de ellos son Turismos, Motocicletas, 
Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Tarragona? ¿Cuántos de ellos son Turismos, Motoci-
cletas, Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Tenerife? ¿Cuántos de ellos son Turismos, Motocicle-
tas, Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Teruel? ¿Cuántos de ellos son Turismos, Motocicletas, 
Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Toledo? ¿Cuántos de ellos son Turismos, Motocicletas, 
Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Valencia? ¿Cuántos de ellos son Turismos, Motocicle-
tas, Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Valladolid? ¿Cuántos de ellos son Turismos, Motoci-
cletas, Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Vizcaya? ¿Cuántos de ellos son Turismos, Motocicle-
tas, Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Zamora? ¿Cuántos de ellos son Turismos, Motocicle-
tas, Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque de vehículos de la provincia de 
Zaragoza? ¿Cuántos de ellos son Turismos, Motocicle-
tas, Ciclomotores, Agrícola e Industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

184/050316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas familias se han beneficiado en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha del Pago Único 
o Adopción de hijo como prestación de la Seguridad 
Social no contributiva desde su aprobación y puesta en 
marcha hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas familias se han beneficiado en la provincia 
de Albacete del Pago Único o Adopción de hijo como 
prestación de la Seguridad Social no contributiva desde 
su aprobación y puesta en marcha hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas familias se han beneficiado en la provincia 
de Ciudad Real del Pago Único o Adopción de hijo 
como prestación de la Seguridad Social no contributiva 
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desde su aprobación y puesta en marcha hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas familias se han beneficiado en la provincia 
de Cuenca del Pago Único o Adopción de hijo como 
prestación de la Seguridad Social no contributiva desde 
su aprobación y puesta en marcha hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas familias se han beneficiado en la provincia 
de Guadalajara del Pago Único o Adopción de hijo 
como prestación de la Seguridad Social no contributiva 
desde su aprobación y puesta en marcha hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas familias se han beneficiado en la provincia 
de Toledo del Pago Único o Adopción de hijo como 
prestación de la Seguridad Social no contributiva desde 
su aprobación y puesta en marcha hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas familias se han beneficiado en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha del Pago Único 
o por Nacimiento o Adopción de hijo como beneficio 
fiscal o deducción en el IRPF para personas de alta en 
la Seguridad Social desde su aprobación y puesta en 
marcha hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas familias se han beneficiado en la provincia 
de Albacete del Pago Único o por Nacimiento o Adop-
ción de hijo como beneficio fiscal o deducción en el 
IRPF para personas de alta en la Seguridad Social desde 
su aprobación y puesta en marcha hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas familias se han beneficiado en la provincia 
de Ciudad Real del Pago Único o por Nacimiento o 
Adopción de hijo como beneficio fiscal o deducción en 
el IRPF para personas de alta en la Seguridad Social 
desde su aprobación y puesta en marcha hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas familias se han beneficiado en la provincia 
de Cuenca del Pago Único o por Nacimiento o Adop-
ción de hijo como beneficio fiscal o deducción en el 
IRPF para personas de alta en la Seguridad Social desde 
su aprobación y puesta en marcha hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas familias se han beneficiado en la provincia 
de Guadalajara del Pago Único o por Nacimiento o 

Adopción de hijo como beneficio fiscal o deducción en 
el IRPF para personas de alta en la Seguridad Social 
desde su aprobación y puesta en marcha hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas familias se han beneficiado en la provincia 
de Toledo del Pago Único o por Nacimiento o Adop-
ción de hijo como beneficio fiscal o deducción en el 
IRPF para personas de alta en la Seguridad Social desde 
su aprobación y puesta en marcha hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

184/050317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 575 millones de 
euros a actuaciones medioambientales, entre ellas, el 
refuerzo de los programas de aguas, el refuerzo de las 
actuaciones en el medio rural y el refuerzo de actuacio-
nes de política forestal y en espacios de alto valor eco-
lógico.
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¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la Comunidad Autónoma de Casti-
lla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estimulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 575 millones de 
euros a actuaciones medioambientales, entre ellas, el 
refuerzo de los programas de aguas, el refuerzo de las 
actuaciones en el medio rural y el refuerzo de actuacio-
nes de política forestal y en espacios de alto valor eco-
lógico.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 575 millones de 
euros a actuaciones medioambientales, entre ellas, el 

refuerzo de los programas de aguas, el refuerzo de las 
actuaciones en el medio rural y el refuerzo de actuacio-
nes de política forestal y en espacios de alto valor eco-
lógico.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 575 millones de 
euros a actuaciones medioambientales, entre ellas, el 
refuerzo de los programas de aguas, el refuerzo de las 
actuaciones en el medio rural y el refuerzo de actuacio-
nes de política forestal y en espacios de alto valor eco-
lógico.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
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del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 575 millones de 
euros a actuaciones medioambientales, entre ellas, el 
refuerzo de los programas de aguas, el refuerzo de las 
actuaciones en el medio rural y el refuerzo de actuacio-
nes de política forestal y en espacios de alto valor eco-
lógico.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 575 millones de 
euros a actuaciones medioambientales, entre ellas, el 
refuerzo de los programas de aguas, el refuerzo de las 
actuaciones en el medio rural y el refuerzo de actuacio-
nes de política forestal y en espacios de alto valor eco-
lógico.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

184/050318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 27 Ministerio de Vivienda Direc-
ción General de Arquitectura y Política de vivienda, 
figura el Proyecto 1993 17 09 0014 Habilitación del 
Teatro de Aranjuez.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 27 Ministerio de Vivienda Direc-
ción General de Arquitectura y Política de vivienda, 
figura el Proyecto 2005 27 09 0561 Obras de restaura-
ción del Patio Trilingüe y Paraninfo de la Universidad 
de Alcalá de Henares en Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 27 Ministerio de Vivienda Direc-
ción General de Arquitectura y Política de vivienda, 
figura el Proyecto 2006 27 09 0635 Rehabilitación de 
la Manzana Fundacional Cisneriana de Alcalá de Hena-
res en Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 27 Ministerio de Vivienda Direc-
ción General de Arquitectura y Política de vivienda, 
figura el Proyecto 2006 27 09 0641 Rehabilitación del 
Teatro Real Coliseo de Carlos III en Aranjuez Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-

yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 27 Ministerio de Vivienda Direc-
ción General de Arquitectura y Política de vivienda, 
figura el Proyecto 2006 27 09 0643 Rehabilitación de 
la Plaza de Chichón en Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

184/050319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 380 millones de 
euros para la rehabilitación y mejora de edificios públi-
cos, especialmente casas-cuartel de la Guardia Civil, 
Comisarías y Centros Penitenciarios.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones de rehabilitación de edificios públi-
cos en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Man-
cha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 380 millones de 
euros para la rehabilitación y mejora de edificios públi-
cos, especialmente casas-cuartel de la Guardia Civil, 
Comisarlas y Centros Penitenciarios.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones de rehabilitación de edificios públi-
cos en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 380 millones de 
euros para la rehabilitación y mejora de edificios públi-
cos, especialmente casas-cuartel de la Guardia Civil, 
Comisarías y Centros Penitenciarios.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones de rehabilitación de edificios públi-
cos en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 380 millones de 
euros para la rehabilitación y mejora de edificios públi-
cos, especialmente casas-cuartel de la Guardia Civil, 
Comisarías y Centros Penitenciarios.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones de rehabilitación de edificios públi-
cos en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estimulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 380 millones de 
euros para la rehabilitación y mejora de edificios públi-
cos, especialmente casas-cuartel de la Guardia Civil, 
Comisarías y Centros Penitenciarios.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones de rehabilitación de edificios públi-
cos en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 380 millones de 
euros para la rehabilitación y mejora de edificios públi-
cos, especialmente casas-cuartel de la Guardia Civil, 
Comisarías y Centros Penitenciarios.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones de rehabilitación de edificios públi-
cos en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

184/050320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 110 millones de 
euros a la rehabilitación integrada de barrios degrada-
dos, conjuntos históricos, centros urbanos y municipios 
rurales y actuaciones de renovación urbana; mejora de 
la eficiencia energética, higiene, salud y protección del 
medio ambiente en los edificios, incluida la utilización 
de energías renovables; obras que tengan por objeto 
garantizar la seguridad y estanqueidad de los edificios y 
mejora de la accesibilidad al edificio y a sus vi viendas.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la Comunidad Autónoma de Casti-
lla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estimulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 110 millones de 
euros a la rehabilitación integrada de barrios degrada-
dos, conjuntos históricos, centros urbanos y municipios 
rurales y actuaciones de renovación urbana; mejora de 
la eficiencia energética, higiene, salud y protección del 
medio ambiente en los edificios, incluida la utilización 
de energías renovables; obras que tengan por objeto 
garantizar la seguridad y estanqueidad de los edificios 
y mejora de la accesibilidad al edificio y a sus vi -
viendas.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 110 millones de 
euros a la rehabilitación integrada de barrios degrada-
dos, conjuntos históricos, centros urbanos y municipios 
rurales y actuaciones de renovación urbana; mejora de 
la eficiencia energética, higiene, salud y protección del 
medio ambiente en los edificios, incluida la utilización 
de energías renovables; obras que tengan por objeto 
garantizar la seguridad y estanqueidad de los edificios 
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y mejora de la accesibilidad al edificio y a sus 
vi viendas.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la provincia de Ciudad Real

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 110 millones de 
euros a la rehabilitación integrada de barrios degrada-
dos, conjuntos históricos, centros urbanos y municipios 
rurales y actuaciones de renovación urbana; mejora de 
la eficiencia energética, higiene, salud y protección del 
medio ambiente en los edificios, incluida la utilización 
de energías renovables; obras que tengan por objeto 
garantizar la seguridad y estanqueidad de los edificios 
y mejora de la accesibilidad al edificio y a sus vi -
viendas.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estimulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 110 millones de 
euros a la rehabilitación integrada de barrios degrada-
dos, conjuntos históricos, centros urbanos y municipios 
rurales y actuaciones de renovación urbana; mejora de 
la eficiencia energética, higiene, salud y protección del 
medio ambiente en los edificios, incluida la utilización 
de energías renovables; obras que tengan por objeto 
garantizar la seguridad y estanqueidad de los edificios 
y mejora de la accesibilidad al edificio y a sus 
vi viendas.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 110 millones de 
euros a la rehabilitación integrada de barrios degrada-
dos, conjuntos históricos, centros urbanos y municipios 
rurales y actuaciones de renovación urbana; mejora de 
la eficiencia energética, higiene, salud y protección del 
medio ambiente en los edificios, incluida la utilización 
de energías renovables; obras que tengan por objeto 
garantizar la seguridad y estanqueidad de los edificios y 
mejora de la accesibilidad al edificio y a sus vi viendas.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.
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184/050321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

184/050322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Abanto de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Acered de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Agón de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aguaron 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aguilón de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ainzón de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aladrén de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alagón de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alarba de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alberite de 
San Juan de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Albeta de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alborge de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alcalá de 
Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alcalá de 
Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alconchel 
de Ariza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aldehuela 
de Liestos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alfajarín 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alfamen 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alforque 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alhama de 
Aragón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almochuel 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonacid 
de la Cuba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonacid 
de la Sierra de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alpartir de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ambel de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Anento de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aniñón de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Añón de 
Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aranda 
dde Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Arandigaa 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ardisa de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ariza de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Artieda de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Asín de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Atea de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ateca de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Azuara de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Badules de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bagües de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Balcon-
chán de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Barboles 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bardallur 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Belchite 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Belmonte 
de Gracián de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Berdejo de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Berrueco 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bielfuen-
calderas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bijuesca 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Biota de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bisimbre 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Boquiñeni 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bordalba 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Borja de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Botorrita 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Brea de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bubierca 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bujaraloz 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bulbuente 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bureta de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cabañas 
de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cabola-
fuente de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cadrete de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Calatayud 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Calatorao 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Calcena de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-

dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Calmarza 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Campillo 
de Aragón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Carenas de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cariñena 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Caspe de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castejón 
de Alarba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castejón 
de las Armas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castejón 
de Valdejasa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castiliscar  
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cervera de 
la Cañada de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cerveruela 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cetina de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chiprana 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chodes de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cimballa 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cinco Oli-
vas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Clares de 
Ribota de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Codo de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Codos de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Contamina 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cosuenda 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cuarte de 
Huerva de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cubel de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Daroca de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ejea de los 
Caballeros de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Burgo 
de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Buste 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Frago 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Frasno 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Embid de 
Ariza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Encinacor-
ba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Epila de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Erla de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Escatrón 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciembre 
de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fabara de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Farlete de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fayón de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Figuerue-
las de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fombuena 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Frescano 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuentede-
jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuendeto-
dos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuentes de 
Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuentes de 
Jiloca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gallocanta 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gallur de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gelsa de 
Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Godojos 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gotor de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Grisel de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Grisen de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Herrera de 
los Navarros de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ibdes de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Illueca de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Isuerre de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Jaraba de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Jarque de 
Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Jaulín de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Almol-
da de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Almu-
nia de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Joyosa 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Vilueña 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Zaida 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lagata de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-

dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Langa del 
Castillo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Las Cuer-
las de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Layana de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lecera de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lechón de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Leciñena 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Letux de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Litago de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lituénigo 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lobera de 
Onsella de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Longares 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Longas de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Los Fayos 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Los Pinta-
nos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lucena de 
Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Luceni de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Luesia de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Luesma de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lumpia-
que de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Luna de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Maella de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Magallón 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mainar de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Malanqui-
lla de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Maleján de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mallen de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Malón de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Maluenda 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mancho-
nes de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mara de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de María de 
Huerva de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Marracos 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mediana 
de Aragón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mequinen-
za de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mesones 
de Isuela de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mezalocha 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mianos de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Miedes de 
Aragón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Monegri-
llo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Moneva de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Monreal 
de Ariza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Monterde 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Montón de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Morata de 
Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Morata de 
Jiloca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mores de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Moros de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Moyuela 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mozota de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Muel de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Muela 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Munebre-
ga de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Murero de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Murillo de 
Gállego de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Navardún 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Nigüella 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Nombrevi-
lla de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Nonaspe 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Novallas 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Novillas 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Nuévalos 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Nuez de 
Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Olves de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Orcajo de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Orera de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ores de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Paracue-
llos de Jiloca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Paracue-
llos de la Ribera de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pastriz de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pedrola de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Las Pedro-
sas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Perdiguera 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piedrataja-
da de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pina de 
Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pinseque 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Plasencia 
de Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pleitas de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Plenas de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pomer de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pozuel de 
Ariza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pozuelo de 
Aragón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pradilla de 
Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Puebla de 
Albortón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Puebla de 
Alfinden, La de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Puendelu-
na de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Purujosa 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Quinto de 
Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Remolinos 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Retascón 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ricla de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Romanos 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Rueda de 
Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ruesca de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sadaba de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Salillas de 
Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Salvatierra 
de Esca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Samper 
del Salz de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Martín 
de Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Mateo 
de Gállego de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santa Cruz 
de Grio de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santa Cruz 
de Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santa 
Eulalia de Gállego de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santed de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sastago de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Saviñán de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sediles de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sestrica de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sierra de 
Luna de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sigües de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sisamón 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sobradiel 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sos del 
Rey Católico de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tabuenca 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Talaman-
tes de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tarazona 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tauste de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Terrer de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tierga de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tobed de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torralba 
de los Frailes de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torralba 
de Ribota de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torralbilla 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torreher-
mosa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torrelapa-
ja de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torrellas 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torres de 
Berrellen de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torrijo de 
la Cañada de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tosos de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Trasmoz 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Trasobares 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Uncastillo 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Undues de 
Lerda de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Urrea de 
Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Urries de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Used de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Utebo de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val de San 
Martín de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valdehor-
na de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valmadrid 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valpalmas 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valtorres 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Velilla de 
Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Velilla de 
Jiloca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vera de 
Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vierlas de 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villadoz 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villafeli-
che de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villafranca 
de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villalba de 
Perejil de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villalen-
gua de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villamayor 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva 
de Gállego de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva 
de Huerva de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva 
de Jiloca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villar de 
los Navarros de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villarreal 
de Huerva de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villarroya 
de la Sierra de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villarroya 
del Campo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vistabella 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Zaragoza 
de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Zuera de la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

184/050323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

184/050324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Abanto de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Acered de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Agón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aguaron de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aguilón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ainzón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aladrén de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alagón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alarba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alberite de San Juan de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Albeta de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alborge de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcalá de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcalá de Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alconchel de Ariza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldehuela de Liestos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alfajarín de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alfamen de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alforque de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alhama de Aragón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almochuel de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonacid de la Cuba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonacid de la Sierra de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alpartir de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ambel de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Anento de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aniñón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Añón de Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aranda de Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Arandiga de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ardisa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ariza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Artieda de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Asín de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Atea de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ateca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Azuara de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Badules de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bagües de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Balconchán de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Barboles de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bardallur de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Belchite de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Belmonte de Gracián de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Berdejo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Berrueco de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-

02-SERIE D-152.indd   Sec2:169 23/02/2009   5:15:50



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

170

tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Biel-Fuencalderas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bijuesca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Biota de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bisimbre de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Boquiñeni de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bordalba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Borja de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Botorrita de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Brea de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bubierca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bujaraloz de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bulbuente de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bureta de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabañas de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabolafuente de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cadrete de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calatayud de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calatorao de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calcena de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calmarza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campillo de Aragón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Carenas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cariñena de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Caspe de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castejón de Alarba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castejón de las Armas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castejón de Valdejasa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castiliscar de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cervera de la Cañada de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cerveruela de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cetina de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Chiprana de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Chodes de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cimballa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cinco Olivas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Clares de Ribota de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Codo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Codos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Contamina de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cosuenda de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cuarte de Huerva de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cubel de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Daroca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ejea de los Caballeros de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Burgo de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Buste de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Frago de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Frasno de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Embid de Ariza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Encinacorba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Epila de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Erla de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Escatrón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fabara de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Farlete de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fayón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Figueruelas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fombuena de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Frescano de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuentedejalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuendetodos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuentes de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuentes de Jiloca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gallocanta de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gallur de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gelsa de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Godojos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciembre 
de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gotor de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciembre 
de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Grisel de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciembre 
de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Grisen de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Herrera de los Navarros de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ibdes de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Illueca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Isuerre de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Jaraba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Jarque de Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Jaulín de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Almolda de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Almunia de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Joyosa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Vilueña de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Zaida de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lagata de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Langa del Castillo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Las Cuerlas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Layana de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lecera de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lechón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Leciñena de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Letux de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Litago de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lituénigo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lobera de Onsella de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Longares de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Longas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Los Fayos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Los Pintanos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lucena de Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Luceni de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Luesia de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Luesma de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lumpiaque de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Luna de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Maella de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Magallón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mainar de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Malanquilla de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Maleján de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mallen de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Malón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Maluenda de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Manchones de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mara de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
María de Huerva de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Marracos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mediana de Aragón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mequinenza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mesones de Isuela de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mezalocha de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mianos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Miedes de Aragón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Monegrillo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moneva de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Monreal de Ariza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Monterde de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Morata de Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Morata de Jiloca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mores de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moros de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moyuela de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mozota de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Muel de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Muela de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Munebrega de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Murero de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Murillo de Gállego de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Navardún de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nigüella de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nombrevilla de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nonaspe de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Novallas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Novillas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nuévalos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nuez de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olves de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Orcajo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Orera de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ores de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Oseja de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Osera de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Paniza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Paracuellos de Jiloca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Paracuellos de la Ribera de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pastriz de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrola de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Las Pedrosas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Perdiguera de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Piedratajada de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pina de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pinseque de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Plasencia de Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pleitas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Plenas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pomer de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozuel de Ariza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozuelo de Aragón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pradilla de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puebla de Albortón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Puebla de Alfinden de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puendeluna de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Purujosa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quinto de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Remolinos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Retascón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ricla de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Romanos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rueda de Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ruesca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sadaba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Salillas de Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Salvatierra de Esca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Samper del Salz de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Martín de Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Mateo de Gállego de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Cruz de Grio de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Cruz de Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Eulalia de Gállego de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santed de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones  penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sastago de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Saviñán de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sediles de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sestrica de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sierra de Luna de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sigües de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sisamón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sobradiel de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sos del Rey Católico de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tabuenca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Talamantes de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tarazona de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tauste de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Terrer de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tierga de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tobed de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torralba de los Frailes de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torralba de Ribota de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torralbilla de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrehermosa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrelapaja de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrellas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torres de Berrellen de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrijo de la Cañada de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tosos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Trasmoz de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Trasobares de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Uncastillo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Undues de Lerda de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Urrea de Jalón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Urries de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Used de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Utebo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Val de San Martín de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdehorna de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valmadrid de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valpalmas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valtorres de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velilla de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velilla de Jiloca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vera de Moncayo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vierlas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villadoz de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafeliche de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafranca de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de Perejil de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalengua de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamayor de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de Gállego de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de Huerva de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de Jiloca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villar de los Navarros de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarreal de Huerva de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarroya de la Sierra de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarroya del Campo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vistabella de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zaragoza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zuera de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

184/050325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
la carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Álava?, ¿cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
la carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Albacete?, ¿cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
la carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Alicante?, ¿cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
la carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-

vincia de Almería?, ¿cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
la carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Asturias?, ¿cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
la carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Ávila?, ¿cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2009 para la eliminación de «Puntos Negros» en 
la carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la pro-
vincia de Badajoz?, ¿cuánto dinero piensa adjudicar a 
dicho programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

184/050326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

184/050327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Abanto de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Acered de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Agón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aguaron de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aguilón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ainzón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aladrén de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alagón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alarba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alberite de San Juan de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Albeta de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alborge de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcalá de Ebro de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcalá de Moncayo de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alconchel de Ariza de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aldehuela de Liestos de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alfajarín de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alfamen de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alforque de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
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dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alhama de Aragón de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Almochuel de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 

municipio de Almonacid de la Cuba de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Almonacid de la Sierra de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alpartir de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
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dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ambel de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Anento de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aniñón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Añón de Moncayo de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aranda de Moncayo de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Arandiga de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ardisa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ariza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Artieda de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Asín de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Atea de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ateca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Azuara de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Badules de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bagües de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Balconchán de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Barboles de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bardallur de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Belchite de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Belmonte de Gracián de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Berdejo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Berrueco de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Biel-Fuencalderas de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bijuesca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Biota de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bisimbre de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Boquiñeni de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bordalba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Borja de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Botorrita de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Monreal de Ariza de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Brea de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bubierca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bujaraloz de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bulbuente de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bureta de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabañas de Ebro de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
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municipio de Cabolafuente de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cadrete de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Calatayud de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Calatorao de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Calcena de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Calmarza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campillo de Aragón de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Carenas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cariñena de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Caspe de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castejón de Alarba de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
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dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castejón de las Armas de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castejón de Valdejasa de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castiliscar de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cervera de la Cañada de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cerveruela de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cetina de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Chiprana de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Chodes de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cimballa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cinco Olivas de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
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municipio de Clares de Ribota de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Codo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Codos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Contamina de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cosuenda de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cuarte de Huerva de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cubel de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Daroca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 

municipio de Ejea de los Caballeros de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de El Burgo de Ebro de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Buste de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Frago de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Frasno de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Embid de Ariza de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Encinacorba de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Epila de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Erla de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Escatrón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fabara de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Farlete de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fayón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Figueruelas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fombuena de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Frescano de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 

municipio de Fuentedejalón de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuendetodos de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuentes de Ebro de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
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dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuentes de Jiloca de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Gallocanta de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Gallur de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Gelsa de Ebro de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Godojos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Gotor de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Grisel de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Grisen de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Herrera de los Navarros de la provincia 
de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ibdes de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Illueca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Isuerre de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Jaraba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Jarque de Moncayo de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Jaulín de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Almolda de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Almunia de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Joyosa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Vilueña de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Zaida de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lagata de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Langa del Castillo de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Las Cuerlas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Layana de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lecera de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lechón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Leciñena de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Letux de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Litago de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lituénigo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lobera de Onsella de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Longares de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Longas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Los Fayos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 

municipio de Los Pintanos de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lucena de Jalón de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Luceni de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Luesia de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Luesma de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lumpiaque de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Luna de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Maella de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Magallón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mainar de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Malanquilla de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Maleján de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mallen de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Malón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Maluenda de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Manchones de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mara de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de María de Huerva de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Marracos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mediana de Aragón de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mequinenza de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 

municipio de Mesones de Isuela de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mezalocha de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mianos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Miedes de Aragón de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Monegrillo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Moneva de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Monterde de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 

02-SERIE D-152.indd   Sec2:250 23/02/2009   5:16:03



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

251

municipio de Morata de Jalón de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Morata de Jiloca de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mores de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Moros de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Moyuela de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mozota de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Muel de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Muela de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Munebrega de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Murero de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Murillo de Gállego de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Navardún de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Nigüella de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 

municipio de Nombrevilla de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Nonaspe de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Novallas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Novillas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Nuévalos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Nuez de Ebro de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Olves de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Orcajo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Orera de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ores de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Oseja de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Osera de Ebro de la provincia de Zara goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Paniza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Paracuellos de Jiloca de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Paracuellos de la Ribera de la provincia 
de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pastriz de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedrola de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Las Pedrosas de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Perdiguera de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piedratajada de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pina de Ebro de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pinseque de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Plasencia de Jalón de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pleitas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Plenas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pomer de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 

municipio de Pozuel de Ariza de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pozuelo de Aragón de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pradilla de Ebro de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Puebla de Albortón de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Puebla de Alfinden de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Puendeluna de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Purujosa de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Quinto de Ebro de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Remolinos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Retascón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ricla de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Romanos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rueda de Jalón de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ruesca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sadaba de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 

municipio de Salillas de Jalón de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Salvatierra de Esca de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Samper del Salz de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Martín de Moncayo de la provincia 
de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Mateo de Gállego de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Cruz de Grio de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Cruz de Moncayo de la provincia 
de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Eulalia de Gállego de la provincia 
de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santed de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones  penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sastago de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Saviñán de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sediles de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sestrica de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sierra de Luna de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sigües de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sisamón de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sobradiel de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sos del Rey Católico de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

02-SERIE D-152.indd   Sec2:264 23/02/2009   5:16:06



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

265

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tabuenca de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Talamantes de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tarazona de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tauste de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Terrer de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tierga de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tobed de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torralba de los Frailes de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torralba de Ribota de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torralbilla de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrehermosa de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrelapaja de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrellas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torres de Berrellen de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrijo de la Cañada de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tosos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Trasmoz de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Trasobares de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Uncastillo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Undues de Lerda de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Urrea de Jalón de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Urries de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Used de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Utebo de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Val de San Martín de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdehorna de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valmadrid de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valpalmas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valtorres de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velilla de Ebro de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velilla de Jiloca de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vera de Moncayo de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vierlas de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villadoz de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villafeliche de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villafranca de Ebro de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalba de Perejil de la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalengua de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villamayor de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de Gállego de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de Huerva de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de Jiloca de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villar de los Navarros de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villarreal de Huerva de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villarroya de la Sierra de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villarroya del Campo de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vistabella de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Zaragoza de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Zuera de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Di pu-
tados.

184/050328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 140 millones de 
euros a actuaciones en pequeñas infraestructuras del 
transporte, entre ellas, la supresión y/o protección de 
pasos a nivel, actuaciones de mantenimiento de la red 
convencional de ferrocarril y actuaciones de conserva-
ción y seguridad vial en carreteras.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la Comunidad Autónoma de Casti-
lla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.
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Dentro de dicho reparto se destinan 140 millones de 
euros a actuaciones en pequeñas infraestructuras del 
transporte, entre ellas, la supresión y/o protección de 
pasos a nivel, actuaciones de mantenimiento de la red 
convencional de ferrocarril y actuaciones de conserva-
ción y seguridad vial en carreteras.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 140 millones de 
euros a actuaciones en pequeñas infraestructuras del 
transporte, entre ellas, la supresión y/o protección de 
pasos a nivel, actuaciones de mantenimiento de la red 
convencional de ferrocarril y actuaciones de conserva-
ción y seguridad vial en carreteras.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Acuerdo por el que se distribuyen 3.000 millones de 
euros del Fondo Especial del Estado para el Estímulo 
de la Economía y el Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 140 millones de 
euros a actuaciones en pequeñas infraestructuras del 
transporte, entre ellas, la supresión y/o protección de 
pasos a nivel, actuaciones de mantenimiento de la red 
convencional de ferrocarril y actuaciones de conserva-
ción y seguridad vial en carreteras.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 
del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 140 millones de 
euros a actuaciones en pequeñas infraestructuras del 
transporte, entre ellas, la supresión y/o protección de 
pasos a nivel, actuaciones de mantenimiento de la red 
convencional de ferrocarril y actuaciones de conserva-
ción y seguridad vial en carreteras.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 5 de 
diciembre de 2008 aprobó un Acuerdo por el que se 
distribuyen 3.000 millones de euros del Fondo Especial 



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

276

del Estado para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo.

Dentro de dicho reparto se destinan 140 millones de 
euros a actuaciones en pequeñas infraestructuras del 
transporte, entre ellas, la supresión y/o protección de 
pasos a nivel, actuaciones de mantenimiento de la red 
convencional de ferrocarril y actuaciones de conserva-
ción y seguridad vial en carreteras.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna de 
estas actuaciones en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Di pu tada.

184/050329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 16. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Secretaría General de Política y Científica y 
Tecnológica, figura el Proyecto 2005 18 05 0002 Obras 
en el Museo de la Ciencia y la Tecnología.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 

Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 16. Ministerio de Educación y 
Ciencia. Dirección General de Política Tecnológica, 
figura el Proyecto 2005 18 06 0001 Estudios, consulta-
ría, asistencia técnica y publicaciones.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2005 18 202 0005 Centro de 
Investigación de Alimentos de Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2 ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
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cas, figura el Proyecto 2005 18 202 0012 Centro de 
Ciencia y Tecnología Químicas Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2005 18 202 0013 Centro de 
Ciencia y Tecnología Física Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2005 18 202 0014 Instituto 
Ramón y Cajal Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2005 18 202 0016 Centro de 
Nanotecnología Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2005 18 202 0020 Instituto de 
Automática Industrial Madrid.
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1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2008, Anexo de inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 18 Ministerio 
de Educación y Científicas, figura el Proyecto 2005 
18 202 0021 Adaptación Centro de Humanidades 
Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2005 18 202 0030 Centro de 
Biología Molecular Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2006 18 202 0038 Campus 
Serrano.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2006 18 202 0039 Construcción 
parking subterráneo Campus Serrano.
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1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2006 18 202 0040 C° de Física y 
Mat. (Madrid).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante to año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2006 18 202 Construcción I. 
Medicina Molecular P. de Asturias (MM).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2006 18 202 0056 Colina de los 
Chopos.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2006 18 202 0057 Adecuación 
naves y edificios Arganda.
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1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008 ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2006 18 202 0058 Instituto. 
Ciencia de la Construcción .

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2007 18 202 0077 remodelación 
Campus CSIC de la Complutense de Madrid

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2007 18 202 0089 Centro de 
Ciencias Ignacio Bolívar, en Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
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pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2008 18 202 0009 Instituto de 
Ciencias y tecnología de polímeros de Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2008 18 202 0010 Instituto de 
Ciencias de la Tierra.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2008 18 202 0011 Pabellón 
Villanueva Real del Jardín Botánico en Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 18. Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Supremo de Investigaciones Científi-
cas, figura el Proyecto 2008 18 202 0012 Animalario 
Consejo Investigaciones Biológicas en Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

184/050330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, figura el Proyecto 
2001 17 38 0990 Actuaciones de Seguridad Vial en 
Madrid.
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1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
1998 17 38 4475 M-40 remodelación enlace con M-511 
(0) (1,8) km.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2000 17 38 4815 A-42 ampliación capacidad de vías de 
servicio y plataformas reservadas PK 4,5 al 30,5 (EI) 
(26,0 km).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2008, Anexo de inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada entre los 
proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17. Ministerio de 
Fomento, Dirección General de carreteras, figura el 
Proyecto 2001 17 38 0286 A-1 variante el Molar (0) 
(6,7 Km.).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2001 17 38 0289 conexión c/ Alcalá con Avda. Logroño 
y reordenación de accesos. (0) (5,0 km).
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1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2004 17 39 0555 Estudio carril Bus-Vao para mejorar 
el acceso a zonas urbanas de Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2005 17 38 4211 mejora de la cesibilidad de la M-40 a 
Vicálvaro (0) (3,0 km).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2006 17 38 0169 A-1 Alcobendas-San Sebastián de los 
Reyes, plataformas reservadas, vías colectoras y remo-
delación enlaces (0).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2006 17 38 0171 A-2 Madrid-Alcalá de Henares. Plata-
formas reservadas (0).
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1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2006 17 38 0173 A-4 Madrid-Seseña. Plataformas 
reservadas y vías de servicio (PC).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2006 17 38 0174 A-5 Madrid-Móstoles. Plataformas 
reservadas y vías de servicio (PC).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2006 17 38 4242 conexión Avd. Daroca con c/ O’donnell. 
Mejora de movilidad (0).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2007 17 38 0172 plataformas reservadas para el trans-
porte público y actuaciones de mejora de las vías de 
servicio. Tramo: Las Rosas (norte) - Collado Villalba. 
A-6 (0) (20,0 km).
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1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2007 17 38 0930 estudio planeamiento conexión A-1, 
A-6 y A-5.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2007 17 38 4313 A-42 P.K. 4 al 11, plataforma trans-
porte público (PC) (7 km).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2007 17 38 4314 A-42 PK 10 al 16,3 plataforma trans-
porte público soterrado Getafe (PC) (6,3 km).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2007 17 38 4316 A-42 P.K. 16 al 30,7 plataforma trans-
porte público (PC) (14,7 km).
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1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2008, Anexo de inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada entre los 
proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17. Ministerio de Fomen-
to, Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2004 17 38 0979 A-40 tramo- Ávila-Maqueda 
(105 km) (EI).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2008, Anexo de inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada entre los 
proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17. Ministerio de 
Fomento, Dirección General de carreteras, figura el 
Proyecto 2005 17 38 0162 R3. Perales-Tarancón (EI) 
(39,3 km).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2001 17 38 3555 variante San Martín de Valdeiglesias 
(0) (1,6 km).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2003 17 38 3593 A-1 ampliación a tres carriles. San 
Sebastián de los Reyes (0) (4,7 km).
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1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2047 17 38 3633 A-6 las Rozas Collado Villalba. Plata-
formas reservadas y mejoras de vías de servicio (PC) 
(10,0 km).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2004 17 38 3634 M-40 remodelación del enlace con la 
A-6 (0) (3,3 km).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2004 17 38 3636 A-3 Madrid-Arganda plataformas 
reservadas. Vías de servicio y ampliaciones a tres carri-
lles PK 10,2 APK 25,2 (PC) (15,0 km).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2006 17 38 3708 Autovía de primera generación. A-3: 
Madrid-LP Cuenca (0) (68,0 km).
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1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2006 17 38 3748 A-1 ampliación tercer carril por la cal-
zada y vía de servicio. Tramo: enlace del RACE- Enla-
ce Sur de San Agustín de Guadalix (09).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2005 17 38 3678 conexión A-1-A2 (EI) (50 km).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2006 17 38 3701 Autovías de primera generación. A-1 
Madrid- Sto. Tomé del Puerto (0) (89,0 km).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2006 17 38 3703 Autovía de primera generación. A-2 
Madrid-PK 62 (R-2) (0) (57,0 km).
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1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de carreteras, figura el Proyecto 
2006 17 38 3713 Autovía de primera generación. A-4 
Madrid PK 67,5 (R-4) (0).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2008, Anexo de inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada entre los 
proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17. Ministerio de Fomen-
to, Conservación y explotación inversión de reposición 
de infraestructuras y bienes de destino al uso general 
detalle de proyectos uniprovinciales de carreteras, 
figura el Proyecto 1986 17 04 0990 actuaciones de 
conservación y explotación (conservación ordinaria y 

vialidad, rehabilitación y mejoras funcionales locales) 
en Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, figura el Proyecto 
2001 17 38 0990 Actuaciones de Seguridad Vial en 
Madrid.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, figura el Proyecto 
2006 17 38 6903 concesión A-2 Madrid-R-2.
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1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2008, Anexo de inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada entre los 
proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17. Ministerio de Fo-
mento, Dirección General de Carreteras, figura el 
Proyecto 2006 17 38 6913 Concesión A-4 Madrid-
PK 67,50 (R-4).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2008, Anexo de inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada entre los 
proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17. Ministerio de Fomen-
to, Dirección General de Ferrocarriles, figura el Pro-
yecto 2002 17 40 0613 nueva estación de cercanías de 
Puerta del Sol-Gran Vía (modalidad de abono total del 
precio según artículo 147 Ley 13/1996, periodo 2002, 
2007).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, figura el Proyecto 
2007 17 40 0700 Estudios y Actuaciones cercanías de 
Madrid (PLO «La Frontera». S. Martín de Valdeigle-
sias: y Leganés - Fuenlabrada - Alcorcón- Móstoles - 
Pinto y otros del Corredor de Henares).

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2008, Anexo de inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada entre los 
proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17. Ministerio de Fomen-
to, Dirección General de Ferrocarriles, figura el Pro-
yecto 1987 23 03 0565 Plan de Supresión de Pasos a 
Nivel.
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1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2008, Anexo de inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada entre los 
proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17. Ministerio de Fomen-
to, Dirección General de Ferrocarriles, figura el Pro-
yecto 1987 23 03 0660 Renovaciones de vía e instala-
ciones.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, figura el Proyecto 
1995 17 39 0560 Otras actualizaciones en la red con-
vencional.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el año 
2008, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, corres-
pondiente a la sección 17. Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, figura el Proyecto 
2006 17 40 0703 Mejora de la línea del ferrocarril con-
vencional Madrid-Ávila.

1. ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante todo el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Di pu tado.

184/050331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons y doña Marta Torrado 
de Castro, Diputados por Valencia, pertenecientes al 
Grupo parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el expediente de 
traslado de la subestación de Patraix a los terrenos que 
el Ayuntamiento de Valencia puso a disposición de Red 
Eléctrica Española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete y Marta Torrado de 
Castro, Di pu tados.
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184/050332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons y doña Marta Torrado 
de Castro, Diputados por Valencia, pertenecientes al 
Grupo parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo estima el Gobierno que deberá per-
manecer abierta la subestación de Patraix (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete y Marta Torrado de 
Castro, Di pu tados.

184/050333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons y doña Marta Torrado 
de Castro, Diputados por Valencia, pertenecientes al 
Grupo parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El día 18 de enero de 2009, fueron publicadas decla-
raciones de Red Eléctrica, en relación con el traslado 
de la Subestación de Patraix (Valencia) en las que se 
afirmaba que: «son trámites muy complejos y que nece-
sitarán tiempo, pero que ya están en marcha».

¿Qué trámites están pendientes para poder realizar 
definitivamente el traslado de la subestación de Patraix 
a los terrenos puestos a su disposición por el Ayunta-
miento de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete y Marta Torrado de 
Castro, Di pu tados.

184/050334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons y doña Marta Torrado 
de Castro, Diputados por Valencia, pertenecientes al 
Grupo parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 

vigente Reglamento de la cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

La Vicepresidente María Teresa Fernández de la 
Vega, adquirió un compromiso político en periodo elec-
toral con los afectados por la Subestación de Patraix 
(Valencia), consistente en el traslado de la misma a un 
lugar donde no hubiera peligro alguno para los ciuda-
danos, compromiso no cumplido hasta este momento y 
que ha sido pasado por alto con la reapertura de la 
misma.

¿Cómo valora el Gobierno el incumplimiento de 
este compromiso político?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete y Marta Torrado de 
Castro, Di pu tados.

184/050335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons y doña Marta Torrado 
de Castro, Diputados por Valencia, pertenecientes al 
Grupo parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El ayuntamiento de Valencia puso a disposición de 
Red Eléctrica Española los terrenos para trasladar la 
subestación de Patraix hace más de dos meses.

¿Hay alguna fecha probable en la que se haga efec-
tivo el mencionado traslado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Miguel Arias Cañete y Marta Torrado de 
Castro, Di pu tados.

184/050336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el criterio del Ministerio de Exteriores res-
pecto a la petición de la Mancomunidad de Municipios 
del Campo de Gibraltar de estar incluida esta institu-
ción en el llamado Foro de Dialogo sobre Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

184/050337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el criterio del Ministerio de Exteriores res-
pecto a la propuesta de «Cielo Único» para la gestión 
del tráfico aéreo de la Unión Europea presentada en el 
Consejo de Ministros de la U.E. el 09 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

184/050338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿No considera el gobierno que el Ministerio de 
Exteriores actuó de una forma poco respetuosa con los 
parlamentarios del Partido Popular, al invitar solo a 
parlamentarios socialistas en la imposición de la «Gran 
Cruz de la Orden del Merito Civil» al honorable Salo-
món Seruya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Di pu tado.

184/050339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste total del viaje de la Vicepresi-
denta Primera del Gobierno doña María Teresa Fernán-
dez de la Vega, a la India durante los días 3 a 9 de enero 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero  
de 2009.—Esteban González Pons, Di pu tado.

184/050340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cargo ocupan cada una de las personas que 
acompañaron a la Vicepresidenta Primera del Gobierno 
doña María Teresa Fernández de la Vega, en su viaje a 
la India durante los días 3 a 9 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero  
de 2009.—Esteban González Pons, Di pu tado.

184/050341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas personas acompañaron a la Vicepresidenta 
Primera del Gobierno doña María Teresa Fernández de 
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la Vega, en su viaje a la India durante los días 3 a 9 de 
enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero  
de 2009.—Esteban González Pons, Di pu tado.

184/050342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno para la que solicita respuesta por 
escrito.

El sector textil de la Comunidad Valenciana ha 
expresado su malestar ante el reconocimiento del Eje-
cutivo, de haber encargado los uniformes de las Fuerzas 
de seguridad del Estado a empresas asiáticas.

Teniendo en cuenta la incidencia de la crisis en el 
sector textil, clave para la región, se pregunta al Go -
bierno:

¿Cuáles son las razones que han llevado al Gobier-
no, a contar con empresas asiáticas para la fabricación 
de los uniformes de las FFAA españolas?

¿Cuestiona el Gobierno de alguna manera, la capa-
cidad del sector textil de la Comunidad Valenciana, 
para llevar a cabo este tipo de encargos?

¿Ha considerado el Gobierno las indicaciones del 
Sr. Ministro de Industria en relación al consumo de 
productos nacionales, a la hora de tomar su deci-
sión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Di pu tado.

184/050343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Tiene intención el Gobierno de construir una sexta 
fragata de la clase F.100?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz el Río, 
Di pu tado.

184/050344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los actos oficiales a los que asistió la 
Ministra de Fomento el 3 de noviembre en Pontevedra 
y Málaga, que justifiquen el uso de un avión del Minis-
terio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Di pu tado.

184/050345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana - Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Un medio de comunicación ha publicado, respeto al 
polémico traslado de los expedientes de la Delegación 
del Ministerio de Defensa de Castelló a Madrid, que 
estos expedientes fueron ofrecidos con anterioridad a la 
Generalitat Valenciana para su custodia.

¿Es cierta esta información?
En caso afirmativo, ¿por qué motivo no se materiali-

zó este traspaso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Di pu tado.
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184/050346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canillas de Esgueva de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Carpio de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Casasola de Arión de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castrejón de Trabancos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castrillo de Duero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castrillo-Tejeriego de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castrodeza de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castromonte de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castronuevo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castronuño de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castroponce de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castroverde de Cerrato de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ceinos de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cervillego de la Cruz de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cigales de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ciguñuela de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cistérniga de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces de Íscar de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces del Monte de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corcos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corrales de Duero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cubillas de Santa Marta de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cuenca de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Curiel de Duero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campillo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Encinas de Esgueva de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esguevillas de Esgueva de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fombellida de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fompedraza de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fresno el Viejo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuensaldaña de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente el Sol de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente-Olmedo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gallegos de Hornija de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Geria de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Herrín de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Hornillos de Eresma de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Íscar de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Mudarra de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Parrilla de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Pedraja del Portillo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Seca de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Unión de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Zarza de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Laguna de Duero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Langayo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lomoviejos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Marzales de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matapozuelos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matilla de los Caños de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mayorga de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina de Rioseco de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina del Campo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Megeces de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Melgar de Abajo de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Melgar de Arriba de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mojados de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montealegre de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montemayor de Pililla de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moral de la Reina de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Morales de Campos de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mota del Marqués de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mucientes de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Muriel de Zapardiel de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

184/050347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Aguilar de Campos de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Alaejos de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Alcazarén de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de San Miguel de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de San Martín de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Amusquillo de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Arroyo de la Encomienda de la provincia de Valla-
dolid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Ataquines de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Bahabón de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Barcial de la Loma de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Becilla de Valderaduey de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Bercero de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Berrueces de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Bobadilla del Campo de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Bocigas de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Boecillo de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Bolaños de Campos de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Brahojos de Medina de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Bustillo de Chaves de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Cabezón de Pisuerga de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

309

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Cabreros del Monte de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Campaspero de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Camporredondo de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Peñafiel de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Canillas de Egueva de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Carpio de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Casasola de Arión de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Castrejón de Trabancos de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Castrillo de Duero de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Castrillo-Tejeriego de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Castrodeza de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Castromonte de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Castronuevo de Esgueva de la provincia de Vallado-
lid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Castronuño de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Castroponce de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Cerrato de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Ceinos de Campos de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Cervillego de la Cruz de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Cigales de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Ciguñuela de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Cistérniga de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Cogeces de Íscar de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Cogeces del Monte de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

184/050348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio deVega de Valdetronco de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

313

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Velascálvaro de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Velilla de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Velliza de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Ventosa de la Cuesta de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Viana de Cega de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villabáñez de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.
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Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villabrágima de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villacid de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villaco de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villafranca de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villafrechós Villafuente de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villgarcía de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villalán de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villalar de los Comuneros de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villalba de la Loma de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villalba de los Alcores de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villalbarba de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villalón de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villamuriel de Campos de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villán de Tordesillas de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villanubla de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Villanueva de Duero de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villanueva de la Condesa de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villanueva de los Caballeros de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villanueva de los Infantes de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villanueva de San Mancio de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villardefrades de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villarmento de Esgueva de la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villasexmir de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villavaquerín de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villavellid de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villaverde de Medina de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villavicencio de los Caballeros de la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Viloria de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Wamba de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Zaratán de la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Aguilar de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alaejos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alcazarén de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aldea de San Miguel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aldeamayor de San Martín de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Amusquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ataquines de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bahabón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Barcial de la Loma de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Becilla de Valderaduey de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bercero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Berrueces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bobadilla del Campo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bocigas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Boecillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Bolaños de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Brahojos de Medina de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bustillo de Chaves de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cabezón de Pisuerga de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cabreros del Monte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Campaspero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Canalejas de Peñafiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castrejón de Trabancos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castrillo de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castrillo-Tejeriego de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castrodeza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castromonte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castronuevo de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castronuño de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castroponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Castroverde de Cerrato de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ceinos de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cervillego de la Cruz de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cigales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ciguñuela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cistérniga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

325

184/050350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de San Cebrián de Mazote de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de San Llorente de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de San Martín de Valvení de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de San Miguel del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de San Miguel del Pino de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Rueda de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Salices de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Salvador de Zapardiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Aldeamayor de San Martín de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Amusquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Arroyo de la Encomienda de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Ataquines de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Bahabón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Barcial de la Loma de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Becilla de Valderabuey de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Bercero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Berrueces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Bobadilla del Campo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Bocigas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Boecillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Bolaños de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Brahojos de Medina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Bustillo de Chaves de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cabezón de Pisuerga de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cabreros del Monte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Campaspero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Camporredondo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Canalejas de Peñafiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Canillas de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Carpio de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Casasola de Arión de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Castrejón de Trabancos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Castrillo de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Castrillo-Tejeriego de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Castrodeza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Castromonte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Castronuevo de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Castronuño de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Castroponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Castroverde de Cerrato de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Pozal de Gallinas de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Pozaldez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Quintanilla de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Quintanilla de Onésimo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Quintanilla de Trigueros de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Rábano de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Renedo de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Roales de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Robladillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Rubí de Bracamonte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Ceinos de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cervillego de la Cruz de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cigales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Ciguñuela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cistérniga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cogerces de Íscar de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cogeces del Monte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Corcos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Corrale de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cubillas de Santa Marta de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cuenca de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Curiel de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de El Campillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Encinas de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Esguevillas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Fombellida de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Fompedraza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Fresno el Viejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Fuensaldaña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Fuente el Sol de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Fuente-Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Gallegos de Hornija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Geria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Herrín de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Hornillos de Eresma de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Mudarra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Parrilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Pedraja del Portillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Seca de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de la Unión de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Zarza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Laguna de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Langayo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Lomoviejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Marzales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Matapozuelos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Matilla de los Caños de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Medina de Rioseco de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Medina del Campo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Melgar de Arriba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Melgar de Abajo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Megeces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Palazuelo de Vedija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Olmos de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Olivares de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Nueva Villa de las Torres de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Nava del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Muriel de Zapardiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Mucientes de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mota del Marqués de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Morales de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Moral de la Reina de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Montealegre de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Mojados de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Aguilar de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Alaejos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Alcazarén de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Aldea de San Miguel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Peda-
nía de Foncastín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Peda-
nía de La Santa Espina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Peda-
nía de San Bernardo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Peda-
nía de Santiago del Arroyo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Peda-
nía de Villamarciel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Peda-
nía de Villaneja del Cerro de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Pedrajas de San esteban de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Pedrosa del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Peñaflor de Hornija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Pesquera de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Piña de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Piñel de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Piñel de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Pollos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Portillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcazarén de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aldea de San Miguel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aldeamayor de San Martín de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Amusquillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Arroyo de la Encomienda de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ataquines de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bahabón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Barcial de la Loma de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Becilla de Valderabuey de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bercero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Berrueces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bobadilla del Campo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bocigas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Boecillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bolaños de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Brahojos de Medina de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bustillo de Chaves de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabezón de Pisuerga de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabreros del Monte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campaspero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Camporredondo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Canalejas de Peñafiel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Canillas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Carpio de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Casasola de Arión de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrejón de Trabancos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrillo de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrillo-Tejeriego de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrodeza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castromonte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castronuevo de Esgueva de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castronuño de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castroponce de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castroverde de Cerrato de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ceinos de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cervillego de la Cruz de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cigales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ciguñuela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cistérniga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cogeces de Íscar de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cogeces del Monte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Corcos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Corrales de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cubillas de Santa Marta de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cuenca de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cueriel de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Encinas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Esguevillas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fombellida de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fompedraza de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fresno el Viejo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuensaldaña de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente el Sol de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente-Olmedo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Gallegos de Hornija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Geria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Herrin de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Hornillos de Eresma de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Mudarra de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Parrilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Pedraja del Portillo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Seca de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Unión de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Zarza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Laguna de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Langayo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lomoviejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Marzales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Matapozuelos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Matilla de los Caños de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Medina de Rioseco de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Medina del Campo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Megeces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Melgar de Abajo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Melgar de Arriba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mojados de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montealegre de Campos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montemayor de Pililla de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Moral de la Reina de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Morales de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mota del Marqués de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mucientes de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Muriel de Zapardiel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Nava del Rey de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Nueva Villa de las Torres de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de Fontecastín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de La Santa Espina de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de San Bernardo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de Santiago del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de Villamarciel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de Villaneja del Cerro de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedrajas de San Esteban de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedrosa del Rey de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Peñaflor de Hornija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pesquera de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piña de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piñel de Abajo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piñel de Arriba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pollos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Portillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pozal de Gallinas de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pozaldez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Quintanilla de Arriba de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Quintanilla de Onésimo de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Quintanilla de Trigueros de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rábano de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Renedo de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Roales de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Robladillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rubi de Bracamonte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rueda de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Saelices de Mayorga de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Salvador de Zapardiel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Cebrián de Mazote de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Llorente de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Martín de Valvení de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Miguel del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Miguel del Pino de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Pablo de la Moraleja de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Pedro de Latarce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Román de Hornija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Vicente del Palacio de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Eufemia del Arroyo de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santervás de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santibáñez de Valcorba de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santovenia de Pisuerga de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sardón de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Serrada de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Siete Iglesias de Trabancos de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Simancas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tamariz de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tiedra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tordehumos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tordesillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrecilla de la Abadesa de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tordesilla de la Orden de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrelobatón de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrescárcela de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Traspinedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Trigueros del Valle de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tudela de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Urones de Castroponce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ureña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valbuena de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdearcos de la Vega de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdenebro de los Valles de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdestillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdunquillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valladolid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villabrágima de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villacid de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalba de la Loma de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalba de los Alcores de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalbarba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalón de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villamuriel de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villán de Tordesillas de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanubla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de la Condesa de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de los Caballeros de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de los Infantes de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de San Mancio de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villardefrades de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villarmento de Esgueva de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villasexmir de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavaquerín de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavellid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaverde de Medina de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavicencio de los Caballeros de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Viloria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Wamba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Zaratán de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valladolid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valverde de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vega de Valdetronco de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velascálvaro de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.50351

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aguilar de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alaejos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

184/050352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valbuena de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdunquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valladolid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valoria la Buena de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valverde de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Vega de Ruiponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Vega de Valdetronco de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Velascálvaro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Velilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Velliza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ventosa de la Cuesta de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Viana de Cega de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villbáñez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villabrágima de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villacid de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villaco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villafranca de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villafrechós Villafuerte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villagarcía de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalán de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalar de los Comuneros de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalba de la Loma de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalba de los Alcores de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalón de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villamuriel de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villán de Tordesillas de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanubla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de la Condesa de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de los Caballeros de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de los Infantes de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de San Mancio de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villardefrades de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villarmentero de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villasexmir de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villavaquerín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villavellid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villaverde de Medina de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villavicencio de los Caballeros de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Viloria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Wamba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Zaratán de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Cebrián de Mazote de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Llorente de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Martín de Valveni de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Miguel del Arroyo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Miguel del Pino de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Pablo de la Moraleja de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Pedro de Latarce de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Román de Hornija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Vicente del Palacio de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santa Eufemia del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santervás de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santibáñez de Valcorba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santovenia de Pisuerga de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Sardón de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Serrada de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Siete Iglesias de Trabancos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Simancas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tamariz de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tiedra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tordehumos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tordesillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrecilla de la Abadesa de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrecilla de la Orden de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrelobatón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrescárcela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Traspinedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Trigueros del Valle de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tudela de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Urones de Castroponce de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Urueña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pesquera de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Piña de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Piñel de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Piñel de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valbuena de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdenebro de los Valles de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pollos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Portillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Quintanilla de Arriba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Quintanilla de Onésimo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Quintanilla de Trigueros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Rábano de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Renedo de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Roales de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Robladillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Rubí de Bracamonte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Rueda de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Saelices de Mayorga de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Salvador de Zapardiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mota del Marqués de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mucientes de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Muriel de Zapardiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Nava del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Nueva Villa de las Torres de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Olivares de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Olmos de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Palazuelo de Vedija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Foncastín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de La Santa Espina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de San Bernardo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Santiago del Arroyo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Villamarciel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Villaneja del Cerro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pedrajas de San Esteban de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pedrosa del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Peñaflor de Hornija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aguilar de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alaejos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alcazarén de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aldea de San Miguel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aldeamayor de San Martín de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Amusquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Arroyo de la Encomienda de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ataquines de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bahabón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Barcial de la Loma de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Becilla de Valderaduey de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bercero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Berrueces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bobadilla del Campo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bocigas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Boecillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bolaños de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Brahojos de Medina de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bustillo de Chaves de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cabezón de Pisuerga de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cabreros del Monte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Campaspero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Camporredondo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Canalejas de Peñafiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Canillas de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Carpio de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Casasola de Arión de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castrejón de Trabancos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castrillo de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castrillo-Tejeriego de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castrodeza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castromonte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castronuevo de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castronuño de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castroponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castroverde de Cerrato de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalba de los Alcores de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ceinos de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cervillego de la Cruz de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cigales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ciguñuela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cistérniga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cogeces de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cogeces del Monte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Corcos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Corrales de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cubillas de Santa Marta de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cuenca de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Curiel de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de El Campillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Encinas de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Esguevillas de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fombellida de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fompedraza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fresno el Viejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuensaldaña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuente el Sol de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuente-Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Gallegos de Hornija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Geria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Herrín de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Hornillos de Eresma de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Mudarra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Parrilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Pedraja del Portillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Seca de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Unión de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Zarza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Laguna de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Langayo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Lomoviejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Marzales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Matapozuelos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Matilla de los Caños de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Medina de Rioseco de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Medina del Campo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Megeces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Melgar de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Melga de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mojados de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Montealegre de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Montemayor de Pililla de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Moral de la Reina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Morales de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valbuena de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Portillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pozal de Gallinas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tras-
pinedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tri-
gueros del Valle de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tudela de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Uro-
nes de Castroponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Urueña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
buena de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
dearcos de la Vega de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
denebro de los Valles de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
destrillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
dunquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valladolid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valoria la Buena de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
verde de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vega 
de Ruiponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vega 
de Valdetronco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velascálvaro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Veli-
lla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velliza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ven-
tosa de la Cuesta de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Viana de Cega de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villabáñez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villabrágima de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villacid de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafranca de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafrechós Villafuerte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villagarcía de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalán de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalar de los Comuneros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de la Loma de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de los Alcores de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalbarba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalón de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamuriel de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villán de Tordesillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanubla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de la Condesa de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los Caballeros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los Infantes de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de San Mancio de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villardefrades de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarmentero de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villasexmir de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavaquerín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavellid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaverde de Medina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavicencio de los Caballeros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vilo-
ria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Wamba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zaratán de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Casaola de Arión de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trejón de Trabancos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trillo de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trillo-Tejeriego de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trodeza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tromonte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tronuevo de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tronuño de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
troponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
troverde de cerrato de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cei-
nos de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cer-
villego de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cigales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ciguñuela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cis-
térniga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces del Monte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
cos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corrales de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cubillas de Santa Marta de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cuenca de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Curiel de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Campillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Encinas de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esguevillas de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fombellida de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fompedraza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fres-
no el Viejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuensaldaña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente el Sol de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente-Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gallegos de Hornija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Geria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Herrín de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Hor-
nillos de Eresma de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Íscar 
de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Mudarra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Parrilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Pedraja del Portillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Seca de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Unión de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Zarza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Laguna de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lan-
gayo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lomoviejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mar-
zales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matapozuelos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matilla de los Caños de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina de Rioseco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina del Campo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Megeces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mel-
gar de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mel-
gar de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mojados de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montealegre de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montemayor de Pililla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moral de la Reina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Morales de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mota 
del Marqués de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mucientes de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Muriel de Zapardiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Nava 
del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nueva Villa de las Torres de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Oli-
vares de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmos de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pala-
zuelo de Vedija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Fon-
castín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de La 
Santa Espina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de San 
Bernardo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Santia-
go del Arroyo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Villa-
marciel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Villa-
neja del Cerro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Pedra-
jas de San Esteban de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrosa del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñaflor de Hornija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pes-
quera de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piña 
de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piñel 
de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piñel 
de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pollos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Por-
tillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozal de gallinas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozaldez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Onésimo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Trigueros de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rábano de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Renedo de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Roa-
les de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Robladillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Rubí 
de Bracamonte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rueda de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sae-
lices de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sal-
vador de Zapardiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Cebrián de Mazote de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Llorente de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Martín de Valvení de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Miguel del Arroyo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Miguel del Pino de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pablo de la Moraleja de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pedro de Latarce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Román de Hornija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Vicente del Palacio de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Eufemia del Arroyo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tervás de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tibáñez de Valcorba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tovenia de Pisuerga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sar-
dón de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Serrada de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Siete 
Iglesias de Trabancos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Simancas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tamariz de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tie-
dra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tor-
dehumos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tor-
desillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Abadesa de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Orden de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrelobatón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrescárcela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tras-
pinedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tri-
gueros del Valle de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tudela de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Uro-
nes de Castroponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Urueña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
buena de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
dearcos de la Vega de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
denebro de los Valles de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
destillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
dunquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valladolid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valoria la Buena de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
verde de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vega 
de Ruiponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vega 
de Valdetronco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velascálvaro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Veli-
lla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velliza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ven-
tosa de la Cuesta de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Viana de Cega de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalbáñez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villabrágima de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villacid de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafranca de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafrechós Villafuerte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villagarcía de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalán de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalar de los Comuneros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de la Loma de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de los Alcores de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalbarba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalón de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamuriel de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villán de Tordesillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanubla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de la Condesa de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los Caballeros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los Infantes de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de San Mancio de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villardefrades de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarmentero de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villasexmir de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavaquerín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavellid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaverde de Medina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavicencio de los Caballeros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vilo-
ria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Wamba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zaratán de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

184/050355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Antecedentes

En el ámbito geográfico de la comarca del Baix 
Empordá (Girona), le correspondieron 4 licencias de 
canales locales de Televisión Digital Terrestre (TDT). 
En concurso de asignación de las licencias, dos televi-

siones (Empordanet TV y TV Palamós) que emiten 
actualmente con autorización administrativa analógica, 
quedaron sin la asignación de un canal para emitir en 
TDT, obligándoles a cerrar sus emisiones el próximo 
año.

Ante esta información, se pregunta al Gobierno para 
su respuesta por escrito:

¿Prevé el Gobierno incrementar el número de licen-
cias para canales de TDT locales en el ámbito territorial 
de la comarca del Baix Empordá (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Monserrat Surroca i Comas, Di pu tada.

184/050356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

Antecedentes

¿Cuántas licencias de canales de TDT locales, des-
glosado por CCAA, quedan pendientes de asignación?

¿Cuántas licencias de canales de TDT locales, des-
glosado por CCAA, han quedado sin ser asignados en 
los respectivos concursos de licencias?

¿Prevé el Gobierno redistribuir el número de licen-
cias de televisión local de TDT no adjudicadas entre las 
Comunidades Autónomas con mayor número de solici-
tudes que licencias autorizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Monserrat Surroca i Comas, Di pu tada.

184/050357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.
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¿Cuál es la situación actual del proceso de elabora-
ción de la nueva Ley de la Ciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/050358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Existe borrador o borradores elaborados por el 
Comité de Expertos creado al objeto de contribuir a la 
futura Ley de Ciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/050360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué papel tiene la Universidad en la nueva Ley de 
Ciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/050361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Ha contado el Gobierno con el Consejo de Aseso-
res y con los Organismos Públicos de Investigación 
para la nueva Ley de Ciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/050362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Piensa el Gobierno modificar de nuevo la Ley de la 
Función Pública y la Ley de Agencias con motivo de la 
nueva Ley de Ciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 3 de 
febrero de 2009.

184/050363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

¿Piensa modificar el Gobierno la carrera científica 
en el marco de la nueva Ley de Ciencia? ¿Mejorará la 
situación de los becarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 3 de 
febrero de 2009.

184/050364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la estructura de gestión de la investigación 
científica que pretende poner en marcha el Gobierno a 
partir de la nueva Ley de la Ciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.
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184/050365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

Muy recientemente se ha conocido la sentencia del 
Tribunal Supremo en el recurso interpuesto por la Aso-
ciación de Municipios Afectados por Centrales Nuclea-
res (AMAC), anulando el acuerdo del Consejo de 
Ministros, de 9 de junio de 2006, por el que se aproba-
ron los Planes Directores correspondientes a los Planes 
de Emergencia Nuclear Exteriores a las centrales 
nucleares, publicado en el Boletín Oficial del Estado de 
21 de julio de 2006.

Ante esta información, se pregunta al Gobierno:

¿Prevé el Gobierno contemplar las competencias 
ejecutivas de la Generalitat de Catalunya en materia de 
seguridad nuclear y emergencias radiactivas, de acuer-
do con el Estatuto de Autonomía de Catalunya, en la 
aprobación del nuevo Plan de Emergencia Nuclear 
Exterior a las centrales nucleares de Vandellós y Ascó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Di pu tado.

184/050366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

Muy recientemente se ha conocido la sentencia del 
Tribunal Supremo en el recurso interpuesto por la Aso-
ciación de Municipios Afectados por Centrales Nuclea-
res (AMAC), anulando el acuerdo del Consejo de 
Ministros, de 9 de junio de 2006, por el que se aproba-
ron los Planes Directores correspondientes a los Planes 
de Emergencia Nuclear Exteriores a las centrales 
nucleares, publicado en el Boletín Oficial del Estado de 
21 de julio de 2006.

Ante esta información, se pregunta al Gobierno:

¿Prevé el Gobierno mantener contactos con la Gene-
ralitat de Catalunya en orden a contemplar sus compe-

tencias ejecutivas en materia de seguridad nuclear y 
emergencias radiactivas, de acuerdo con el Estatuto de 
Autonomía de Catalunya, antes de aprobar el nuevo 
Plan de Emergencia Nuclear Exterior a las centrales 
nucleares de Vandellós y Ascó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Di pu tado.

184/050367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

Muy recientemente se ha conocido la sentencia del 
Tribunal Supremo en el recurso interpuesto por la Aso-
ciación de Municipios Afectados por Centrales Nuclea-
res (AMAC), anulando el acuerdo del Consejo de 
Ministros, de 9 de junio de 2006, por el que se aproba-
ron los Planes Directores correspondientes a los Planes 
de Emergencia Nuclear Exteriores a las centrales 
nucleares, publicado en el Boletín Oficial del Estado de 
21 de julio de 2006.

Ante esta información, se pregunta al Gobierno:

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de dar 
cumplimiento a la proposición no de ley, aprobada 
por la Comisión de Industria, Turismo y Comercio, 
en su sesión del día 13 de diciembre de 2006, en la 
aprobación de la Plan de Emergencia Nuclear Exte-
rior a las centrales nucleares de Vandellós y Ascó, 
creando una estructura directiva coordinada para el 
Plan de Emergencia Nuclear de Tarragona y para el 
Plan de Emergencia Exterior del Sector Químico de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Di pu tado.

184/050368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

Muy recientemente se ha conocido la sentencia del 
Tribunal Supremo en el recurso interpuesto por la Aso-
ciación de Municipios Afectados por Centrales Nuclea-
res (AMAC), anulando el acuerdo del Consejo de 
Ministros, de 9 de junio de 2006, por el que se aproba-
ron los Planes Directores correspondientes a los Planes 
de Emergencia Nuclear Exteriores a las centrales 
nucleares, publicado en el Boletín Oficial del Estado de 
21 de julio de 2006.

Ante esta información, se pregunta al Gobierno:

¿Prevé el Gobierno informar y oír a los municipios 
dentro de la llamada Zona I o Zona de medidas de 
protección urgentes, esto es, la del círculo de 10 km 
de radio, concéntrico con cada central nuclear, en el 
procedimiento de elaboración de los nuevos Planes 
de Emergencia Nuclear Exterior a las centrales nu-
cleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Di pu tado.

184/050369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

Muy recientemente se ha conocido la sentencia del 
Tribunal Supremo en el recurso interpuesto por la Aso-
ciación de Municipios Afectados por Centrales Nuclea-
res (AMAC), anulando el acuerdo del Consejo de 
Ministros, de 9 de junio de 2006, por el que se aproba-
ron los Planes Directores correspondientes a los Planes 
de Emergencia Nuclear Exteriores a las centrales 
nucleares, publicado en el Boletín Oficial del Estado de 
21 de julio de 2006.

Ante esta información, se pregunta al Gobierno:

¿Qué calendario prevé el Gobierno en la aprobación 
de los nuevos Planes de Emergencia Nuclear Exterior a 
las centrales nucleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Di pu tado.

184/050370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

La entrada en vigor de la Ley Concursal de 1 de sep-
tiembre de 2004 ha supuesto un cambio fundamental en 
el tratamiento de la insolvencia en España, agudizado 
por la crisis económica tantas veces negada por el 
Gobierno y tantas veces afirmada por la realidad. En la 
provincia de Málaga, sólo en el último trimestre de 2008 
del que se tienen datos (julio a octubre, ya que agosto es 
inhábil a efectos judiciales) han aumentado en un 600 
por cien las solicitudes de concurso de acreedores, según 
datos del Instituto Nacional de Estadís tica.

Atendiendo a la misma fuente, el Juzgado de lo Mer-
cantil de Málaga se situó a la cabeza de España en tan 
penosa clasificación, por delante de ciudades como 
Madrid, Barcelona y Valencia. El atasco en dicho Juzga-
do es de tal naturaleza que ya ha señalado juicios para el 
año 2010. De hecho, la memoria judicial de 2007 seña-
laba que el Juzgado de lo Mercantil de Málaga supera en 
un 300 por cien el módulo de trabajo que se establece 
como idóneo por el Consejo General del Poder Judicial.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Justicia de la 
magnitud de la situación? ¿Se plantea la creación de 
una segunda sala de lo Mercantil en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Di pu-
tados.

184/050371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

En febrero del 2002 y hasta septiembre del 2002, 5 
destacamentos del Ejercito del Aire participaron en la 
Operación Libertad Duradera (O.P. Enduring Freedom) 
operación de Apoyo a la Coalición contra el terrorismo, 
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en la Base Aérea de Bagram a 50 km de Kabul, cada 
destacamento estaba formado por 50 PAX, pertenecien-
tes a la Unidad Médica Apoyo al despliegue (UMAD) 
hospital español en la base Norteamericana.

Una vez cumplida la misión el responsable de la 
misma solicito al entonces Ministro de Defensa señor 
Trillo en dos ocasiones la concesión de la Medalla de 
operaciones conforme a la Directiva y Reglamentos esta-
blecidos al efecto, que son los que siguen: RD 1492/1995 
que determina los requisitos españoles para la concesión 
de la Medalla OTAN por la participación en operaciones 
de paz.

Normativa del Estado Mayor Internacional que en 
su decisión final sobre el documento MC 475/1 aprobó 
la Política y Normas Generales sobre Medallas de la 
OTAN, en su apartado X (idoneidad para medallas del 
Art. 5 y ajenas al Art. 5) en concreto en su punto 13 
dice: «El periodo normal de servicio necesario para 
cumplir la condición de tiempo de servicio es de 30 
días continuos o acumulados en un solo periodo de ser-
vicio que es normalmente de 180 días». Cada PAX 
estuvo al menos en misión 45 días tiempo superior al 
establecido para la concesión de la medalla OTAN.

Una vez regresó la Misión el Sr. Ministro pública-
mente y en acto Oficial les prometió la recompensa y 
agradeció los servicios prestados.

— ¿Qué explicación da el Ministerio de Defensa 
al hecho de la no concesión de esta Medalla a los 5 des-
tacamentos del Ejercito que cumplían los requisitos 
necesarios para la misma?

— ¿Piensa adoptar algún tipo de medidas tenden-
tes al reconocimiento y concesión de esta medalla con 
carácter retroactivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/050372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La Comisión de Sanidad y Consumo del Congreso 
de los Diputados, aprobó dirigirse al Gobierno para que 
éste realizase un estudio sobre los colectivos no inclui-
dos en el derecho a la atención sanitaria del Servicio 
Nacional de Salud, así como en relación a las medidas 
legales para hacer efectiva la cobertura universal del 
Sistema Nacional de Salud.

¿Cuál es la situación actual del estudio sobre la uni-
versalización efectiva y legal de la atención sanitaria 

por parte del Servicio Nacional de Salud, elaborado a 
propuesta de la Comisión de Sanidad y Consumo del 
Congreso de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/050373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

La Comisión de Sanidad y Consumo del Congreso 
de los Diputados, aprobó dirigirse al Gobierno para que 
éste realizase un estudio sobre los colectivos no inclui-
dos en el derecho a la atención sanitaria del Servicio 
Nacional de Salud, así como en relación a las medidas 
legales para hacer efectiva la cobertura universal del 
Sistema Nacional de Salud.

— ¿Qué contingentes de población permanecen 
aún hoy fuera de la cobertura del Sistema Nacional de 
Salud?

— ¿Cuál sería el coste de garantizar la cobertura 
efectiva de estos contingentes por parte del Sistema 
Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/050374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La Comisión de Sanidad y Consumo del Congreso 
de los Diputados, aprobó dirigirse al Gobierno para que 
éste realizase un estudio sobre los colectivos no inclui-
dos en el derecho a la atención sanitaria del Servicio 
Nacional de Salud, así como en relación a las medidas 
legales para hacer efectiva la cobertura universal del 
Sistema Nacional de Salud.

¿Cuál sería el procedimiento legal para el reconoci-
miento como derecho universal del derecho a la salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.
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184/050375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La Comisión de Sanidad y Consumo del Congreso 
de los Diputados, aprobó dirigirse al Gobierno para que 
éste realizase un estudio sobre los colectivos no inclui-
dos en el derecho a la atención sanitaria del Servicio 
Nacional de Salud, así como en relación a las medidas 
legales para hacer efectiva la cobertura universal del 
Sistema Nacional de Salud.

¿Tiene previsto el Gobierno el reconocimiento 
explícito durante esta Legislatura del derecho universal 
a la salud por ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/050376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Las obras de conexión de la alta velocidad ferro-
viaria de Asturias vienen sufriendo sucesivos retrasos 
por diferentes motivos, por lo que resulta sin duda 
preocupante que la reciente avería de una de las tune-
ladoras que están trabajando en los túneles de la parte 
asturiana pueda significar más dilaciones en la ejecu-
ción.

Por otro lado, la realización de los trabajos está 
generando importantes riesgos y molestias para los 
vecinos de la zona, que deben ser minimizados.

De ahí que se pregunte al Gobierno:

1. ¿Qué nuevo retraso se va a derivar de la referida 
avería de la tuneladora?

2. ¿Cuál es la fecha prevista de conclusión de la 
perforación de los túneles?

3. ¿Cuál es la fecha prevista de los trabajos com-
plementarios (vías, catenaria, señalización, seguri-
dad, ...) en los túneles?

4. ¿Cuál es la fecha prevista de entrada en servicio 
de los túneles?

5. ¿Se hace un seguimiento para que las empresas 
que ejecutan la obra y desplazan un número importante 

de vehículos pesados mantengan las carreteras en con-
diciones de uso?

6. ¿Se han adoptado medidas de señalización y 
vigilancia para que dichos tráficos no signifiquen un 
riesgo para los vecinos?

7. ¿Se han adoptado medidas de señalización y 
vallado en las obras de las bocas de los túneles que se 
están perforando para evitar los riesgos a la población 
de la zona?

8. ¿Se están respetando los accesos a las áreas de 
explotación ganadera, así como reparando los desper-
fectos en las pistas que utilizan diariamente los ve-
cinos?

9. ¿Se está garantizando la salubridad de los ríos e 
impidiendo que residuos tóxicos sean vertidos directa-
mente sin pasar por las depuradoras?

10. ¿Está prevista la reparación de los daños oca-
sionados por el tránsito 9 de vehículos en las fachadas 
de los pueblos de Campomanes, Sotiello, 9 Espinedo y 
Los Pontones, así como los producidos por las vibra-
ciones de las voladuras en los túneles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/050377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

184/050378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la Seguridad Social en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres extran-
jeros no comunitarios afiliados a la Seguridad Social en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.
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En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Grandilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Güímar (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

465

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál es el número de hombres extranjeros 
no comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres extranjeros no comunitarios afi-
liados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tijarafe (La  Palma), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres extranjeros no comuni-
tarios afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres extranjeros no 
comunitarios afiliados a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres extranjeros no comunitarios afilia-
dos a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres extranjeros no comunitarios 
afiliados a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arico (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arona (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Garafía (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Güímar (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Miguel de Abona (Tene-
rife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tijarafe (La  Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gome-
ra), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Victoria de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arico (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arona (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Garafía (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Güímar (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

494

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Miguel de Abona (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tijarafe (La  Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gome-
ra), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Victoria de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad masculina entre 16 y 
55 años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

184/050381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Güímar (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
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extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de El Pinar de El Hierro (El Hierro), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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El el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es en la actualidad, el número de muje-
res extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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El el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál es en la actualidad, el número de muje-
res extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Santas Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

El el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál es 
en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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El el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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El el municipio de Tijarafe (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres extran-
jeras comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Vallehermoso (La Gomera), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es en 
la actualidad, el número de mujeres extranjeras comu-
nitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es en la actualidad, el número de mujeres 
extranjeras comunitarias afiliadas a la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

El el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es en la 
actualidad, el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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El el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es en la actualidad, el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

184/050382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Cebrià de Vallalta 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de San Pol de Mar (Barcelo-
na) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Vicenç de Montalt 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Teyá (Barcelona) a fecha 
1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Tiana (Barcelona) a fecha 
1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Tordera (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Vilasar de Dalt (Barcelo-
na) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Vilasar de Mar (Barcelo-
na) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Abrera (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Santa Susana (Barcelona) 
a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Cabrera de Mar (Barcelo-
na) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Cabrils (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Caldetas (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Calella (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Canet de Mar (Barcelo-
na) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Dosrius (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Malgrat de Mar (Barcelo-
na) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Masnou (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Mataró (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Montgat (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Òrrius (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Palafolls (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Pineda de Mar (Barcelo-
na) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

04-SERIE D-152.indd   Sec2:506 23/02/2009   5:20:24



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

507

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Premiá de Dalt (Barcelo-
na) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Premiá de Mar (Barcelo-
na) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Andrés de Llavane-
ras (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Ullastrel (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Vacarisses (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Barcelona a fecha 1 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Hospitalet de Llobregat 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Badalona (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Santa Coloma de Grama-
net (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Adrià de Besòs (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Canyelles (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Cubelles (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Olivella (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de San Pere Ribes (Barcelo-
na) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sitges (Barcelona) a fecha 
1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Vilanova i la Geltrú (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Alella (Barcelona) a fecha 
1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Arenys de Mar (Barcelo-
na) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Arenys de Munt (Barce-
lona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Argentona (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sentmenat (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Tarrasa (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Cugat del Vallés 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Llorenç Savall (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Quirze del Vallés 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Santa Perpètua de Mogo-
da (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Rubí (Barcelona) a fecha 
1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sabadell (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Ripollet (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Polinyá (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Rellinars (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Montcada i Reixac (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Palau-solità Plegamans 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Matadepera (Barcelona) 
a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Gallifa (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Vilalba Sasserra (Barce-
lona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Vilanova del Vallès (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Badia del Vallès (Barce-
lona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Barberá del Vallès (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Castellar del Vallès (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Castellbisbal (Barcelona) 
a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Cerdanyola del Vallès 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Antoni de Vilamajor 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Celoni (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Esteve de Palautor-
dera (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Feliu de Codines 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Fost de Campsente-
lles (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Pere de Vilamajor 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Quirze Safaja (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Santa Eulàlia de Ronçana 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Santa María de Martore-
lles (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Santa María de Palautor-
dera (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Tagamanent (Barcelona) 
a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Vallgorguina (Barcelona) 
a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Vallromanes (Barcelona) 
a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Mollet del Vallès (Barce-
lona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Montmeló (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Montornés del Vallès 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Montseny (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Parets del Vallès (Barce-
lona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de La Roca del Vallès (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Les Franqueses del Vallès 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Llinars del Vallès (Barce-
lona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Lliça d’Amunt (Barcelo-
na) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Lliça de Vall (Barcelona) 
a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Martorelles (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de l’Ametlla del Vallès (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de La Garriga (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de La Llagosta (Barcelona) 
a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Fogarts de Montclús 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Granera (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Granollers (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Gualba (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Canovelles (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Cardedeu (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Castellcir (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Castellterçol (Barcelona) 
a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Cànoves i Samalús (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Figaró-Montmany (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Campins (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Caldes de Montbui (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Biges i Riells (Barcelona) 
a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Aiguafreda (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Viladecans (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Torreles de Llobregat 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Vallirana (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Andreu de la Barca 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Boi de Llobregat 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Climent de Llobre-
gat (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Esteve Sesrovires 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Feliu de Llobregat 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Joan Despí (Barce-
lona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Just Desvern (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Sant Vicenç dels Horts 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Olesa de Montserrat (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Pallejá (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de La Palma de Cervelló 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de El Papiol (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Santa Coloma de Cerve-
lló (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Molins de Rei (Barcelo-
na) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Gavá (Barcelona) a fecha 
1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Martorell (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Esplugas de Llobregat 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Esparraguera (Barcelona) 
a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Begues (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Castelldefels (Barcelona) 
a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Castellví de Rosanes 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Cervelló (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Collbató (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Corbera de Llobregat 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Cornellá de Llobregat 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de El Prat de Llobregat (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Hacienda que 
mantiene el Ayuntamiento de Abrera (Barcelona) a 
fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

184/050383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Figaró-Mont-
many (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Fogars de 
Montclús (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Granera (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Granollers 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Gualba (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de l’Ametlla del 
Vallès (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de La Garriga 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de La Llagosta 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de La Roca del 
Vallès (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Les Franque-
ses del Vallès (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Torrelles de 
Llobregat (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Vallirana (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Viladecans 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Aiguafreda 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Bigues i Riells 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Caldes de 
Montbui (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Campins (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Canovelles 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Cardedeu 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Castellcir 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Castellterçol 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Cànoves i 
Samalú (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de La Palma de 
Cervelló (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de El Papiol (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Santa Coloma 
de Cervelló (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Andreu 
de la Barca (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Boi de 
Llobregat (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Climent 
de Llobregat (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Esteve 
Sesrovires (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Felíu de 
Llobregat (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Joan 
Despí (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Just Des-
vern (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Sant Vicenç 
dels Horts (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Esparraguera 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Esplugas de 
Llobregat (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Gavá (Barce-
lona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Martorell 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Molins de Rei 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Olesa de 
Montserrat (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Pallejá (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Begues (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Castelldefels 
(Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Castellví de 
Rosanes (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Cervelló (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Collbató (Bar-
celona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Corbera de 
Llobregat (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de Cornellá de 
Llobregat (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el importe de la deuda con la Seguridad 
Social que mantiene el Ayuntamiento de El Part de Llo-
bregat (Barcelona) a fecha 1 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Di pu-
tado.

184/050384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aguilar de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alaejos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alcazarén de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aldea de San Miguel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aldeamayor de San Martín de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Amusquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Arroyo de la Encomienda de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ataquines de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bahabón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Barcial de la Loma de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Becilla de Valderaduey de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bercero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Berrueces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bobadilla del Campo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bocigas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Boecillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bolaños de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Brahojos de Medina de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bustillo de Chaves de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cabezón de Pisuerga de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cabreros del Monte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Campaspero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Camporredondo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Canalejas de Peñafiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Canillas de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Carpio de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Casaola de Arión de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castrejón de Trabancos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castrillo de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castrillo-Tejeriego de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castrodeza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castromonte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Foncastín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Pedanía 
de La Santa Espina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castronuevo de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castronuño de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castroponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castroverde de Cerrato de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Ceinos de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cervillego de la Cruz de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cigales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ciguñuela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cistérniga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cogeces de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cogeces del Monte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Corcos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Corrales de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cubillas de Santa Marta de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cuenca de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Curiel de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de El Campillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Encinas de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Esguevillas de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fombellida de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fompedraza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fresno el Viejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuensaldaña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuente el Sol de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuente-Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Gallegos de Hornija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Geria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Herrín de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Hornillos de Eresma de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Mudarra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Parrilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Pedraja del Portillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Seca de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Unión de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Zarza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Laguna de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Langayo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Lomoviejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Marzales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Matapozuelos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Matilla de los Caños de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Medina de Rioseco de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Medina del Campo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Megeces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Melgar de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Melgar de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mojados de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Montealegre de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Montemayor de Pililla de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Moral de la Reina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Morales de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mota del Marqués de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mucientes de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Muriel de Zapardiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Nava del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Nueva Villa de las Torres de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Olivares de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Olmos de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Palazuelo de Vedija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de San Bernardo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Santiago del Arroyo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Villamarciel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Villaneja del Cerro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pedrajas de San Esteban de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pedrosa del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Peñaflor de Hornija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pesquera de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Piña de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Piñel de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Piñel de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pollos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Portillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pozal de Gallinas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pozaldez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Quintanilla de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Quintanilla de Onésimo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Quintanilla de Trigueros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Rábano de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Renedo de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Roales de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Robladillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Rubí de Bracamonte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Rueda de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Saelices de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Salvador de Zapardiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Cebrián de Mazote de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Llorente de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Martín de Valvení de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Miguel del Arroyo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de San Miguel del Pino de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Pablo de la Moraleja de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Pedro de Latarce de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de San Román de Hornija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Vicente del Palacio de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santa Eufemia del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Santervás de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santibáñez de Valcorba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santovenia de Pisuerga de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Sardón de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Serrada de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Siete Iglesias de Trabancos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Simancas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tamariz de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tiedra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tordehumos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tordesillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrecilla de la Abadesa de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torecilla de la Orden de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrelobatón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrescárcela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Traspinedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Trigueros del Valle de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tudela de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Urones de Castroponce de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Urueña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valbuena de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdearcos de la Vega de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdenebro de los Valles de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdestillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

04-SERIE D-152.indd   Sec2:559 23/02/2009   5:20:33



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdunquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valladolid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valoria la Buena de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valverde de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Vega de Ruiponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Vega de Valdetronco de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Velascálvaro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Velilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Velliza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ventosa de la Cuesta de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Viana de Cega de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalbáñez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

04-SERIE D-152.indd   Sec2:561 23/02/2009   5:20:34



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villabrágima de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villacid de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villaco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Villafranca de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villafrechós Villafuerte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villagarcía de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Villalán de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalar de los Comuneros de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalba de la Loma de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalba de los Alcores de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalbarba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalón de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villamuriel de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villán de Tordesillas de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanubla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Villanueva de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de la Condesa de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de los Caballeros de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de los Infantes de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de San Mancio de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villardefrades de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villarmentero de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villasexmir de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villavaquerín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villavellid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villaverde de Medina de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villavicencio de los Caballeros de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Viloria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Wamba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Zaratán de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lan-
gayo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lomoviejo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matapozuelos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matilla de los Caños de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mayorga de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina de Rioseco de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina del Campo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Megeces de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mel-
gar de Abajo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mel-
gar de Arriba de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mojados de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montealegre de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montemayor de Pililla de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moral de la Reina de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Morales de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mota 
del Marqués de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mucientes de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Muriel de Zapardiel de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Nava 
del Rey de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nueva Villa de las Torres de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Oli-
vares de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmedo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmos de Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pala-
zuelo de Vedija de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Fon-
castín de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de La 
Santa Espina de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de San 
Bernardo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Santia-
go del Arroyo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Villa-
marciel de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía de Villa-
neja del Cerro de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrajas de San esteban de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrosa del Rey de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñafiel de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñaflor de Hornija de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pes-
quera de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piña 
de Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piñel 
de Abajo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Piñel 
de Arriba de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pollos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Por-
tillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozaldez de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Arriba de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Onésimo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Trigueros de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rábano de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Renedo de Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Roa-
les de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Robladillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Rubí 
de Bracamonte de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rueda de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sae-
lices de Mayorga de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sal-
vador de Zapardiel de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Cebrián de Mazote de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Llorente de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Martín de Valveni de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Miguel de Arroyo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
MIguel del Pino de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pablo de la Moraleja de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pedro de Latarce de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Román de Hornija de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Vicente del Palacio de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Eufemia del Arroyo de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tervás de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tibáñez de Valcorba de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tovenia de Pisuerga de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sar-
dón de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Serrada de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Siete 
Iglesias de Trabancos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Simancas de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tie-
dra de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tor-
dehumos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Abadesa de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Orden de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrelobatón de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrescárcela de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Trs-
pinedo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tri-
gueros del Valle de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tudela de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Uro-
nes de Castroponce de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Urueña de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
buena de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
dearcos de la Vega de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
denebro de los Valles de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
destillas de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
dunquillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valladolid de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valoria la Buena de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
verde Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vega 
de Ruiponce de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vega 
de Valdetronco de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velascálvaro de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Veli-
lla de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velliza de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aguilar de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alaejos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcazarén de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldea de San Miguel de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldeamayor de San Martín de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Amusquillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Arroyo de la Encomienda de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ata-
quines de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bahabón de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bar-
cial de la Loma de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Becilla de Valderaduey de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ber-
cero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Berrueces de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bobadilla del Campo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bocigas de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Boecillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bolaños de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Brahojos de Medina de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bus-
tillo de Chaves de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabezón de Pisuerga de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabreros del Monte de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campaspero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Camporredondo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canalejas de Peñafiel de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canillas de Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Car-
pio de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Casasola de Arión de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trejón de Trabancos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trillo de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trillo-Tejeriego de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trodeza de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tromonte de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tronuevo de Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tronuño de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
troponce de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
trovede de Cerrato de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cei-
nos de Camposde la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cer-
villego de la Cruz de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cigales de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ciguñuela de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cis-
térniga de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces de Íscar de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces del Monte de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
cos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corrales de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cubillas de Santa Marta de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cuenca de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Curiel de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Campillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Encinas de Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esguevillas de Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fombellida de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fompedraza de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fres-
no el Viejo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuensaldaña de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente el Sol de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente-Olmedo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gallegos de Hornija de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Geria de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Herrín de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Hor-
nillos de Eresma de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Íscar 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Mudarra de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Parrilla de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Pedraja del Portillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Seca de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Unión de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Zarza de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Laguna de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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184/050386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Canet i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español las siguientes 
preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

Existe una preocupación generada en sectores ciu-
dadanos —miembros del consistorio incluidos— por el 
estado de deterioro del edificio Casa Cuartel de la Guar-
dia Civil del municipio de Portbou (Girona). El aspecto 
del edificio, fachada, balcones y tejado dejan en evi-
dencia una imagen inapropiada de dejadez a pesar de 
que continúa siendo usada como lugar de trabajo y, 
también, de residencia.

A simple vista se pueden observar algunos balcones 
de la fachada posterior del edificio con graves desper-
fectos arquitectónicos y hasta algunas plantas como 
higos chumbos, nacidas entre las tejas. Asimismo, pare-
ce ser, según se desprende de informaciones facilitadas 
por personas que han accedido al edificio (acompaña-
dos por los mismos Guardias Civiles), que algunas 
plantas de las viviendas están completamente derrum-
badas dejando enormes agujeros que van de planta a 
planta, y que los pisos de las plantas superiores están en 
un estado de insalubridad y abandono graves.

Se ha constatado también un notable interés de la 
ciudadanía de Portbou y de representantes políticos 
—como los del Grupo Municipal de ERC, que forman 
parte del gobierno local— por una rápida intervención 
del Ministerio del Interior.

Teniendo en cuenta estos antecedentes,

1. ¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la rea-
lización de una inspección técnica del edificio dela 
Casa-Cuartel de Portbou que ponga de relieve la situa-
ción en que se encuentra?

2. ¿Tiene previsto el Gobierno realizar, en su caso, 
alguna actuación para dignificar arquitectónicamente el 
edificio?

3. ¿Cabe la posibilidad de realizar una cesión de 
uso al ayuntamiento, en las condiciones que eventual-
mente fijara el Ministerior del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2008.—Francesc Canet i Coma, Di pu tado.

184/050387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 

Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

La entrada en vigor de la Ley Concursal de 1 de sep-
tiembre de 2004 ha supuesto un cambio fundamental en 
el tratamiento de la insolvencia en España, agudizado 
por la crisis económica tantas veces negada por el 
Gobierno y tantas veces afirmada por la realidad. En la 
provincia de Málaga, sólo en el último trimestre de 
2008 del que se tienen datos (julio a octubre, ya que 
agosto es inhábil a efectos judiciales) han aumentado 
en un 600 por cien las solicitudes de concurso de acree-
dores, según datos del Instituto Nacional de Estadís-
tica.

Atendiendo a la misma fuente, el Juzgado de lo 
Mercantil de Málaga se situó a la cabeza de España en 
tan penosa clasificación, por delante de ciudades como 
Madrid, Barcelona y Valencia. El atasco en dicho Juz-
gado es de tal naturaleza que ya ha señalado juicios 
para el año 2010. De hecho, la memoria judicial de 
2007 señalaba que el Juzgado de lo Mercantil de Mála-
ga supera en un 300 por cien el módulo de trabajo que 
se establece como idóneo por el Consejo General del 
Poder Judicial.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Justicia de la 
magnitud de la situación? ¿Se plantea la creación de 
una segunda sala de lo Mercantil en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Di pu-
tados.

184/050388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas de las que desean obtener respuesta por 
escrito.
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Inversiones realizadas en la provincia de Málaga en 
expropiaciones en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Di pu-
tados.

184/050389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Inversiones realizadas en la provincia de Málaga en 
expropiaciones en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Di pu-
tados.

184/050390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aguilar de Cam-
pos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alaejos de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alcazarén de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aldea de San 
Miguel de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aldeamayor de 
San Martín de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Amusquillo de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Arroyo de la 
Encomienda de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ataquines de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bahabón de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Barcial de la 
Loma de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Becilla de Valde-
raduey de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bercero de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Berrueces de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bobadilla del 
Campo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bocigas de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Boecillo de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bolaños de Cam-
pos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Braojos de Medi-
na de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bustillo de Cha-
ves de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cabezón de 
Pisuerga de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cabreros del 
Monte de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Campaspero de 
la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Camporredondo 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Canalejas de 
Peñafiel de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Canillas de 
Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Carpio de la pro-
vincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Casasola de 
Arión de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castrejón de Tra-
bancos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castrillo de 
Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castrillo-Tejerie-
go de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castrodeza de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castromonte de 
la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castronuevo de 
Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castronuño de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castroponce de 
la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castroverde de 
Cerrato de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ceinos de Cam-
pos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cervillego de la 
Cruz de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cigales de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ciguñuela de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cistérniga de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cogeces de Íscar 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cogeces del 
Monte de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corcos de la pro-
vincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corrales de 
Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cubillas de Santa 
Marta de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cuenca de Cam-
pos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Curiel de Duero 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Campillo de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Encinas de 
Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Esguevillas de 
Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fombellida de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fompedraza de 
la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fresno el Viejo 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuente-Olmedo 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gallegos de Hor-
nija de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Geria de la pro-
vincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Herrín de Cam-
pos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Hornillos de 
Eresma de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Íscar de la pro-
vincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Mudarra de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Parrilla de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Pedraja del 
Portillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Seca de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Unión de 
Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Zarza de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Laguna de Duero 
de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Langayo de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lomoviejo de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Marzales de la 
provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Matapozuelos de 
la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Matilla de los 
Caños de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

184/050391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cogeces de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cogeces del Monte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Corcos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Corrales de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cubillas de Santa Marta de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cuenca de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Curiel de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de El Campillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Encinas de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Esguevillas de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fombellida de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fompedraza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fresno el Viejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuensaldaña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuente el Sol de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuente-Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Gallegos de Hornija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Geria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Herrín de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Hornillos de Eresma de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Mudarra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Parilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Pedraja del Portillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Seca de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Unión de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Zarza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Laguna de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Langayo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Lomoviejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Medina de Rioseco de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Median del Campo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Megeces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Melgar de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Melgar de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mojados de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Montealegre de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Montemayor de Pililla de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Moral de la Reina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Morales de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mota del Marqués de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mucientes de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Muriel de Zapardiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Nava del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Nueva Villa de las Torres de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Olivares de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Olmos de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Palazuelo de Vedija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Foncastín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de La Santa espina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de San Bernardo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Santiago del Arroyo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Villaneja del Cerro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pedrajas de San Esteban de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pedrosa del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Peñaflor de Hornija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pesquera de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Piña de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Piñel de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Piñel de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pollos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Portillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pozal de Gallinas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pozaldez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Quintanilla de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Quintanilla de Onésimo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Quintanilla de Trigueros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Rábano de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Renedo de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Roales de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Robladillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Rubí de Bracamonte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Rueda de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Saelices de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Salvador de Zapardiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Cebrián de Mazote de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Llorente de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Martín de Valvení de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Miguel del Arroyo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de San Miguel del Pino de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Pablo de la Moraleja de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Pedro de Latarce de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de San Román de Hornija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Vicente del Palacio de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santa Eufemia del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Santervás de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santibáñez de Valcorba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santovenia de Pisuerga de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Sardón de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Serrada de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Siete Iglesias de Trabancos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Simancas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tamariz de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tiedra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tordehumos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tordesillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrecilla de la Abadesa de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrecilla de la Orden de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrelobatón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrescárcela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Traspinedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Trigueros del Valle de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tudela de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Urones de Castroponce de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Urueña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valbuena de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdearcos de la Vega de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdenebro de los Valles de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdestillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdunquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valladolid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valoria la Buena de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valverde de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Vega de Ruiponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Vega de Valdetronco de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Velascálvaro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Velilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Velliza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ventosa de la Cuesta de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Viana de Cega de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villabáñez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villabrágima de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villacid de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villaco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Villafranca de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villafrechós Villafuerte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villagarcía de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Villalán de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalar de los Comuneros de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalba de la Loma de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalba de los Alcores de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalbarba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalón de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villamuriel de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villán de Tordesillas de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanubla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Villanueva de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de la Condesa de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de los Caballeros de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de los Infantes de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de San Mancio de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villardefrades de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villamentero de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villasexmir de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villavaquerín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villavellid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villaverde de Medina de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villavicencio de los Caballeros de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Viloria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Wamba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Zaratán de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aguilar de campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alaejos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcazarén de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldea de San Miguel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldeamayor de San Martín de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Amusquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Arroyo de la Encomienda de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ataquines de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bahabón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Barcial de la Loma de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Becilla de Valderaduey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bercero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Berrueces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bobadilla del Campo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bocigas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Boecillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bolaños de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Brahojos de Medina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bustillo de Chaves de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabezón de Pisuerga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabreros del Monte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campaspero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Camporredondo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canalejas de Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrescárcela de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Traspinedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 

municipio de Trigeros del Valle de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tudela de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Urones de Castroponce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Urueña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valbuena de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdearcos de la Vega de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdenebro de los Valles de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdestillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdunquillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valladolid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valoria la Buena de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valverde de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vega de Ruiponce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vega de Valdetronco de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velascálvaro de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velliza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ventosa de la Cuesta de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Viana de Cega de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villabáñez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villabrágima de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villacid de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villafranca de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villafrechós Villafuerte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villagarcía de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalán de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalar de los Comuneros de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalba de la Loma de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalba de los Alcores de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalbarba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalón de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villamuriel de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villán de Tordesillas de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanubla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de la Condesa de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de los Caballeros de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
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municipio de Villanueva de los Infantes de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de San Mancio de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villardefrades de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villarmentero de Esgueva de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villasexmir de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavaquerín de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavellid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaverde de Medina de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavicencio de los Caballeros de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Viloria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Wamba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Zaratán de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Becilla de Valderaduey de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bercero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Berrueces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bobadilla del Campo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bocigas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Boecillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

04-SERIE D-152.indd   Sec2:646 23/02/2009   5:20:47



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

647

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bolaños de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Brahojos de Medina de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bustillo de Chaves de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabezón de Pisuerga de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabreros del Monte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campaspero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Camporredondo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Canalejas de Peñafiel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Canillas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Carpio de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Casasola de Arión de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrillo-Tejeriego de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

04-SERIE D-152.indd   Sec2:648 23/02/2009   5:20:48



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrodeza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castromonte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castronuevo de Esgueva de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castronuño de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castroponce de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castroverde de Cerrato de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ceinos de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cervillego de la Cruz de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cigales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ciguñuela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cistérniga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cogeces de Íscar de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cogeces del Monte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Corcos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Corrales de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Miguel del Pino de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Pablo de la Moraleja de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Pedro de Latarce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Román de Hornija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Vicente del Palacio de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 

municipio de Santa Eufemia del Arroyo de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santervás de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santibáñez de Valcorba de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santovenia de Pisuerga de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sardón de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Serrada de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Siete Iglesias de Trabancos de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Simancas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tamariz de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tiedra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tordehumos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tordesillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrejón de Trabancos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrillo de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrecilla de la Abadesa de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

04-SERIE D-152.indd   Sec2:654 23/02/2009   5:20:49



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

655

los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrecilla de la Orden de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrelobatón de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cubillas de Santa Marta de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cuenca de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Curiel de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Campillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Encinas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Esguevillas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fombellida de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fompedraza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fresno el Viejo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuensaldaña de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente el Sol de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente-Olmedo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Gallegos de Hornija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Geria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Herrín de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Hornillos de Eresma de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Mudarra de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Parrilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Pedraja del Portillo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Seca de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Unión de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Zarza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Laguna de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Langayo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lomoviejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Marzales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Matapozuelos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Matilla de los Caños de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Medina de Rioseco de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Medina del Campo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Megeces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Melgar de Abajo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Melgar de Arriba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mojados de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montealegre de Campos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Montemayor de Pililla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Moral de la Reina de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Morales de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mota del Marqués de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mucientes de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Muriel de Zapardiel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Nava del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Nueva Villa de las Torres de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Olivares de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Olmos de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palazuelo de Vedija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de Foncastín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de La Santa Espina de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de San Bernardo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de Santiago del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de Villamarciel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de Villaneja del Cerro de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedrajas de San esteban de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedrosa del Rey de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Peñaflor de Hornija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pesquera de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piña de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piñel de Abajo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piñel de Arriba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pollos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Portillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pozal de Gallinas de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pozaldez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Quintanilla de Arriba de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Quintanilla de Onésimo de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
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municipio de Quintanilla de Trigueros de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rábano de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Renedo de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Roales de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Robladillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rubí de Bracamonte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rueda de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Saelices de Mayorga de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Salvador de Zapardiel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San cebrián de Mazote de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Llorente de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Martín de Valvení de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Miguel del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

184/050394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Simancas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tamariz de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tiedra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tordehumos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tordesillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrecilla de la Abades de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrecilla de la Orden de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrelobatón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrescárcela de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Traspinedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Trigueros del Valle de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tudela de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Urones de Castroponce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Urueña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valbuena de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdearcos de la Vega de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdenebro de los Valles de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdestillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alaejos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcazarén de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldea de San Miguel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aldeamayor de San Martín de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Amusquillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Arroyo de la Encomienda de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ataquines de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bahabón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Barcial de la Loma de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Becilla de Valderabuey de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bercero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Berrueces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bobadilla del Campo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bocigas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Boecillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bolaños de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Brahojos de Medina de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bustillo de Chaves de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Cabezón de Pisuerga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabreros del Monte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Campaspero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Camporredondo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Canalejas de Peñafiel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Canillas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Carpio de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Casasola de Arión de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Castrejón de Trabancos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrillo de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrillo-Tejeriego de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrodeza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castromonte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de San Mancio de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villardefrades de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villarmentero de Esgueva de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villasexmir de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavaquerín de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavellid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaverde de Medina de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavicencio de los Caballeros de la pro-
vincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Viloria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Wamba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Zaratán de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aguilar de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alaejos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcazarén de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aldea de San Miguel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aldeamayor de San Martín de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Unión de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Zarza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Laguna de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Langayo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lomoviejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Marzales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Matapozuelo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Matilla de los Caños de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Medina de Rioseco de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Medina del Campo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Megeces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Melgar de Abajo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Melgar de Arriba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mojados de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montealegre de Campos de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Moral de la Reina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Morales de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mota del Marqués de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mucientes de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Muriel de Zapardiel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Nava del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Nueva Villa de las Torres de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Olivares de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Olmos de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palazuelo de Vedija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de Foncastín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
pedanía de La Santa Espina de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de San Bernardo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de Santiago del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de Villamarciel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de Villaneja del Cerro de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedrajas de San Esteban de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedrosa del Rey de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Peñaflor de Hornija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pesquera de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piña de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piñel de Abajo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piñel de Arriba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pollos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Portillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pozal de Gallinas de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pozaldez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Quintanilla de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Quintanilla de Onésimo de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Quintanilla de Trigueros de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rábano de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Renedo de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Roales de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Robladillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rubí de Bracamonte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rueda de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Saelices de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Salvador de Zapardiel de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Cebrián de Mazote de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Llorente de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Martín de Valvení de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Miguel del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de San Miguel del Pino de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Pablo de la Moraleja de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Pedro de Latarce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Román de Hornija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de San Vicente del Palacio de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Eufemia del Arroyo de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Santervás de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santibáñez de Valcorba de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santovenia de Pisuerga de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sardón de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Serrada de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Siete Iglesias de Trabancos de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castronuevo de Esgueva de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castronuño de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castroponce de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Castroverde de Cerrato de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ceinos de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cervillego de la Cruz de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cigales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ciguñuela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cistérniga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cogeces de Íscar de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cogeces del Monte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Corcos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Corrales de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cubillas de Santa Marta de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cuenca de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Curiel de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de El Campillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Encinas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

04-SERIE D-152.indd   Sec2:694 23/02/2009   5:20:56



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Esguevillas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fombellida de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fompedraza de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Fresno el Viejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuensaldaña de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente el Sol de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente-Olmedo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Gallegos de Hornija de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Geria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Herrín de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Hornillos de Eresma de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Mudarra de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Parrilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Pedraja de Portillo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Seca de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdunquillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valladolid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Valoria la Buena de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valverde de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vega de Ruiponce de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vega de Valdetronco de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velascálvaro de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velliza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ventosa de la Cuesta de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Viana de Cega de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villabáñez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villabrágima de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villacid de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villafranca de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villafrechós Villafuerte de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Villagarcía de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalán de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalar de los Comuneros de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalba de la Loma de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalba de los Alcores de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalbarba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalón de Campos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Villamuriel de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villán de Tordesillas de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanubla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de Duero de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de la Condesa de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de los Caballeros de la provin-
cia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de los Infantes de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

184/050399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El Congreso de los Diputados, en mayo de 2006, 
aprobó en la Comisión de Sanidad y Consumo, una 
Proposición no de Ley: «instando al Gobierno a elabo-
rar un estudio en el que se reflejen los datos de ludopa-
tía en España: incidencia, prevalencia y evolución».

— ¿Cuál es la situación del estudio sobre preva-
lencia y evolución del juego aprobado en la Comisión 
de Sanidad y Consumo en el año 2006?
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— ¿Qué mecanismos va a adoptar el Gobierno en 
relación a la regulación del juego «online»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Di pu tado.

184/050400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Dávila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
mejorar las dotaciones materiales y de recursos huma-
nos de las bases del servicio de vigilancia aduanera de 
Galicia .

En la Comisión de Economía y Hacienda del 14 de 
Mayo de 2007 se aprobó, a instancias del BNG, una 
Proposición no de Ley en la que se instaba al Gobierno 
«a analizar los fines y funciones del Servicio de Vigi-
lancia Aduanera de Galicia y, a tenor de este análisis, 
continuar dotándole, con la mayor celeridad posible, de 
todas las medidas y de los recursos humanos y materia-
les necesarios para la consecución óptima de sus fines y 
funciones».

Transcurrido año y medio desde la aprobación de 
esta proposición, que fue transaccionada y consensuada 
con el resto de los Grupos de la Cámara, especialmente 
con el Grupo que apoya al Gobierno, no podemos decir 
que las bases con las que cuenta este servicio en Galicia 
hayan mejora sustancialmente. En este sentido, aporta-
mos los datos referentes a las distintas bases:

— Ribadeo; la embarcación existente, «Alcaravan 
II» con una antigüedad de aproximadamente 24 años, 
una velocidad máxima de 20 nudos, está parada 15 días 
al mes por falta de personal. La media de edad de la 
plantilla ronda los 50 años

— A Coruña: la edad media de los trabajadores se 
sitúa en los 54 años, hay una sola embarcación cuando 
llegó a contar con tres.

— Muros: embarcación de más de 23 años de 
antigüedad y una velocidad de 18 nudos, que está para-
da de 5 o 6 días al mes por falta de personal. La edad 
media de la plantilla se sitúa en los 52 años. Sólo se ha 
registrado una sensible mejora si se tiene en cuenta que 
cuando presentamos la iniciativa parlamentaria, final-
mente aprobada, carecía de vigilancia por tener la lan-
cha averiada.

— Vilagarcia: cuenta con una sola embarcación 
cuando contaba con dos, y tiene una antigüedad de 
24 años y una velocidad máxima 35 nudos. Trabaja dia-

riamente y la edad media de los trabajadores es de 
53 años.

— Marín: continúa sin el personal suficiente lo 
que supone que la embarcación, con una antigüedad de 
4 años y una velocidad máxima de 45 nudos, no pueda 
trabajar durante 15 días al mes.

— Vigo: aunque siempre contó con dos embarca-
ciones, actualmente sólo tiene una con una antigüedad 
de meses y una velocidad de 35 nudos. A pesar de que 
esta base tiene una plantilla completa, la media de edad 
supera los 53 años.

A pesar de todas estas carencias e insuficiencias, de 
vez en cuando, estas bases sorprenden con el apresa-
miento de grandes alijos de droga, lo que es una demos-
tración de la eficacia de los profesionales que están al 
frente de dichas bases. Lo que nos lleva a preguntarnos 
cual sería la eficacia del Servicio de Vigilancia Aduane-
ra de Galicia si estuviera realizando su actividad en las 
condiciones óptimas.

¿Ha analizado el Gobierno adecuadamente los fines 
y funciones del Servicio de Vigilancia Aduanera de 
Galicia? En caso afirmativo, ¿no considera necesario 
mejorar las dotaciones, tanto de material como de per-
sonal, tal y como se instaba al Gobierno en la Proposi-
ción no de Ley aprobada en el Congreso hace año y 
medio?

En caso negativo, ¿cuál sería la razón?
En caso contrario, ¿prevé mejorar la dotación de 

material y personal en las bases de Vigilancia aduanera 
de Galicia?, ¿para cuándo se efectivizaría?.

¿No considera necesario renovar las embarcaciones 
que superan los 20 años de antigüedad? De no ser así, 
¿a qué se debería?, ¿cómo valora que estas embarcacio-
nes puedan cumplir con los objetivos que un servicio de 
estas características ha de marcarse?

¿Para cuando ha previsto el Gobierno la renovación 
de los profesionales que trabajan en las bases de Vigi-
lancia aduanera de Galicia, habida cuenta de la elevada 
media de edad de sus plantillas y el grado de peligrosi-
dad al que están sometidos?

¿Para cuando ha previsto el Gobierno pasar a la 
segunda actividad a aquellos trabajadores que cuenten 
con la edad necesaria de acuerdo a la legislación vigen-
te? Si no es así, ¿por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Di pu tada.

184/050401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
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dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al cumplimiento 
de las recomendaciones realizadas por la Comisión de 
Investigación de siniestros marítimos con motivo del 
naufragio del barco O Bahía.

En el año 2005 comparecía en el Congreso de los 
Diputados, y a solicitud del BNG, el Secretario General 
de Transportes para informar de las causas del naufra-
gio del pesquero O Bahía. A propósito de aquel sinies-
tro, la Comisión Permanente de Investigación de Sinies-
tros Marítimos realizó las siguientes recomendaciones:

En primer lugar, recomendó la realización de una 
campaña de concienciación dirigida a los patronos de 
buques de pesca sobre los peligros de navegación con 
mar de popa o de aleta, con especial incidencia en los 
factores externos que originan situaciones de reducción 
de la estabilidad, aumento de la escora y de acometidas 
de grandes olas. La campaña en cuestión debería abor-
dar las decisiones a tomar para reducir el riesgo en 
dichas condiciones del mar, siendo deseable la confec-
ción de diagramas polares particularizados para cada 
buque, que contemplen las zonas críticas de su navega-
ción en función de las características de las olas y de su 
dirección, y el rumbo, la velocidad y la eslora del 
buque.

En segundo lugar, recomendaba la realización de 
una campaña dirigida a los patronos y tripulantes de 
barcos pesqueros sobre los riesgos de mantener abier-
tas durante la navegación las puertas de acceso a la aco-
modación y portillos del casco.

En tercer lugar, se recomendaba la realización de 
inspecciones a bordo, fuera de programa, sobre la dis-
posición y el estado de los imbornales, groeras o falu-
cheras para el desalojo del agua embarcada en cubierta, 
y que las condiciones de carga y estriba a bordo satisfa-
gan los criterios de estabilidad establecidos.

En la misma línea relativa a la seguridad en la mar, 
el Real Decreto 1216/1997, de 18 de julio, establece las 
disposiciones mínimas de seguridad y salud en el traba-
jo a bordo de los buques de pesca nuevos y los ya exis-
tentes.

Es cierto que en las guías destinadas a la evaluación 
y prevención de los riesgos laborales, queda claro que 
los armadores adoptarán las medidas necesarias para 
que: «los buques sean utilizados sin poner en peligro la 
seguridad y la salud de los trabajadores, sobre todo en 
las condiciones meteorológicas previsibles, y sin per-
juicio de la responsabilidad del capitán».

De igual importancia, o más, son los riesgos de una 
navegación que también está sujeta a factores imprevis-
tos. Por tanto, debería repararse técnicamente en este 
tipo de situaciones imprevisibles y explicar las actua-
ciones a seguir.

Cabe deducir que el objetivo de la investigación de 
un siniestro marítimo como el de O’Bahía, es el de 
poder prevenir accidentes marítimos análogos en el 
futuro. La gestión de la seguridad en el mar, contempla 
la posibilidad de conocimientos técnicos insuficientes, 
o incluso, la carencia de los conocimientos generales 
necesarios para llevar a cabo las labores de a bordo 
como por ejemplo, navegación, buenas prácticas mari-
neras, sistema de propulsión, manipulación de la carga 
o comunicaciones o meteorología.

¿Ha efectivizado el Gobierno las recomendaciones 
realizadas con la Comisión de Siniestros Marítimos con 
motivo de las conclusiones sobre las causas del naufra-
gio del pesquero O Bahía?

En concreto, ¿se ha realizado una campaña de con-
cienciación dirigida a los patronos de buques de pesca 
sobre los peligros de navegación con mar de popa?

¿Se ha llevado a cabo una campaña de conciencia-
ción dirigida a los patronos y tripulantes de barcos pes-
queros, sobre los riesgos de mantener abiertas durante 
la navegación las puertas de acceso a la acomodación y 
portillos del casco?

De ser así, ¿tiene constancia el Gobierno de cuál es 
el grado de efectividad de dicha campaña entre los tra-
bajadores del mar?

¿Se han llevado a cabo inspecciones a bordo, fuera 
de programa? En caso afirmativo, ¿qué conclusiones 
realiza el Ejecutivo sobre tales inspecciones? ¿Se han 
detectado muchas deficiencias o insuficiencias? ¿cuál 
es el balance al respecto?

¿No cree el Gobierno que se debería hacer inciden-
cia, también, en la preparación y formación ante situa-
ciones imprevistas en la mar?

¿Considera el Gobierno que se exige los suficientes 
conocimientos técnicos o generales a las tripulaciones 
para labores como sistema de propulsión, manipulación 
de carga, meteorología o comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Francisco Xesus Jorquera Caselas, Di pu-
tado.

184/050402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la investigación 
de la Comisión de siniestros marítimos de naufragio del 
pesquero «Cordero».
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Ha transcurrido ya un año desde el naufragio del 
pesquero «Cordero» al norte del Cabo Prior. De su tri-
pulación, compuesta por ocho miembros, sólo salvaron 
la vida tres marineros. Una tragedia cuyas causas siguen 
sin explicarse puesto que la Comisión de Investigación 
de Siniestros Marítimos, y a pesar del tiempo transcu-
rrido, todavía no ha finalizado sus trabajos. De igual 
modo, la investigación abierta en el Juzgado número 2 
de Ferrol tampoco ha concluido.

La lentitud en la resolución de estos procesos y la 
poca o nula información al respecto, mantiene en vilo a 
los familiares de los tripulantes fallecidos, así como al 
armador del barco hundido.

Según las explicaciones ofrecidas desde la Direc-
ción General de la Marina Mercante, todavía se están 
efectuando las pruebas de calibración y olas y los ensa-
yos en el canal de experiencias hidrodinámicas de El 
Pardo para reproducir el escenario de la tragedia ocurri-
da el 15 de enero de 2008.

Además de la incógnita sobre las causas, hay que 
decir que sobre este grave siniestro pesa el hecho de 
que la radiobaliza no hubiese dado la posición del barco 
hasta transcurridos 42 minutos después de haber salta-
do el aviso.

¿En qué situación se encuentra la investigación de la 
Comisión de Investigación de Siniestros Marítimos 
sobre las causas del naufragio del pesquero gallego 
«Cordero» ocurrido el 15 de enero de 2008?

¿Va a informar de esta investigación, como ejercicio 
de transparencia y transmisión de las recomendaciones 
que se realicen al respecto?

¿Va a informar a los familiares de los marineros 
fallecidos y al armador del barco hundido?

Dado que ya ha pasado un año desde esta tragedia 
en la que murieron cinco tripulantes, ¿cuándo finalizará 
la investigación de la Comisión de Siniestros Maríti-
mos?

¿Va a hacer públicas las conclusiones sobre las cau-
sas de este naufragio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Francisco Xesus Jorquera Caselas, Di pu-
tado.

184/050403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
construir un paso elevado sobre la N-VI, entre Outeiro 
de Reí y Lugo.

Hace ya seis años que la corporación local de Outei-
ro de Rei (Lugo) aprobó por unanimidad, y a iniciativa 
del BNG, una moción en la que demandaba al Ministe-
rio de Fomento la construcción de un paso elevado pea-
tonal sobre la carretera N-VI en el punto situado entre 
el límite del ayuntamiento de Outeiro de Rei y el de 
Lugo. En concreto, frente al acceso a San Martiño de 
Guillar y Constante-Silvarrei.

A pesar del tiempo transcurrido y los problemas de 
seguridad vial que se producen en esta zona, el ayunta-
miento de Outeiro de Rei no ha tenido noticias sobre 
esta demanda por parte del Ministerio de Fomento.

El Ministerio debería tener en cuenta que diaria-
mente muchos vecinos y trabajadores se ven obligados 
a cruzar la N-VI en este tramo, con gran riesgo para sus 
vidas, puesto que no existen elementos de seguridad 
vial. De ahí la necesidad de que Fomento emprenda las 
actuaciones precisas, que en todo caso no revisten nin-
guna complicación, para que se ubique un paso elevado 
en el lugar aludido.

¿Cuál es la posición del Ministerio de Fomento res-
pecto a la demanda de la corporación local de Outeiro 
de Rei, realizada ya hace seis años, para que se instale 
un paso elevado sobre la carretera N-VI en el límite 
entre el ayuntamiento de Outeiro de Rei y el de Lugo?

¿Recibió la petición del ayuntamiento. En caso afir-
mativo, ¿por qué no se ha dirigido todavía a este ayun-
tamiento para trasladarle la posición del Ministerio al 
respecto?

¿Va el Ministerio a satisfacer la demanda de Outeiro 
de Rei que reclama una mejora de la seguridad vial? 
¿Podrá este ayuntamiento contar con dicho elemento 
de seguridad para los peatones en un breve plazo de 
tiempo?

De ser así, ¿en qué plazo de tiempo estaría listo el 
proyecto para acometer dicho paso elevado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Francisco Xesus Jorquera Caselas, Di pu-
tado.

184/050404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
participación de los pescadores en la toma de decisio-
nes de la Comisión Permanente Internacional del río 
Miño

04-SERIE D-152.indd   Sec2:705 23/02/2009   5:20:58



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

706

En setiembre de 2004, se alcanzó un acuerdo entre 
el Reino de España y la República Portuguesa por el 
que se estableció el Reglamento de Pesca en el Tramo 
Internacional del Río Miño. Una normativa que modifi-
có el reglamento vigente hasta entonces y que databa 
del año 1980.

Una de las novedades que se introdujeron es la con-
templada en el artículo 46 y que, faculta a los presiden-
tes de la Comisión Permanente Internacional del Río 
Miño a: «Poder proponer la formación de Grupos de 
Trabajo y su composición, para el tratamiento de aque-
llos aspectos que requieran su estudio. De dichos gru-
pos podrán formar parte aquellas personas o entidades 
que por su relación con los aspectos a tratar sea conve-
niente su participación a juicio de los presidentes. Los 
resultados de los grupos de trabajo podrán ser elevados 
a la propia Comisión Permanente a fin de que sean tra-
tados por la misma».

En su momento, la incorporación de este artículo al 
Reglamento, fue valorado muy positivamente por los 
pescadores pues consideraban así posible emitir sus 
opiniones y aportar sus conocimientos en aquellos 
asuntos que inciden en la actividad pesquera y que, de 
acuerdo a lo que se regula en el artículo 45, se acuerdan 
en la Comisión. El citado articulo señala que: «La 
Comisión Permanente tendrá por finalidad el estudio y 
preparación de propuestas tendentes a mejorar las con-
diciones bio-pesqueras del río Miño», e incorpora la 
enumeración de aquellas cuestiones susceptibles del 
objetivo enunciado.

La cuestión es que después del tiempo trascurrido, 
los pescadores observan cómo en la mencionada Comi-
sión se acuerdan asuntos de gran importancia, sin que 
se tengan en cuenta sus valoraciones y conocimientos, 
ya que, hasta el momento, los presidentes no han consi-
derado la necesidad de formar grupos de trabajo, tal y 
como se recoge en el mencionado artículo 46.

Bien es vedad, de acuerdo a la información de que 
disponemos, que en alguna ocasión el Comandante 
Naval del Miño ha solicitado sugerencias a represen-
tantes de los pescadores. Pero también es cierto, por lo 
que sabemos, que nunca se han tenido en cuenta a la 
hora de tomar las decisiones ya que ni siquiera han sido 
de «interés» en los debates de la Comisión.

El descontento de los pescadores se ha manifestado 
en distintas ocasiones en las que se han adoptado deci-
siones que, sostienen, pueden ser perjudiciales para sus 
intereses, tanto desde el punto de vista económico como 
desde la perspectiva medio ambiental, aunque, en 
muchos casos, lo acordado no se efectivice.

El río Miño es dueño de una gran riqueza y supone 
una fuente económica importantísima para las pobla-
ciones de ambos márgenes. En las poblaciones de Gali-
cia, desde el Ayuntamiento de Arbo hasta A Guarda, 
son más de 350 los pescadores que cuentan con licencia 
para desarrollar legalmente su actividad. Sin olvidar 
que también es una de las principales fuentes de traba-
jo, tanto directa como indirecta, en la zona.

La necesidad de mejorar las condiciones bio-pes-
queras en el río Miño es un objetivo que interesa a todos 
pero, es indudable el interés de los que dependen de su 
riqueza ya que es su medio de vida. Por eso la impor-
tancia de que los pescadores puedan participar en las 
decisiones que se tomen en la Comisión Permanente.

Preguntas:

¿A qué se debe que no se haya considerado la for-
mación de Grupos de trabajo de acuerdo a lo que se 
recoge en el artículo 46 del Reglamento de Pesca en el 
Tramo Internacional del Río Miño?

¿Prevé el Gobierno la creación de una Comisión en 
el futuro?

¿No considera conveniente y necesario tener en 
cuenta las aportaciones de los pescadores a la hora de 
adoptar decisiones que se puedan acordar en la Comi-
sión Permanente?

¿Por qué se acuerdan cuestiones que después no se 
llevan adelante?

¿Cuál es la posición del Gobierno respecto a la 
incorporación de una representación de los pescadores 
del río Miño a la Comisión Permanente? ¿No cree que 
podría ser positiva para la toma de decisiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Di pu tada.

184/050405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

En referencia a la homologación de títulos extranje-
ros de educación superior a títulos universitarios y gra-
dos académicos españoles, ¿cuántas solicitudes de 
expedientes de homologación de títulos extranjeros 
fueron presentadas en el período 2000 a 2008, clasifi-
cadas por año y según origen de la persona solicitante, 
fueron presentadas en las subdelegaciones del gobierno 
de las provincias de Barcelona, Girona, Lleida y Tarra-
gona? De las anteriores, cuántas homologaciones fue-
ron concedidas en cada provincia, clasificadas por año 
y según origen de la persona solicitante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Joan Tardà i Coma, Di pu tado.
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184/050406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana - Izquierda Unida - Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

El día 19 de enero de 2009, El País publicaba un 
artículo en el que explicaba que la industria pesada ha 
vendido los derechos de emisión de entre 20 y 25 millo-
nes de toneladas, con lo que ha ingresado entre 400 y 
500 millones de euros, según la estimación del director 
general de Sendeco2, la bolsa española de CO2.

En abril del 2008 el Ministerio de Medio Ambiente 
repartió unos 100 millones de toneladas de CO2 entre 
1.056 instalaciones industriales. Ese era el dióxido de 
carbono que podían emitir gratis dentro del reparto de 
la UE para cumplir Kyoto.

Algunas de las empresas han vendido derechos y así 
han impedido su cierre manteniendo una actividad tes-
timonial.

Grupos ecologistas, así como este diputado denun-
ciaron que la asignación fue demasiado generosa con la 
industria, y que de esa manera no se incentivaría la 
reducción de emisiones. La asignación de derechos 
para los sectores industriales, una vez descontados los 
derechos del sector eléctrico, han supuesto un aumento 
de un 40,3% respecto a las emisiones de estos sectores 
en el 1990. En cambio, el crecimiento medio esperado 
de estos sectores según el propio plan era de un 37% 
respecto a las emisiones de 1990. Así, se han asignado 
derechos por el valor de sus emisiones en 1990 más un 
incremento respecto a 1990 de un 25,6% para el refino, 
37% para el cemento y un 138,8% para la pasta de 
papel.

Además, la directiva europea permitía utilizar un 
10% de los derechos para subasta de los mismos. Sin 
embargo España no ha hecho uso de esta posibilidad, 
subvencionando de esta manera los derechos de emi-
sión que en estos momentos muchas de las industrias 
están vendiendo.

Por otra parte, España ha sido muy poco ambiciosa 
en su objetivo de la Directiva de «reparto de esfuerzo» 
del Paquete de Clima y Energía de la UE, ya que supo-
ne un aumento de emisiones del 31% respecto a 1990, 
y un aumento del 14% respecto al Objetivo del Proto-
colo de Kioto para 2012. Ni siquiera mantiene la pro-
yección del Gobierno en el Plan Nacional de Asigna-
ciones de llegar a un 37% en 2012 con medidas internas 
ya que tan solo se reducirían 17 mt en 8 años (pasando 
de 393 mt en 2012 a 376 en 2020). Además, el Gobier-
no español ha sido de los países que apoyaban la utili-
zación masiva de mecanismos de desarrollo limpio.

¿Qué opinión tiene el Gobierno sobre la venta de 
entre 20 y 25 millones de toneladas de derechos de 
emisión por parte de la industria española? 1

¿Le parece lícito que la Industria ingrese entre 400 y 
500 millones de euros mediante la venta de derechos de 
emisión que recibieron gratuitamente?

¿Va el Gobierno a llevar a cabo algún tipo de acción 
al respecto?

¿Por qué motivos el Gobierno no utilizó el 10% de 
los derechos para subasta?

¿No le parece al Gobierno que es factible reducir 17 
millones de Toneladas de CO2 en 8 años mediante 
medidas internas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Di pu tado.

184/050407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alaejos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcazarén de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

04-SERIE D-152.indd   Sec2:707 23/02/2009   5:20:58



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aldea de San Miguel de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aldeamayor de San Martín de la provin-
cia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Amusquillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Arroyo de la Encomienda de la provincia 
de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ataquines de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bahabón de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Barcial de la Loma de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Becilla de Valderaduey de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bercero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Berrueces de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bobadilla del Campo de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bocigas de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Boecillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bolaños de Campos de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Brahojos de Medina de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bustillo de Chaves de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Cabezón de Pisuerga de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabreros del Monte de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campaspero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Camporredondo de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Canalejas de Peñafiel de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Canillas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Carpio de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Casasola de Arión de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrejón de Trabancos de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castrillo de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrillo-Tejeriego de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castrodeza de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castromonte de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castronuevo de Esgueva de la provincia 
de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castronuño de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castroponce de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castroverde de Cerrato de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ceinos de Campos de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cervillego de la Cruz de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cigales de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ciguñuela de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cistérniga de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cogeces de Íscar de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cogeces del Monte de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Corcos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Corrales de Duero de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cubillas de Santa Marta de la provincia 
de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cuenca de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Curiel de Duero de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Campillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Encinas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Esguevillas de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

04-SERIE D-152.indd   Sec2:715 23/02/2009   5:20:59



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fombellida de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fompedraza de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fresno el Viejo de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuensaldaña de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente el Sol de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente-Olmedo de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Gallegos de Hornija de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Geria de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Herrín de Campos de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Hornillos de Eresma de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Íscar de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Mudarra de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Parrilla de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Pedraja de Portillo de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Seca de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Unión de Campos de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Zarza de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Laguna de Duero de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Langayo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lomoviejo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Marzales de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Matapozuelos de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Matilla de los Caños de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mayorga de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Medina de Rioseco de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Medina del Campo de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Megeces de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Melgar de Abajo de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Melgar de Arriba de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mojados de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montealegre de Campos de la provincia 
de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Montemayor de Pililla de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Moral de la Reina de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Morales de Campos de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mota del Marqués de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mucientes de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Muriel de Zapardiel de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Nava del Rey de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Nueva Villa de las Torres de la provincia 
de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Olivares de Duero de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Olmedo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Olmos de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palazuelo de Vedija de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de Foncastín de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de La Santa Espina de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de San Bernardo de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de Santiago del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
Pedanía de Villamarciel de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Villaneja del Cerro de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedrajas de San Esteban de la provincia 
de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedrosa del Rey de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Peñafiel de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Peñaflor de Hornija de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pesquera de Duero de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Piña de Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piñel de Abajo de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Piñel de Arriba de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pollos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Portillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pozal de Gallinas de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pozaldez de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Quintanilla de Arriba de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Quintanilla de Onésimo de la provincia 
de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Quintanilla de Trigueros de la provincia 
de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rábano de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Renedo de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Roales de Campos de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Robladillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rubí de Bracamonte de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rueda de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Saelices de Mayorga de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Salvador de Zapardiel de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cebrián de Mazote de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Llorente de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Martín de Valvení de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de San Miguel del Arroyo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Miguel del Pino de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Pablo de la Moraleja de la provincia 
de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Pedro de Latarce de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de San Román de Hornija de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Vicente del Palacio de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Eufemia del Arroyo de la provincia 
de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Santervás de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santibáñez de Valcorba de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santovenia de Pisuerga de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sardón de Duero de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Serrada de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Siete Iglesias de Trabancos de la provin-
cia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Simancas de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tamariz de Campos de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

04-SERIE D-152.indd   Sec2:730 23/02/2009   5:21:02



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tiedra de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tordehumos de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tordesillas de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrecilla de la Abadesa de la provincia 
de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Torrecilla de la Orden de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrelobatón de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrescárcela de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Traspinedo de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Trigueros del Valle de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Tudela de Duero de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Urones de Castroponce de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Urueña de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valbuena de Duero de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Valdearcos de la Vega de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdenebro de los Valles de la provincia 
de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdestillas de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valdunquillo de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valladolid de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valoria la Buena de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valverde de Campos de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vega de Ruiponce de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vega de Valdetronco de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velascálvaro de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velilla de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Velliza de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ventosa de la Cuesta de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Viana de Cega de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villabáñez de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villabrágima de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villacid de Campos de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaco de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villafranca de Duero de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villafrechós Villafuerte de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villagaría de Campos de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalán de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalar de los Comuneros de la provincia 
de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalba de la Loma de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalba de los Alcores de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalbarba de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villalón de Campos de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Villamuriel de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villán de Tordesillas de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanubla de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de Duero de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de la Condesa de la provincia 
de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de los Caballeros de la provin-
cia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los Infantes de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de San Mancio de la provincia 
de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

04-SERIE D-152.indd   Sec2:738 23/02/2009   5:21:04



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Villardefrades de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villarmentero de Esgueva de la provincia 
de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villasexmir de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavaquerín de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavellid de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaverde de Medina de la provincia de 
Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villavicencio de los Caballeros de la pro-
vincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Viloria de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Wamba de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Zaratán de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

184/050408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ven-
tosa de la Cuesta de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Viana de Cega de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villabáñez de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villabrágima de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villacid de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaco de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafranca de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafrechós Villafuerte de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villagarcía de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalán de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalar de los Comuneros de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de la Loma de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de los Alcores de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalbarba de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalón de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamuriel de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villán de Tordesillas de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanubla de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de la Condesa de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

04-SERIE D-152.indd   Sec2:743 23/02/2009   5:21:05



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva 
de los Caballeros de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los Infantes de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de San Mancio de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villardefrades de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarmentero de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villasexmir de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavaquerín de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavellid de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaverde de Medina de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavicencio de los Caballeros de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vilo-
ria de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Wamba de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zaratán de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

184/050409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 

Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en San Martín de Rey Aurelio (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en San Tirso de Bres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Santa Eulalia de Oscos (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Taverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Valdes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

184/050410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cangas de Onis (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Carreño(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Llanes(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Nava(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
San Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Santa Eulalia de Oscos(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Teverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Valdes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Yerms y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

184/050411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Santa Eulalia de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Teverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Valdes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

184/050412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Curiel de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de El Campillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Esguevillas de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fombellida de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fompedraza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fresno el Viejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuensaldaña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuente el Sol de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuente-Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Gallegos de Hornija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Geria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Herrín de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Hornillos de Eresma de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Mudarra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Parrilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Seca de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Unión de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Zarza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Laguna de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Langayo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Lomoviejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Marzales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Matapozuelos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Matilla de los Caños de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Medina de Rioseco de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

777

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Medina del Campo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Megeces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Melgar de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Melgar de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mojados de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Montealegre de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

778

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Montemayor de Pililla de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Moral de la Reina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Morales de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mota del Marqués de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mucientes de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Muriel de Zapardiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

779

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Nava del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Nueva Villa de las Torres de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Olivares de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Olmos de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Palazuelo de Vedija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Foncastín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de La Santa Espina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de San Bernardo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Santiago del Arroyo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Villamarciel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Villaneja del Cerro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pedrajas de San Esteban de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pedrosa del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Peñaflor de Hornija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pesquera de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Piña de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Piñel de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Piñel de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pollos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Portillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pozal de Gallinas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pozaldez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Quintanilla de Arriba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Quintanilla de Onésimo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Quintanilla de Trigueros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Rábano de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Renedo de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Roales de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Robladillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Rubí de Bracamonte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Rueda de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Salices de Mayorga de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Salvador de Zapardiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Cebrián de Mazote de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Llorente de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Martín de Valvení de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Miguel del Arroyo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Miguel del Pino de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Pablo de la Moraleja de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Pedro de Latarce de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Román de Hornija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Vicente del Palacio de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santa Eufemia del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santervás de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santibáñez de Valcorba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santovenia de Pisuerga de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Sardón de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Serrada de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Siete Iglesias de Trabancos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Simancas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tamariz de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tiedra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tordehumos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tordesillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrecilla de la Abadesa de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrecilla de la Orden de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrelobatón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrescárcela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Traspinedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Trigueros del Valle de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tudela de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Urones de Castroponce de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Urueña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valbuena de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdearcos de la Vega de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdenebro de los Valles de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdestillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdunquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valladolid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valoria la Buena de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valverde de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Vega de Ruiponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Vega de Valdetronco de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Velascálvaro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Velilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Velliza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ventosa de la Cuesta de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Viana de Cega de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villabáñez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villabrágima de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villacid de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villaco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafranca de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villafrechós Villafuerte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villagarcía de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalán de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalar de los Comuneros de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalba de la Loma de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalba de los Alcores de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalbarba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalón de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villamuriel de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villán de Tordesillas de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanubla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de la Condesa de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de los Caballeros de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de los Infantes de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de San Mancio de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villardefrades de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villarmentero de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villasexmir de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villavaquerín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villavellid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villaverde de Medina de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Pedraja de Portillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villavicencio de los Caballeros de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Viloria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Wamba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitosde robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Zaratán de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

184/050413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

Antecedentes

Recientemente el Vicepresidente segundo del 
Gobierno y Ministro de Economía y Hacienda recono-
ció que los resultados en cuanto a déficit público del 
año 2009 van a sobrepasar con creces los previstos en 
los presupuestos aprobados en diciembre del año pasa-
do, en concreto, según las nuevas previsiones del 
Gobierno, el déficit público alcanzará en 2009 el 5,8% 
del PIB, cuando tan solo se contemplaba un déficit del 
1,9 en el presupuesto aprobado (pág. 25 del Libro ama-
rillo) Para que aparezca esta abultada diferencia en el 
déficit público. evidentemente, se tendrán que producir 
unas variaciones muy importantes en los ingresos y en 
los gastos presupuestados. En este sentido, parece nece-
sario que el Gobierno permita conocer cuáles son las 
nuevas previsiones para las diferentes partidas de los 
ingresos y de los gastos.

Por todo ello, se solicita del Gobierno respuesta 
escrita a las siguientes preguntas:

En relación con el gasto:

¿Cuáles son los nuevos valores para las previsiones 
del total de gasto?

¿Cuáles son los nuevos valores para las previsiones 
de gasto del capítulo I?
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¿Cuáles son los nuevos valores para las previsiones 
de gasto del capítulo II?

¿Cuáles son los nuevos valores para las previsiones 
de gasto del capítulo III?

¿Cuáles son los nuevos valores para las previsiones 
de gasto del capítulo IV?

¿Cuáles son los nuevos valores para las previsiones 
de gasto del capítulo V?

¿Cuáles son los nuevos valores para las previsiones 
de gasto del capítulo VI?

¿Cuáles son los nuevos valores para las previsiones 
de gasto del capítulo VII?

¿Cuáles son los nuevos valores para las previsiones 
de gasto del capítulo VIII?

¿Cuáles son los nuevos valores para las previsiones 
de gasto del capítulo IX?

En relación con los ingresos:

¿Cuáles son las nuevas previsiones del gobierno en 
el total de ingresos?

¿Cuáles son las nuevas previsiones del gobierno por 
ingresos del IRPF una vez descontada la parte corres-
pondiente a la financiación de las CC.AA.?

¿Cuáles son las nuevas previsiones del gobierno por 
ingresos en el Impuesto de sociedades?

¿Cuáles son las nuevas previsiones del gobierno por 
ingresos del IVA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputa-
do.

 

184/050414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Villar García-Moreno, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

En virtud del RD 1975/2008 de 28 de noviembre, 
publicado el 2 de diciembre, determinados deudores de 
préstamos hipotecarios (los que se establecen en su 
art. 5) concertados con anterioridad al 1 de septiembre 
de 2008 por importe inferior a 170.000 euros para la 
adquisición de vivienda habitual, podrán acogerse a 
una moratoria en el pago de sus hipotecas hasta un lími-
te máximo del 50% de la cuota, con un límite máximo 
de 500 euros mensuales. Pese a que el Gobierno ha 
«vendido» ampliamente esta medida desde que la anun-
ció a principios de noviembre, las asociaciones de con-
sumidores denuncian que la inmensa mayoría de los 

que podrían acogerse a la misma, no pueden hacerlo 
porque muy pocas entidades de crédito han suscrito el 
respectivo Convenio con el Instituto de Crédito oficial.

Por esta razón interesa saber:

¿De qué forma se está instrumentalizando esta medi-
da en los Convenios entre el ICO y las entidades Finan-
cieras? Se solicita información específica y pormenori-
zada en relación con cada uno de los aspectos que 
señala el art. 7.2 del RD 1975/2008 en relación con:

a) Instrumentos de canalización del apoyo finan-
ciero a los deudores hipotecarios.

b) Condiciones financieras de estos instrumentos 
de apoyo, tanto para las entidades de crédito como para 
los deudores hipotecarios.

c) Garantías que se vinculan a estos instrumentos 
de apoyo, tanto por parte de los deudores hipotecarios, 
como de las entidades financieras y del ICO.

d) Mecanismos que el ICO pone a disposición de 
las entidades financieras para cubrir los riesgos resul-
tantes de la concertación de estas medidas.

e) Efectos derivados del incumplimiento de las 
obligaciones del deudor hipotecario durante el periodo 
2009 y 2010 y durante el periodo de satisfacción de las 
obligaciones resultantes de los citados instrumentos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Francisco Villar García-Moreno, Diputa-
do.

 

184/050415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General del Instituto Nacional de Meteorolo-
gía para la provincia de Zaragoza, de la que desea obte-
ner respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

86 23 06 0135 495B 62 Estaciones Automáticas: 
40,50.

08 23 03 0020 4956 62 Nuevos proyectos de tecno-
logía de la información y comunicaciones: 30,00.
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92 17 16 0030 495B 63 Adquisición de mobiliario: 
20,00.

97 23 03 0020 495B 63 Actualización y reposición 
red nacional radares meteorológicos: 33,30.

97 23 03 0035 495B 63 Actualización y reposición 
sistema de proceso: 1,00.

99 23 03 0025 495B 63 Actualización microinfor-
mática: 2,00.

08 23 03 0025 495B 63 Reposición y mejora de 
redes de observación meteorológica: 66,60.

08 23 03 0030 495B 63 Actuaciones de reposición 
en edificios e infraestructuras y equipamientos: 57,15.

08 23 03 0040 495B 63 Reposición sistemas de ayu-
das de observación meteorológicas para navegación 
aérea: 243,20.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Instituto Nacional de Meteorología para la 
provincia de Zaragoza que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

 

184/050416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta 31 
de diciembre de las Previsiones de Inversión de la Enti-
dad: Renfe Operadora en la provincia de Zaragoza, de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad: Renfe Operadora 
en la provincia de Zaragoza con un importe de 343 
miles de euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0029 Estaciones, instalaciones y medios en 9 núcleos 
restantes: 343.

Total Entidad: 343.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
31 de diciembre, en términos de Obligaciones Recono-
cidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Entidad: Renfe Operadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

 

184/050417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta 31 
de diciembre de las Previsiones de Inversión de la 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre en la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Estatal de Infraes-
tructuras de Transporte Terrestre en la provincia de 
Zaragoza con un importe de 49.666 miles de euros para 
2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:

1400 Tiermas-Límite de Navarra: 12.638.
1409 IVA Tiermas-Límite de Navarra: 2.022.
1420 Límite provincia de Huesca-Barranco de las 

Colladas: 10.241.
1429 IVA Límite provincia de Huesca-Barranco de 

las Colladas: 1.639.

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:
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2050 Estaciones de Cercanías: 9.773.
2059 IVA Estaciones de Cercanías: 1.564.
2070 Supresión de Pasos a nivel: 2.176.
2079 IVA Supresión de Pasos a nivel: 348.
2080 Protección de Pasos a nivel: 419.
2089 IVA Protección de Pasos a nivel: 67.
2090 Control de Tráfico centralizado: 780.
2099 IVA Control de Tráfico centralizado: 125.
2100 Modernización y Renovación de catenaria: 

1.646.
2109 IVA Modernización y Renovación de catena-

ria: 263.
2130 Mejora seguridad/ Funcionalidad: 429.
2139 IVA Mejora seguridad/Funcionalidad: 69.
2150 Actuaciones Puntuales: 4.713.
2159 IVA Actuaciones Puntuales: 754.

Total Entidad: 49.666.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
31 de diciembre, en términos de Obligaciones Recono-
cidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transpor-
te Terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

 

184/050418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2008, hasta el 31 de diciembre, de los Proyectos de 
Inversión de la Dirección General del Agua para la 
provincia de Zaragoza, de la que desea obtener res-
puesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG: Congreso de los Diputados, Serie A, 

núm. 149-14, de fecha 27 de diciembre de 2007) figu-
ran para la provincia de Zaragoza (50), los Proyectos de 
Inversión con los importes que se recogen en miles de 
euros:

06 23 05 0041 452A 61 Estudio Técnico de mejoras 
de la ribera del río Jalón a su paso por el casco urbano 
en el término municipal de Calatayud: 100,00.

06 23 05 0072 452A 61 Modernización zonas rega-
bles del Canal de las Bardenas: 1.200,00.

07 23 05 0008 452A 61 Actuaciones en barrancos y 
riberas (Almonacid de la Sierra, Cosuenda y Calata-
yud): 300,00.

07 23 05 0029 452A 61 Estrategia nacional de res-
tauración de ríos en la 100,00 cuenca del Ebro (dota-
ción correspondiente a Enmienda Aprobada): 100,00.

88 17 06 0909 452A 61 Acondicionamiento Cauces 
C. Ebro: 2.742,54.

07 23 05 0020 452A 61 Planes de restitución de 
territorios afectados por infraestructuras hidráulicas en 
Aragón: 99,99.

97 17 13 0125 456A 64 Asistencia técnica para la 
realización de inventario de aprovechamiento. Registro 
de aguas y catálogo de aguas privadas (dotación corres-
pondiente a Enmienda Aprobada): 702,49.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Agua para la provincia de Zaragoza que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

 

184/050419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Confederación Hidrográfica del Ebro para la provincia 
de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.
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En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

86 17 226 0020 456A 61 Mejora Abastecim. y 
Saneamiento varias prov. C. del Ebro: 1.646,00.

89 17 226 0065 456A 62 Adquisición Equipo Ins-
trumental Laboratorio Análisis: 85,00.

86 17 226 0100 452A 61 Obras Reposición Canal 
Imperial Aragón: 63,70.

89 17 226 0025 452A 61 Construcción estaciones 
de aforo, cuenca del Ebro: 249,99.

90 17 226 0076 452A 61 Mejora Regadíos Zona 
Bardenas en Zaragoza: 106,00.

95 17 226 0005 452A 61 Adapt. Zonas Embalses y 
Ribera para Usos Sociales: 32,00.

95 17 226 0010 452A 61 Actuaciones de seguridad 
en canales zonas urbanas: 63,70.

95 17 226 0030 452A 61 Mejora Regadíos y Opti-
mización Recursos: 48,00.

95 17 226 0035 452A 61 Obras de Reposición en 
Embalses: 60,90.

95 17 226 0040 452A 61 Mejora Regadíos Zonas 
Bardenas: 106,00.

97 23 226 0010 452A 61 Mejora caminos zonas 
regables: 121,60.

98 23 226 0005 452A 61 Seguridad en la presas 
M/D Ebro: 140,00.

03 23 226 0030 452A 61 Construcción de defensas 
ríos cuenca del Ebro: 15,02.

06 23 226 0005 452A 61 Restauración de humeda-
des y del hábitat fluvial: 200,00.

06 23 226 0010 452A 61 Conservación de la infra-
estructura forestal y tratamiento sevícola en los montes 
del Ebro: 237,50.

86 17 226 0040 452A 62 Mobiliario y equipos de 
oficinas para trabajos a realizar por el organismo: 
200,00.

86 17 226 0035 452A 62 Adquisición vehículos para 
el parque central del Organismo: Confederación Hidro-
gráfica del Ebro: 700,00.

92 17 226 1105 452A 62 Adquisición y Adecuación 
Locales: 464,88.

89 17 226 0062 452A 62 Adquisición Equipos Infor-
mática: 350,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Ebro para la provincia de Zarago-

za que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

 

184/050420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta 31 
de diciembre de las Previsiones de Inversión de la 
Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca del 
Ebro, S. A. (ACESA) en la provincia de Zaragoza, de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2008, Anexos de Inversiones y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, figuran las previsiones 
de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la 
Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA) en la provincia de Zara-
goza con un importe de 18.161 miles de euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

1001 Abastecimiento de Aguas a Zaragoza: 16.676.
2001 Modernización Canal Imperial de Aragón: 405.
2003 Recrecimiento Embalse de Malvecino: 290.
2004 Incremento de Regulación Lateral Bardenas: 

481.
4001 Elevaciones del Ebro (Zaragoza-Fayón): 286.
6001 Aplicaciones informáticas: 11.
6003 Mobiliario: 5.
6004 Otro inmovilizado material: 4.

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

1008 Abastecimientos Matarraña: 3.

Total Entidad: 18.161.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reconoci-
das y desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca 
del Ebro, S. A. (ACESA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

 

184/050421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta 31 
de diciembre de las Previsiones de Inversión del Admi-
nistrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en la 
provincia de Zaragoza, de la que desea obtener respues-
ta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión del Administrador de Infraestruc-
turas Ferroviarias (ADIF) en la provincia de Zaragoza 
con un importe de 700 miles de euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0001 Terminales, instalaciones y equipamiento: 13.
0002 Telecomunicaciones y energía: 18.
0003 Modernización de terminales y de la Red 

General: 18.
0005 Convenios urbanísticos y racionalización de 

espacios para uso comercial: 159.
0007 Mantenimiento de infraestructuras alta veloci-

dad: 148.
0011 Instalaciones. Obras de coordinación con el 

Ministerio: 328.
0013 Inversiones en las direcciones generales cor-

porativas: 16.

Total Entidad: 700.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
31 de diciembre, en términos de Obligaciones Recono-
cidas y desglosadas según la distinción realizada por 

los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 31 de diciembre, de 
las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza por el 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

 

184/050422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta 31 
de diciembre de las Previsiones de Inversión de la Enti-
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA) en la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad: Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en la provincia de 
Zaragoza con un importe de 9.413 miles de euros para 
2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0748 Área de movimiento de aeronaves. Zaragoza: 
2.296.

0749 Ampliación plataforma. Zaragoza: 32.
0750 Ampliación área terminal. Zaragoza: 2.497.
0752 Ampliación zona carga. Zaragoza: 377.
0754 Torre de control. Zaragoza: 24.
0758 Desarrollo y mejora del sist de navegac aérea. 

Zaragoza: 1.827.
0761 Seguridad. Zaragoza: 1.855.
1050 Inversiones de apoyo y mantenimiento. Zara-

goza: 505.

Total Entidad: 9.413.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
31 de diciembre, en términos de Obligaciones Recono-
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cidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Entidad: Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

 

184/050423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta 31 
de diciembre de las Previsiones de Inversión de la 
Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S. A. (Consoli-
dado) en la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Estatal Correos y 
Telégrafos, S. A. (Consolidado) en la provincia de Zara-
goza con un importe de 5.366 miles de euros para 
2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0020 Construcciones: 2.119.
0030 Telecomunicación: 56.
0040 Mecanización: 1.161.
0050 Seguridad: 62.
0060 Mobiliario: 500.
0070 Informática: 761.
0080 Sistemas de transporte: 366.
0100 Aplicaciones informáticas: 341.

Total Entidad: 5.366.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
31 de diciembre, en términos de Obligaciones Recono-

cidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S. A. 
(Consolidado)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

 

184/050424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta 31 
de diciembre de las Previsiones de Inversión de la Enti-
dad: Expoagua Zaragoza 2008, S. A. en la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran 
las previsiones de inversión de la Entidad: Expoagua 
Zaragoza 2008, S. A., en la provincia de Zaragoza 
con un importe de 258.000 miles de euros para 
2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0001 Pabellones Participantes: 140.908.
0002 Urbanización Recinto y Pabellón Puente: 

68.538.
0003 Pabellones Singulares: 16.076.
0004 Edificios Exteriores al Recinto. Edificios de 

Equipamiento en Parque: 4.056.
0005 Instalaciones Generales: 27.769
0006 Espacios Públicos. Parque Metropolitano: 

653.

Total entidad: 258.000.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
31 de diciembre, en términos de Obligaciones Recono-
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cidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Entidad: Expoagua Zaragoza 2008, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

 

184/050425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Adolfo González 
Rodríguez y don Celso Delgado Arce, Diputados por 
Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

El Consejo General de Colegios de Ingenieros Téc-
nicos Industriales y la Unión de Asociaciones de Inge-
nieros Técnicos Industriales de España acaba de recha-
zar rotundamente el Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 26/12/2008 por el que se «establecen las condicio-
nes a las que deberán adecuarse los planes de estudios 
conducentes a la obtención de títulos que habiliten para 
el ejercicio de las distintas profesiones reguladas de 
ingeniero técnico e ingeniero».

En un es crito presentado a la prensa nacional acusan 
al Gobierno de mantener la actual estructura de los 
estudios de ingeniería, lo cual aleja a España de los 
compromisos suscritos en la Declaración de Bolonia y 
de las propias disposiciones legales promulgadas por el 
Gobierno Español. Es por ello que amenazan con que 
acudirán de inmediato a los tribunales para hacer cum-
plir la ordenación universitaria plasmada en la legisla-
ción vigente derivada de los compromisos adquiridos 
con la firma de la Declaración de Bolonia, y para con-
seguir una ingeniería homologable con los más desa-
rrollados países del mundo, con el prejuicio que ello 
supondría para un ya denotado proceso de Bolonia.

Por ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué valoración hace el Gobierno de las críticas 
realizadas por el Consejo General de Colegios de Inge-
nieros Técnicos Industriales y la Unión de Asociacio-
nes de Ingenieros Técnicos Industriales de España 
rechazando rotundamente el Acuerdo del Consejo de 
Ministros de 26/12/2008 por el que se «establecen las 
condiciones a las que deberán adecuarse los planes de 
estudios conducentes a la obtención de títulos que habi-

liten para el ejercicio de las distintas profesiones regu-
ladas de ingeniero técnico e ingeniero»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Adolfo González 
Rodríguez y Celso Delgado Arce, Diputados.

 

184/050426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Adolfo González 
Rodríguez y don Celso Delgado Arce, Diputados por 
Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

El Consejo General de Colegios de Ingenieros Téc-
nicos Industriales y la Unión de Asociaciones de Inge-
nieros Técnicos Industriales de España acaba de recha-
zar rotundamente el Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 26/12/2008 por el que se «establecen las condicio-
nes a las que deberán adecuarse los planes de estudios 
conducentes a la obtención de títulos que habiliten para 
el ejercicio de las distintas profesiones reguladas de 
ingeniero técnico e ingeniero».

En un es crito presentado a la prensa nacional acusan 
al Gobierno de mantener la actual estructura de los 
estudios de ingeniería, lo cual aleja a España de los 
compromisos suscritos en la Declaración de Bolonia y 
de las propias disposiciones legales promulgadas por el 
Gobierno Español. Es por ello que amenazan con que 
acudirán de inmediato a los tribunales para hacer cum-
plir la ordenación universitaria plasmada en la legisla-
ción vigente derivada de los compromisos adquiridos 
con la firma de la Declaración de Bolonia, y para con-
seguir una ingeniería homologable con los más desa-
rrollados países del mundo, con el prejuicio que ello 
supondría para un ya denotado proceso de Bolonia.

Por ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno, 
en un futuro, tendentes a solucionar el problema exis-
tente en torno a las ingenierías técnicas y que el Conse-
jo General de Colegios de Ingenieros Técnicos Indus-
triales y la Unión de Asociaciones de Ingenieros 
Técnicos Industriales de España viene denunciando 
desde hace tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Adolfo González 
Rodríguez y Celso Delgado Arce, Diputados.
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184/050427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Adolfo González 
Rodríguez y don Celso Delgado Arce, Diputados por 
Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

El Consejo General de Colegios de Ingenieros Téc-
nicos Industriales y la Unión de Asociaciones de Inge-
nieros Técnicos Industriales de España acaba de recha-
zar rotundamente el Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 26/12/2008 por el que se «establecen las condicio-
nes a las que deberán adecuarse los planes de estudios 
conducentes a la obtención de títulos que habiliten para 
el ejercicio de las distintas profesiones reguladas de 
ingeniero técnico e ingeniero».

En un es crito presentado a la prensa nacional acu-
san al Gobierno de mantener la actual estructura de 
los estudios de ingeniería, lo cual aleja a España de 
los compromisos suscritos en la Declaración de Bolo-
nia y de las propias disposiciones legales promulga-
das por el Gobierno Español. Es por ello que amena-
zan con que acudirán de inmediato a los tribunales 
para hacer cumplir la ordenación universitaria plas-
mada en la legislación vigente derivada de los com-
promisos adquiridos con la firma de la Declaración de 
Bolonia, y para conseguir una ingeniería homologable 
con los más desarrollados países del mundo, con el 
prejuicio que ello supondría para un ya denotado pro-
ceso de Bolonia.

Por ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué opinión tiene el Gobierno respecto a la nece-
sidad de cursar un máster para alcanzar las atribucio-
nes profesionales de la ingeniería, tal y como se man-
tiene en el Acuerdo del Consejo de Ministros de 
26/12/2008 por el que se «establecen las condiciones 
a las que deberán adecuarse los planes de estudios 
conducentes a la obtención de títulos que habiliten 
para el ejercicio de las distintas profesiones reguladas 
de ingeniero técnico e ingeniero» y en las Órdenes 
Ministeriales que lo desarrollan, lo cual supondrá una 
prolongación «obligada» de la estancia de los estu-
diantes en la universidad y, en consecuencia, un alto 
coste económico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Adolfo González 
Rodríguez y Celso Delgado Arce, Diputados.

 

184/050428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Adolfo González 
Rodríguez y don Celso Delgado Arce, Diputados por 
Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

El Consejo General de Colegios de Ingenieros Téc-
nicos Industriales y la Unión de Asociaciones de Inge-
nieros Técnicos Industriales de España acaba de recha-
zar rotundamente el Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 26/12/2008 por el que se «establecen las condicio-
nes a las que deberán adecuarse los planes de estudios 
conducentes a la obtención de títulos que habiliten para 
el ejercicio de las distintas profesiones reguladas de 
ingeniero técnico e ingeniero».

En un es crito presentado a la prensa nacional acusan 
al Gobierno de mantener la actual estructura de los 
estudios de ingeniería, lo cual aleja a España de los 
compromisos suscritos en la Declaración de Bolonia y 
de las propias disposiciones legales promulgadas por el 
Gobierno Español. Es por ello que amenazan con que 
acudirán de inmediato a los tribunales para hacer cum-
plir la ordenación universitaria plasmada en la legisla-
ción vigente derivada de los compromisos adquiridos 
con la firma de la Declaración de Bolonia, y para con-
seguir una ingeniería homologable con los más desa-
rrollados países del mundo, con el prejuicio que ello 
supondría para un ya denotado proceso de Bolonia.

Por ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Cree el Gobierno que el Acuerdo del Consejo de 
Ministros de 26/12/2008, por el que se «establecen las 
condiciones a las que deberán adecuarse los planes de 
estudios conducentes a la obtención de títulos que habi-
liten para el ejercicio de las distintas profesiones regu-
ladas de ingeniero técnico e ingeniero», se adapta fiel-
mente a la filosofía que emana del proceso de Bolonia, 
donde se contemplaban la existencia de Grados de 
carácter generalistas y de Máster especializados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Adolfo González 
Rodríguez y Celso Delgado Arce, Diputados.

 

184/050429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Adolfo González 
Rodríguez y don Celso Delgado Arce, Diputados por 
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Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

El Consejo General de Colegios de Ingenieros Téc-
nicos Industriales y la Unión de Asociaciones de Inge-
nieros Técnicos Industriales de España acaba de recha-
zar rotundamente el Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 26/12/2008 por el que se «establecen las condicio-
nes a las que deberán adecuarse los planes de estudios 
conducentes a la obtención de títulos que habiliten para 
el ejercicio de las distintas profesiones reguladas de 
ingeniero técnico e ingeniero».

En un es crito presentado a la prensa nacional acusan 
al Gobierno de mantener la actual estructura de los 
estudios de ingeniería, lo cual aleja a España de los 
compromisos suscritos en la Declaración de Bolonia y 
de las propias disposiciones legales promulgadas por el 
Gobierno Español. Es por ello que amenazan con que 
acudirán de inmediato a los tribunales para hacer cum-
plir la ordenación universitaria plasmada en la legisla-
ción vigente derivada de los compromisos adquiridos 
con la firma de la Declaración de Bolonia, y para con-
seguir una ingeniería homologable con los más desa-
rrollados países del mundo, con el prejuicio que ello 
supondría para un ya denotado proceso de Bolonia.

Por ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las causas que han propiciado que el 
Gobierno no llegara a un acuerdo con todos los cole-
gios y asociaciones profesionales, más concretamente 
con el Consejo General de Colegios de Ingenieros Téc-
nicos Industriales y con la Unión de Asociaciones de 
Ingenieros Técnicos Industriales de España, en relación 
a los requisitos a los que deberían adecuarse los planes 
de estudio conducentes a la obtención de los títulos de 
Grado y Máster que habiliten para el ejercicio de la 
profesión de Ingeniero Técnico Industrial e Ingeniero 
Industrial; si bien se reconoce, en la propia orden minis-
terial, que se han mantenido conversaciones con todos 
ellos de cara a un acuerdo que satisfactorio para todas 
las partes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Adolfo González 
Rodríguez y Celso Delgado Arce, Diputados.

 

184/050430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por es crito.

En declaraciones recientes a un diario nacional del 
Secretario de Estado de Universidades, don Marius 
Rubiralta, afirmaba que se han destinado 40 millones 
de euros a acciones ligadas al Espacio Europeo de Edu-
cación Superior en 2008 y 2009. Asimismo, afirmaba 
que el coste del proceso no se produce sólo en un año, 
pues confirmaba que el Ministerio de Ciencia e Innova-
ción ha solicitado un aumento presupuestario al Minis-
terio de Economía.

Por otra parte asumía que de los 490 millones que le 
asignaron al Ministerio de Ciencia e Innovación para 
afrontar la crisis con obra pública, unos 200 eran para 
las universidades. Finalmente, afirmaba que «además, 
para crear campus de excelencia se han dado 150 millo-
nes en 2008 y se van a entregar otros 219 este año para 
que las universidades puedan adaptarse al Espacio 
Europeo de Educación Superior».

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta:

Relación de universidades que han presentado pro-
yectos y le han sido concedidos, y por que importe, con 
cargo a los 150 millones de euros destinados a la crea-
ción de campus de excelencia incluidos en los presu-
puestos del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

 

184/050431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Cebo Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

En declaraciones recientes a un diario nacional del 
Secretario de Estado de Universidades, don Marius 
Rubiralta, afirmaba que se han destinado 40 millones 
de euros a acciones ligadas al Espacio Europeo de Edu-
cación Superior en 2008 y 2009. Asimismo, afirmaba 
que el coste del proceso no se produce sólo en un año, 
pues confirmaba que el Ministerio de Ciencia e Innova-
ción ha solicitado un aumento presupuestario al Minis-
terio de Economía.
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Por otra parte asumía que de los 490 millones que le 
asignaron al Ministerio de Ciencia e Innovación para 
afrontar la crisis con obra pública, unos 200 eran para 
las universidades. Finalmente, afirmaba que «además, 
para crear campus de excelencia se han dado 150 millo-
nes en 2008 y se van a entregar otros 219 este año para 
que las universidades puedan adaptarse al Espacio 
Europeo de Educación Superior».

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta:

Relación de Comunidades Autónomas y universi-
dades, así como la cuantía concreta para cada una de 
ellas, que recibirán dinero dentro de la partida estima-
da por el Secretario de estado de 200 millones de euros 
que el Ministerio de Ciencia e Innovación pretende 
destinar a obra pública con cargo a los 490 millones 
que le concedieron al Ministerio de Ciencia e Innova-
ción dentro del Fondo para el Estímulo de la Econo-
mía y el Empleo, creado a través del Real Decreto-Ley 
9/2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

 

184/050432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Cebo Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

El día 26 de diciembre de 2008, en la última reunión 
de Consejo de Ministros, en plenas vacaciones de Navi-
dad, y con una gran parte del país de vacaciones, se han 
aprobado las «fichas» que regulan los estudios de cier-
tas Ingenierías e Ingenierías Técnicas.

Entre las Ingenierías e Ingenierías Técnicas cuyos 
estudios se regulan, no aparece la Ingeniería Informáti-
ca, a pesar de las reiteradas promesas del gobierno de 
buscarle una solución a dicho problema y de haberse 
aprobado el pasado 12 de noviembre, a instancias del 
Grupo Popular una moción para que se incorpore tras 
un breve periodo de tiempo las titulaciones del ámbito 
de la Ingeniería en Informática (grado y máster) en la 
discusión del conjunto de las ingenierías y estudiar, res-
petando la legislación y normativa vigentes, las posibi-
lidades de definir soluciones transitorias para que la 
Ingeniería e Ingeniería Técnica en Informática tenga el 
mismo trato que el resto de las ingenierías hasta el 

desarrollo legislativo de la regulación de profesiones en 
el marco de trasposición de la Directiva Europea de 
Servicios.

Por ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Es conocedor el Gobierno del daño ocasionado con 
esta medida a las titulaciones en el ámbito de la Inge-
niería en Informática (grado y máster), que conducirá a 
la postre al desprestigio y a la falta de atractivo para 
que los futuros estudiantes universitarios elijan dichas 
titulaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

 

184/050433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Cebo Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

El día 26 de diciembre de 2008, en la última reunión 
de Consejo de Ministros, en plenas vacaciones de Navi-
dad, y con una gran parte del país de vacaciones, se han 
aprobado las «fichas» que regulan los estudios de cier-
tas Ingenierías e Ingenierías Técnicas.

Entre las Ingenierías e Ingenierías Técnicas cuyos 
estudios se regulan, no aparece la Ingeniería Informáti-
ca, a pesar de las reiteradas promesas del gobierno de 
buscarle una solución a dicho problema y de haberse 
aprobado el pasado 12 de noviembre, a instancias del 
Grupo Popular una moción para que se incorpore tras 
un breve periodo de tiempo las titulaciones del ámbito 
de la Ingeniería en Informática (grado y máster) en la 
discusión del conjunto de las ingenierías y estudiar, res-
petando la legislación y normativa vigentes, las posibi-
lidades de definir soluciones transitorias para que la 
Ingeniería e Ingeniería Técnica en Informática tenga el 
mismo trato que el resto de las ingenierías hasta el 
desarrollo legislativo de la regulación de profesiones en 
el marco de trasposición de la Directiva Europea de 
Servicios.

Por ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno, 
con carácter urgente, de cara buscar una solución al 
problema de las titulaciones del ámbito de la Ingeniería 
en Informática (grado y máster) ante la inminente fina-
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lización del proceso de Bolonia y a fin de evitar un daño 
a dicha ingeniería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

 

184/050434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

El 29 de diciembre de 2008, salía publicado en la 
prensa provincial el estudio realizado por EuroRap 
(programa europeo de evaluación de carreteras) en el 
que participa el real Club de Automovilistas de Catalu-
ña. En dicho informe se reflejaba la existencia de ocho 
tramos en la provincia de Ourense en los que existe un 
riesgo elevado o moderado de siniestralidad. Así y por 
orden de nivel de riesgo, el estudio señala los siguientes 
tramos dentro de la provincia de Ourense:

1. N-541 Tramo de 10 km comprendido entre la 
zona urbana de Dacón (Maside) y Almuzara (Bobo-
rás).

2. N-541 Tramo comprendido entre la zona urba-
na de Regueiro (Boborás) y el cruce con la carretera 
PO-200 que conduce a Lalín.

3. N-525 Tramo de 12 km comprendido entre la 
zona urbana de Viladerei (Trasmiras) y la de Xinzo de 
Limia.

4. N-525 Tramo comprendido entre el principio 
de la zona urbana de Cambeo (Coles) hasta la de Car-
balleda (Piñor).

5. N-525 Tramo comprendido entre el cruce con la 
N-540 y la zona urbana de Cambeo.

6. N-120 a su paso por el municipio de A Rúa.
7. N-523, desde el cruce con la N-525 en Verín 

hasta la frontera portuguesa.
8. N-541, desde Almuzara (Boborás) a Regueiro.

Para la elaboración del informe y la calificación de 
los tramos se tuvieron en cuenta los accidentes ocurri-
dos del 2005 al 2007, realizándose una proporción de 
las cifras de siniestralidad con respecto al volumen de 
tráfico.

Además de estos puntos negros señalados en la últi-
ma edición del estudio EuroRap, la propia Dirección 
General de Tráfico señala tres puntos negros en la pro-

vincia de Ourense: N-541 en Maside, km. 21 de la 
OU-531 (Xinzo-Cortegada) y en la Ou-0508 en Parada 
de Sil.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Es conocedor el Gobierno de la existencia de estos 
puntos negros, catalogados con un alto nivel de riesgo 
dado el grado de siniestralidad, en la provincia de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

 

184/050435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

El 29 de diciembre de 2008, salía publicado en la 
prensa provincial el estudio realizado por EuroRap 
(programa europeo de evaluación de carreteras) en el 
que participa el Real Club de Automovilistas de Catalu-
ña. En dicho informe se reflejaba la existencia de ocho 
tramos en la provincia de Ourense en los que existe un 
riesgo elevado o moderado de siniestralidad. Así y por 
orden de nivel de riesgo, el estudio señala los siguientes 
tramos dentro de la provincia de Ourense:

1. N-541 Tramo de 10 km comprendido entre la 
zona urbana de Dacón (Maside) y Almuzara (Bobo-
rás).

2. N-541 Tramo comprendido entre la zona urba-
na de Regueiro (Boborás) y el cruce con la carretera 
PO-200 que conduce a Lalín.

3. N-525 Tramo de 12 km comprendido entre la 
zona urbana de Viladerei (Trasmiras) y la de Xinzo de 
Limia.

4. N-525 Tramo comprendido entre el principio 
de la zona urbana de Cambeo (Coles) hasta la de Car-
balleda (Piñor).

5. N-525 Tramo comprendido entre el cruce con la 
N-540 y la zona urbana de Cambeo.

6. N-120 a su paso por el municipio de A Rúa.
7. N-523, desde el cruce con la N-525 en Verín 

hasta la frontera portuguesa.
8. N-541, desde Almuzara (Boborás) a Regueiro.

Para la elaboración del informe y la calificación de 
los tramos se tuvieron en cuenta los accidentes ocurri-
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dos del 2005 al 2007, realizándose una proporción de 
las cifras de siniestralidad con respecto al volumen de 
tráfico.

Además de estos puntos negros señalados en la últi-
ma edición del estudio EuroRap, la propia Dirección 
General de Tráfico señala tres puntos negros en la pro-
vincia de Ourense: N-541 en Maside, km. 21 de la 
OU-531 (Xinzo-Cortegada) y en la Ou-0508 en Parada 
de Sil.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué medidas tiene previsto llevar a cabo el Gobier-
no durante el año 2009 para acabar con dichos puntos 
negros en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

 

184/050436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Cebo Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

El día 26 de diciembre de 2008, en la última reunión 
de Consejo de Ministros, en plenas vacaciones de Navi-
dad, y con una gran parte del país de vacaciones, se han 
aprobado las «fichas» que regulan los estudios de cier-
tas Ingenierías e Ingenierías Técnicas.

Entre las Ingenierías e Ingenierías Técnicas cuyos 
estudios se regulan, no aparece la Ingeniería Informáti-
ca, a pesar de las reiteradas promesas del gobierno de 
buscarle una solución a dicho problema y de haberse 
aprobado el pasado 12 de noviembre, a instancias del 
Grupo Popular una moción para que se incorpore tras 
un breve periodo de tiempo las titulaciones del ámbito 
de la Ingeniería en Informática (grado y máster) en la 
discusión del conjunto de las ingenierías y estudiar, res-
petando la legislación y normativa vigentes, las posibi-
lidades de definir soluciones transitorias para que la 
Ingeniería e Ingeniería Técnica en Informática tenga el 
mismo trato que el resto de las ingenierías hasta el 
desarrollo legislativo de la regulación de profesiones en 
el marco de trasposición de la Directiva Europea de 
Servicios.

Por ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Cómo valora el Gobierno el hecho de que se haya 
aprobado en el último consejo de Ministros del año 

2008, celebrado el día 26 de Noviembre, todas las 
«fichas» que regulan los estudios de ciertas Ingenierías 
e Ingenierías Técnicas excepto las referidas al ámbito 
de la ingeniería informática, y ello a pesar de formar 
parte del discurso del Presidente del Gobierno, quien 
reiteradamente hace referencia a la importancia que en 
el futuro de la nación tienen las Tecnologías de la Infor-
mática y las Telecomunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

 

184/050437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Cebo Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

El día 26 de diciembre de 2008, en la última reunión 
de Consejo de Ministros, en plenas vacaciones de Navi-
dad, y con una gran parte del país de vacaciones, se han 
aprobado las «fichas» que regulan los estudios de cier-
tas Ingenierías e Ingenierías Técnicas.

Entre las Ingenierías e Ingenierías Técnicas cuyos 
estudios se regulan, no aparece la Ingeniería Informáti-
ca, a pesar de las reiteradas promesas del gobierno de 
buscarle una solución a dicho problema y de haberse 
aprobado el pasado 12 de noviembre, a instancias del 
Grupo Popular una moción para que se incorpore tras 
un breve periodo de tiempo las titulaciones del ámbito 
de la Ingeniería en Informática (grado y máster) en la 
discusión del conjunto de las ingenierías y estudiar, res-
petando la legislación y normativa vigentes, las posibi-
lidades de definir soluciones transitorias para que la 
Ingeniería e Ingeniería Técnica en Informática tenga el 
mismo trato que el resto de las ingenierías hasta el 
desarrollo legislativo de la regulación de profesiones en 
el marco de trasposición de la Directiva Europea de 
Servicios.

Por ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué opinión tiene el Ministerio de Ciencia e Inno-
vación del hecho de que en España, y de forma reitera-
da, y a pesar de los compromisos adquiridos, se le pon-
gan trabas por parte del gobierno socialista a la 
regulación de la profesión de la ingeniería informática, 
máxime cuando en el resto de Europa (Alemania, Fran-
cia, Italia, Grecia, Islandia, Portugal o Reino Unido) la 
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informática es una carrera reconocida y perfectamente 
regulada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

 

184/050438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

La Comisaría de Policía de Jerez de la Frontera se 
encuentra en una situación critica en lo que afecta a 
medios técnicos y materiales, lo que viene siendo 
denunciado por los funcionarios que prestan su servicio 
en dicha Comisaría, ¿que medidas piensa adoptar el 
Gobierno para solucionar el problema que existe en 
esta Comisaría de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/050439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Proyectos que va a ejecutar el Ministerio de Defensa 
en la provincia de Cádiz con cargo al Fondo Especial 
del Estado para la dinamización de la economía y el 
empleo, con descripción de la obra a ejecutar, importe 
de la misma, fecha de inicio de las obras y plazo de 
ejecución de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/050440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
es crito al Gobierno.

1. ¿Qué fecha ha previsto el Gobierno para la 
entrada en funcionamiento del Juzgado de Primera Ins-
tancia número 5 de Ferrol?

2. ¿Cuál es el ritmo de las obras de adaptación 
para instalar en una nueva sede este nuevo Juzgado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviem-
bre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/050441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aguilar de Campos de la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/050442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por es crito.
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¿Qué funciones tiene previstas realizar el intercam-
biador que se está ubicando en el municipio de Córdo-
ba, cerca de la barriada de Alcolea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/050443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué obras e instalaciones ferroviarias se están rea-
lizando en el municipio de Córdoba, cerca de la barria-
da de Alcolea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/050444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué finalidad tienen las obras ferroviarias que se 
realizan en el municipio de Córdoba, cerca de la barria-
da de Alcolea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/050445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Está previsto que circule algún tren por las vías 
ferroviarias que atraviesan la barriada de Alcolea en el 
municipio de Córdoba? En caso afirmativo, especificar 
y detallar cuáles y horario de los trenes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/050446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿En que fecha está prevista la entrada en circulación 
del AVE o Alta Velocidad Córdoba-Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/050447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué vías ferroviarias utilizará el AVE o alta Veloci-
dad Córdoba-Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/050448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Van a tener algún uso ferroviario distinto del actual, 
las vías ferroviarias que atraviesan la barriada de Alco-
lea del municipio de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/050449

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por es crito.

¿Ha habido contactos oficiales entre el Ministerio 
de Fomento o alguna empresa dependiente del mismo y 
el Ayuntamiento de Córdoba, para determinar los usos 
ferroviarios de las vías que atraviesan la barriada de 
Alcolea? En caso afirmativo, ¿cuándo se han celebrado 
las reuniones y a qué acuerdos se han llegado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/050450

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por es crito.

¿A qué ampliaciones de capital y por qué cuantía se 
podrían resolver las deudas de la sociedad Expoagua, 
como así se refiere el Secretario de Estado de Hacienda 
en su reciente entrevista en un diario aragonés?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero de 
2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio Tomé 
Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

184/050451

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por es crito.

¿Tiene previsto el Gobierno tras liquidar las deudas 
de la Sociedad Expoagua mantenerse en una sociedad 
parecida que con aportación de capital del Estado, la 
Comunidad Autónoma de Aragón y el Ayuntamiento de 
Zaragoza haga posible la transformación de lo que fue 
el recinto de la Expo 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

184/050452

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por es crito.

¿Ha aportado a 31 de diciembre de 2008 el Gobier-
no de Aragón el capital previsto a la Sociedad Expoa-
gua relativo a la Expo 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

184/050453

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por es crito.

¿Ha aportado a 31 de diciembre de 2008 el Gobier-
no de Aragón el capital previsto a la Sociedad Expoa-
gua relativo al Ayuntamiento de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

184/050454

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por es crito.

¿Ha aportado a 31 de diciembre de 2008 el Gobier-
no de Aragón el capital previsto a la Sociedad Expoa-
gua relativo al Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

184/050455

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por es crito.

Tras conocer mediante las cuentas de la Expo ofre-
cidas por el Ayuntamiento de Zaragoza que el Parque 
Metropolitano del Agua (obra ligada a la Expo y que 
queda como equipamiento urbano) ha dejado 13 millo-

nes de euros de desfase. ¿Tiene previsto el Gobierno y 
en qué porcentaje liquidar dicho desfase?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

184/050456

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por es crito.

¿Tiene claro el Gobierno quién debe abonar y en 
qué porcentaje los desfases en las obras de la Expo 
2008 de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero de 
2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio Tomé 
Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu tados.

 

184/050457

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por es crito.

¿Si alguna institución, ya sea la Comunidad Autó-
noma de Aragón o el Ayuntamiento de Zaragoza, no 
abonaran la parte que les corresponde en el pago de los 
desfases de las obras de la Expo 2008, piensa el Gobier-
no aportar la suya o asumir la de alguna de ellas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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184/050458

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la deuda que mantiene en la actualidad la 
Sociedad Expoagua?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

184/050459

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Dipu tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

El día 12 de enero de 2009 apareció publicado en un 
diario nacional que el Ejecutivo promoverá un acuerdo 
con las comunidades para la reorganización de las titu-
laciones que más sufren la pérdida de alumnos, como 
humanidades y ciencias sociales, así como para premiar 
a las universidades más eficaces con financiación adi-
cional por objetivos. Además, afirmaba dicho artícu-
lo que en el terreno económico, el Gobierno aumentará 
el presupuesto para becas del 1,9% previsto al 4% y 
Ciencia e Innovación (Ministerio del que dependen las 
universidades) ha solicitado ya una partida adicional al 
Ministerio de Economía dentro de las medidas de Zapa-
tero para afrontar la crisis.

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué criterios utilizará el Ministerio de Ciencia e 
Innovación para decidir que universidades son merece-
doras del premio consistente en una mayor financiación 
anunciado por el Ejecutivo?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Dipu tados.

 

184/050460

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Dipu tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

El día 12 de enero de 2009 apareció publicado en un 
diario nacional que el Ejecutivo promoverá un acuerdo 
con las comunidades para la reorganización de las titu-
laciones que más sufren la pérdida de alumnos, como 
humanidades y ciencias sociales, así como para premiar 
a las universidades más eficaces con financiación adi-
cional por objetivos. Además, afirmaba dicho artículo 
que en el terreno económico, el Gobierno aumentará el 
presupuesto para becas del 1,9% previsto al 4% y Cien-
cia e Innovación (Ministerio del que dependen las uni-
versidades) ha solicitado ya una partida adicional al 
Ministerio de Economía dentro de las medidas de Zapa-
tero para afrontar la crisis.

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué cantidad monetaria se prevé destinar por parte 
del Ministerio de Ciencia e Innovación a premiar a las 
Universidades más eficientes?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Dipu tados.

 

184/050461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

El día 12 de enero de 2009 apareció publicado en un 
diario nacional que el Ejecutivo promoverá un acuerdo 
con las comunidades para la reorganización de las titu-
laciones que más sufren la pérdida de alumnos, como 
humanidades y ciencias sociales, así como para premiar 
a las universidades más eficaces con financiación adi-
cional por objetivos. Además, afirmaba dicho artículo 
que en el terreno económico, el Gobierno aumentará el 
presupuesto para becas del 1,9% previsto al 4% y Cien-
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cia e Innovación (Ministerio del que dependen las uni-
versidades) ha solicitado ya una partida adicional al 
Ministerio de Economía dentro de las medidas de Zapa-
tero para afrontar la crisis.

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta:

¿A que modalidades de becas irá destinado el incre-
mento del presupuesto destinado a becas anunciado por 
el Gobierno para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

 

184/050462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

El día 12 de enero de 2009 apareció publicado en un 
diario nacional que el Ejecutivo promoverá un acuerdo 
con las comunidades para la reorganización de las titu-
laciones que más sufren la pérdida de alumnos, como 
humanidades y ciencias sociales, así como para premiar 
a las universidades más eficaces con financiación adi-
cional por objetivos. Además, afirmaba dicho artículo 
que en el terreno económico, el Gobierno aumentará el 
presupuesto para becas del 1,9% previsto al 4% y Cien-
cia e Innovación (Ministerio del que dependen las uni-
versidades) ha solicitado ya una partida adicional al 
Ministerio de Economía dentro de las medidas de Zapa-
tero para afrontar la crisis.

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Cuál será el potencial beneficiario del incremento 
del presupuesto destinado a becas anunciado por el 
Gobierno para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

 

184/050463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Según los últimos datos, a 1 de enero de 2008, del 
Instituto Nacional de Estadística (INE), el número de 
habitantes en España alcanza la cifra de 46.157.822 
millones de habitantes, del Padrón Municipal, publica-
dos el día 29 de diciembre de 2008. Esta cifra significa 
el aumento de casi un millón de personas (957.085), 
respecto al 1 de enero de 2007, lo que supone un aumen-
to del 2,12%.

Todas las provincias y comunidades autónomas 
aumentaron su padrón durante este período. Sin embar-
go, la excepción la marca la provincia de Ourense, con 
827 habitantes menos (un 0,25%) y la de Zamora, con 
una disminución de sólo 16 personas (0,01%). En el 
resto de provincias gallegas se incrementó el censo, 
alcanzando los 2.784.169 habitantes.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Es conocedor el Gobierno de la disminución conti-
nuada del número de habitantes en el Padrón Municipal 
de la provincia de Ourense en estos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/050464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Según los últimos datos, a 1 de enero de 2008, del 
Instituto Nacional de Estadística (INE), el número de 
habitantes en España alcanza la cifra de 46.157.822 
millones de habitantes, del Padrón Municipal, publica-
dos el día 29 de diciembre de 2008. Esta cifra significa 
el aumento de casi un millón de personas (957.085), 
respecto al 1 de enero de 2007, lo que supone un aumen-
to del 2,12%.

Todas las provincias y comunidades autónomas 
aumentaron su padrón durante este período. Sin embar-
go, la excepción la marca la provincia de Ourense, con 
827 habitantes menos (un 0,25%) y la de Zamora, con 
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una disminución de sólo 16 personas (0,01%). En el 
resto de provincias gallegas se incrementó el censo, 
alcanzando los 2.784.169 habitantes.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué valoración hace el Gobierno de la pérdida 
continuada de habitantes en la provincia de Ourense, 
reflejada en el Padrón Municipal, en estos últimos 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/050465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Según los últimos datos, a 1 de enero de 2008, del 
Instituto Nacional de Estadística (INE), el número de 
habitantes en España alcanza la cifra de 46.157.822 
millones de habitantes, del Padrón Municipal, publica-
dos el día 29 de diciembre de 2008. Esta cifra significa 
el aumento de casi un millón de personas (957.085), 
respecto al 1 de enero de 2007, lo que supone un aumen-
to del 2,12%.

Todas las provincias y comunidades autónomas 
aumentaron su padrón durante este período. Sin embar-
go, la excepción la marca la provincia de Ourense, con 
827 habitantes menos (un 0,25%) y la de Zamora, con 
una disminución de sólo 16 personas (0,01%). En el 
resto de provincias gallegas se incrementó el censo, 
alcanzando los 2.784.169 habitantes.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Conoce el Gobierno las causas que provocan la 
disminución continuada del número de habitantes en el 
Padrón Municipal de la provincia de Ourense en estos 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/050466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
es crito.

Según los últimos datos, a 1 de enero de 2008, del 
Instituto Nacional de Estadística (INE), el número de 
habitantes en España alcanza la cifra de 46.157.822 
millones de habitantes, del Padrón Municipal, publica-
dos el día 29 de diciembre de 2008. Esta cifra significa 
el aumento de casi un millón de personas (957.085), 
respecto al 1 de enero de 2007, lo que supone un aumen-
to del 2,12%.

Todas las provincias y comunidades autónomas 
aumentaron su padrón durante este período. Sin embar-
go, la excepción la marca la provincia de Ourense, con 
827 habitantes menos (un 0,25%) y la de Zamora, con 
una disminución de sólo 16 personas (0,01%). En el 
resto de provincias gallegas se incrementó el censo, 
alcanzando los 2.784.169 habitantes.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué medidas tiene previsto llevar a cabo el Gobier-
no para frenar el descenso de població continuada que 
se ha venido produciendo en la provincia de Ourense 
en estos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/050467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de trabajadores que perderán su 
derecho a la prestación por desempleo por finalizar su 
periodo legal de cobertura? Con especificación de 
número de trabajadores por meses, tiempo de cobertura 
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que han tenido, comunidad autónoma a la que pertene-
cen, sexo y edad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Carmen Álvarez-Arenas Cisne-
ros, Diputada.

 

184/050468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

El sábado 13 de diciembre en la reunión mantenida 
por el Presidente del Gobierno con los Alcaldes y Por-
tavoces municipales de su partido hizo público la inver-
sión de 33.000 millones para reactivar la economía 
española y la creación de empleo.

De esos 33.000 millones, 19.000 millones, según el 
Presidente del Gobierno, se invertirán en proyectos de 
infraestructuras por los que se pregunta:

¿Qué nuevos proyectos de infraestructuras va a 
poner en marcha el Gobierno con cargo a los 19.000 
millones?

¿En qué comunidades autónomas se van a desarro-
llar cada unos de los proyectos?

¿Qué modalidad de contratación va a utilizarse para 
cada uno de los proyectos?

¿Qué previsión de número puestos de trabajo y de 
fecha de contratación tiene el Gobierno derivado de 
la inversión en los proyectos de infraestructuras ci-
tados?

¿Qué previsión de duración temporal tiene el 
Gobierno para la total ejecución de los proyectos de 
infraestructuras citados?

¿Tiene previsto el Gobierno gastar la totalidad de 
los 19.000 millones de euros en el ejercicio presupues-
tario 2009?

¿En que partida presupuestaria están recogidos estos 
19.000 millones dentro del presupuesto del 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Carmen Álvarez-Arenas Cisne-
ros, Diputada.

 

184/050469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

En relación con el proyecto de realización del AVE 
Madrid-Valencia se pregunta:

• ¿Qué tramos tiene licitados el Ministerio de 
Fomento?

• ¿Qué tramos han sido adjudicados ya?
• ¿Qué coste tiene cada tramo a licitar o ya lici-

tado?
• ¿Qué tramos están en fase de ejecución?
• ¿Qué cantidades han sido presentadas mediante 

certificaciones de obra y a qué tramo corresponden?
• ¿Qué cantidades han sido ya pagadas y con cargo 

a qué partida presupuestaria y a qué ejercicio presu-
puestario?

• ¿Qué cantidades hay previstas en el presupuesto 
de 2009 para abonar certificaciones de obra de este pro-
yecto?

• ¿Cuál es el plazo previsto de finalización de las 
obras, iniciación del período de pruebas e inauguración 
operativa de este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Carmen Álvarez-Arenas Cisne-
ros, Diputada.

 

184/050470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Puede el Gobierno informar del número de perso-
nas acogidas en el Centro Temporal de Inmigrantes 
(CETI) de Melilla, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/050471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Puede el Gobierno informar del número de perso-
nas acogidas en el Centro Temporal de Inmigrantes 
(CETI) de Melilla, durante los años 2000-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/050472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las inversiones 
realizadas para el acondicionamiento y mejora de insta-
laciones del CETI, durante el período 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/050473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Puede el Gobierno informar si en el momento 
actual las instalaciones del CETI, son suficientes para 
albergar a los residentes que habitan en él?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/050474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Puede el Gobierno informar si durante el año 2008 
se han producido incidentes o altercados denunciados 
entre los residentes en el CETI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/050475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo iniciar los procedimientos necesarios para la revi-
sión del convenio de colaboración suscrito entre la Ciu-
dad Autónoma de Melilla y el INGESA, para la Unidad 
de Cuidados Paliativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/050476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Puede el Gobierno informar los motivos por los 
que no se han desarrollado los acuerdos contenidos en 
los principios de acuerdo entre el Ministerio de Educa-
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ción y las centrales sindicales de Ceuta y Melilla, fir-
mados en marzo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/050477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Puede el Gobierno informar si está dotada la plan-
tilla docente del nuevo centro de educación infantil y 
primaria denominado «Altos del Real» de la Ciudad 
Autónoma de Melilla, cuya puesta en funcionamiento 
está prevista para septiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/050478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Puede el Gobierno informar de la Oferta Pública 
de Empleo en el ámbito de actuación del Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, en la Ciudad 
Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/050479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Tiene previsto el Gobierno que el Tren de Alta 
Velocidad tenga parada en la estación de Venta de 
Baños?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu-
tado.

 

184/050480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Número de efectivos en activo destinados en la 
Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil a 1 de enero 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 y su 
distribución por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu-
tado.

 

184/050481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Catalogo de Puestos de Trabajo de la Agrupación 
de Tráfico de la Guardia Civil a 1 de enero en los años 
2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 y su distribución 
por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu-
tado.
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184/050482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Villar García-Moreno, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

En virtud del RD 1975/2008 de 28 de noviembre, 
publicado el 2 de diciembre, determinados deudores de 
préstamos hipotecarios (los que se establecen en su 
art. 5) concertados con anterioridad al 1 de septiembre 
de 2008 por importe inferior a 170.000 euros para la 
adquisición de vivienda habitual, podrán acogerse a 
una moratoria en el pago de sus hipotecas hasta un lími-
te máximo del 50% de la cuota, con un límite máximo 
de 500 euros mensuales. Pese a que el Gobierno ha 
«vendido» ampliamente esta medida desde que la anun-
ció a principios de noviembre, las asociaciones de con-
sumidores denuncian que la inmensa mayoría de los 
que podrían acogerse a la misma, no pueden hacerlo 
porque muy pocas entidades de crédito han suscrito el 
respectivo Convenio con el Instituto de Crédito Ofi-
cial.

Por esta razón interesa saber:

¿Cuántas entidades de crédito han suscrito hasta la 
fecha convenios con el ICO para la aplicación de esta 
moratoria? Se solicita la información desagregada con 
especificación del nombre de cada entidad y la fecha en 
que suscribió el Convenio con el ICO.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de enero 
de 2009.—Francisco Villar García-Moreno, Dipu-
tado.

 

184/050483

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Francisco Villar García-Moreno, Dipu tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

En virtud del RD 1975/2008 de 28 de noviembre, 
publicado el 2 de diciembre, determinados deudores 
de préstamos hipotecarios (los que se establecen en su 
art. 5) concertados con anterioridad al 1 de septiembre 
de 2008 por importe inferior a 170.000 euros para la 

adquisición de vivienda habitual, podrán acogerse a 
una moratoria en el pago de sus hipotecas hasta un 
límite máximo del 50% de la cuota, con un límite 
máximo de 500 mensuales. Pese a que el Gobierno ha 
«vendido» ampliamente esta medida desde que la 
anunció a principios de noviembre, las asociaciones de 
consumidores denuncian que la inmensa mayoría de 
los que podrían acogerse a la misma, no pueden hacer-
lo porque muy pocas entidades de crédito han suscrito 
el respectivo Convenio con el Instituto de Crédito Ofi-
cial.

Por esta razón interesa saber:

¿Cuántas personas se han beneficiado hasta el 
momento de la moratoria en el pago del 50% de sus 
hipotecas? Se solicita la información desagregada con 
especificación del número de beneficiarios por meses 
desde la entrada en vigor de la medida, con especifica-
ción del importe total de las cuotas cuyo pago ha sido 
posible demorar, así como dentro de cada mes, cuántos 
son trabajadores por cuenta ajena en paro, cuántos lo 
son por cuenta propia y cuántos tienen la condición de 
pensionistas.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de enero 
de 2009.—Francisco Villar García-Moreno, Dipu-
tado.

 

184/050484

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Francisco Villar García-Moreno, Dipu tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

En virtud del RD 1975/2008 de 28 de noviembre, 
publicado el 2 de diciembre, determinados deudores de 
préstamos hipotecarios (los que se establecen en su 
art. 5) concertados con anterioridad al 1 de septiembre 
de 2008 por importe inferior a 170.000 euros para la 
adquisición de vivienda habitual, podrán acogerse a 
una moratoria en el pago de sus hipotecas hasta un lími-
te máximo del 50% de la cuota, con un límite máximo 
de 500 euros mensuales. Pese a que el Gobierno ha 
«vendido» ampliamente esta medida desde que la anun-
ció a principios de noviembre, las asociaciones de con-
sumidores denuncian que la inmensa mayoría de los 
que podrían acogerse a la misma, no pueden hacerlo 
porque muy pocas entidades de crédito han suscrito el 
respectivo Convenio con el Instituto de Crédito Ofi-
cial.
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Por esta razón interesa saber:

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Ministerio 
de Economía a través del ICO para impulsar la aplica-
ción de esta medida?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de enero 
de 2009.—Francisco Villar García-Moreno, Dipu-
tado.

 

184/050485

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Francisco Villar García-Moreno, Dipu tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

En virtud del RD 1975/2008 de 28 de noviembre, 
publicado el 2 de diciembre, determinados deudores de 
préstamos hipotecarios (los que se establecen en su 
art. 5) concertados con anterioridad al 1 de septiembre 
de 2008 por importe inferior a 170.000 euros para la 
adquisición de vivienda habitual, podrán acogerse a 
una moratoria en el pago de sus hipotecas hasta un lími-
te máximo del 50% de la cuota, con un límite máximo 
de 500 euros mensuales. Pese a que el Gobierno ha 
«vendido» ampliamente esta medida desde que la anun-
ció a principios de noviembre, las asociaciones de con-
sumidores denuncian que la inmensa mayoría de los 
que podrían acogerse a la misma, no pueden hacerlo 
porque muy pocas entidades de crédito han suscrito el 
respectivo Convenio con el Instituto de Crédito Ofi-
cial.

Por esta razón interesa saber:

¿Tiene el Gobierno previsto prorrogar la vigencia de 
esta medida en caso de que la crisis económica alargue 
sus efectos como parecen vaticinar todos los organis-
mos internacionales?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de enero 
de 2009.—Francisco Villar García-Moreno, Dipu-
tado.

 

184/050486

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Francisco Villar García-Moreno, Dipu tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por es crito.

En virtud del RD 1975/2008 de 28 de noviembre, 
publicado el 2 de diciembre, determinados deudores de 
préstamos hipotecarios (los que se establecen en su 
art. 5) concertados con anterioridad al 1 de septiembre 
de 2008 por importe inferior a 170.000 euros para la 
adquisición de vivienda habitual, podrán acogerse a una 
moratoria en el pago de sus hipotecas hasta un límite 
máximo del 50% de la cuota, con un límite máximo de 
500 euros mensuales. Pese a que el Gobierno ha «vendi-
do» ampliamente esta medida desde que la anunció a 
principios de noviembre, las asociaciones de consumi-
dores denuncian que la inmensa mayoría de los que 
podrían acogerse a la misma, no pueden hacerlo porque 
muy pocas entidades de crédito han suscrito el respecti-
vo Convenio con el Instituto de Crédito Oficial.

Por esta razón interesa saber:

¿Esta medida supone un encarecimiento del présta-
mo hipotecario? En este caso, ¿ha calculado el Ministe-
rio de Economía y Hacienda cuánto se encarece de 
media?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 15 de enero de 
2009.—Francisco Villar García-Moreno, Dipu tado.

 

184/050487

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Dipu tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la fecha en la que se solicitó la inspección 
técnica de las instalaciones en la isla de Eivissa ante la 
Agencia Estatal de Radiocomunicaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu tado.

 

184/050488

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Dipu tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se han realizado estudios sobre la viabilidad de la 
emisión de los canales de la Televisión Digital Terrestre 
(TDT) a través de una plataforma satélite?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu-
tado.

 

184/050489

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Dipu tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Es posible actualmente visualizar todos los canales 
TDT a través de una comunicación satélite?

¿Piensa el Gobierno de España facilitar esta modali-
dad en aquellas situaciones que no sea posible la correc-
ta recepción de TDT por problemas de cobertura?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu-
tado.

 

184/050490

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Dipu tado por Illers 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Es obligatoria la realización de estudios de impac-
to ambiental previos a la instalación de los repetidores 
TDT?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu-
tado.

 

184/050491

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión del Ins-
tituto Nacional de Estadística para la provincia de Zara-
goza, de la que desea obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

02 24 105 0003 923C 62 Equipamiento informático: 
12,45.

02 24 105 0007 923C 63 Renovación del equipo 
informático: 15,72.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Instituto 
Nacional de Estadística para la provincia de Zaragoza 
que se han mencionado en la exposición de la pregun-
ta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050492

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General del Catastro para la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.
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En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

90 15 101 0006 932M 63 Mobiliario y Enseres: 
30,05.

08 15 08 0001 932M 63 Desarrollo de aplicaciones: 
58,78.

08 15 08 0002 932M 63 Equipos Gerencia usuario 
final: 34,66.

08 15 08 0003 932M 63 Sistemas centralizados: 
23,63.

08 15 08 0004 932M 63 Software: 21,10.
08 15 08 0005 932M 63 Migración centralización 

SIGECA: 16,11.
08 15 08 0006 932M 63 Plataforma externos, res-

paldo y varios: 5,59.
89 15 101 0001 932M 64 Revis. actualizac. y con-

servac. del catastro de urbana: 134,16.
89 15 101 0002 932M 64 Revis. actualizac. y con-

servac. del catastro de rústica: 10,14.
06 15 08 0001 923M 64 Elab., act. y conserv. carto-

grafía para catastro rústica: 3,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión Dirección Gene-
ral del Catastro para la provincia de Zaragoza que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050493

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Obras en 
Zaragoza, de la Dirección General de la Policía y de la 
Guardia Civil: Policía, con dotación 515,00 miles de 
euros para la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 04 16 
03 3050, Programa 132A, artículo 63, correspondiente 
a Obras en Zaragoza, de la Dirección General de la 
Policía y de la Guardia Civil: Policía, con una dotación 
de inversión prevista de 515,00 miles de euros en el 
ejercicio 2008 para la provincia de Zaragoza (50).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 16 03 3050, 
132A, 63, Obras en Zaragoza ,de la Dirección General 
de la Policía y de la Guardia Civil: Policía, con dota-
ción 515,00 miles de euros en el ejercicio 2008 para la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050494

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Obras en 
Zaragoza, de la Dirección General de la Policía y de la 
Guardia Civil: Guardia Civil, con dotación 1.300,00 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 04 16 
04 3050, Programa 132A, artículo 63, correspondiente 
a Obras en Zaragoza, de la Dirección General de la 
Policía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con una 
dotación de inversión prevista de 1.300,00 miles de 
euros en el ejercicio 2008 para la provincia de Zarago-
za (50).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 16 04 3050, 
132A, 63, Obras en Zaragoza ,de la Dirección General 
de la Policía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con 
dotación 1.300,00 miles de euros en el ejercicio 2008 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050495

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión del Tri-
bunal Económico-Administrativo Central para la pro-
vincia de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

90 15 14 0001 932N 63 Adq. mobiliario y enseres 
TEAC y TEAR: 6,52.

93 15 14 0001 932N 63 Adq. Equipos informáticos 
TEAC y TEAR: 13,00.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Tribunal 
Económico-Administrativo Central para la provincia 
de Zaragoza que se han mencionado en la exposición 
de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050496

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante Agencia Esta-
tal de Administración Tributaria para la provincia de 
2008, hasta el 31 de diciembre, de los Proyectos de 
Inversión de la Zaragoza, de la que desea obtener res-
puesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

92 15 302 0001 932A 63 Edificios y otras construc-
ciones: 355,95.

92 15 302 0002 932A 63 Equipos para procesos de 
información: 12,02.

92 15 302 0003 932A 63 Maquinaria, Instalación y 
utillaje: 12,07.

92 15 302 0005 932A 63 Mobiliario y enseres: 
63,75.

93 15 302 0007 932A 63 Ofimática: 63,45.
95 15 302 0001 932A 63 Software Informático: 

2,93.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Agencia 
Estatal de Administración Tributaria para la provincia 
de Zaragoza que se han mencionado en la exposición 
de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050497

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
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culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Acondicio-
namiento servicios periféricos, con dotación 15,05 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2008 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 
97 15 02 0306, Programa 923M, artículo 63, corres-
pondiente a Acondicionamiento servicios periféricos, 
con una dotación de inversión prevista de 15,05 miles 
de euros en el ejercicio 2008 para la provincia de Zara-
goza (50).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 97 15 02 0306, 
923M, 63, correspondiente a Acondicionamiento servi-
cios periféricos, con dotación de inversión prevista de 
15,05 miles de euros en el ejercicio 2008 para la pro-
vincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050498

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Ubeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Intervención General de la Administración del Estado 
para la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 15 11 0007 931N 63 Seguridad de los sistemas 
informativos: 1,62.

97 15 11 0009 931N 63 Comunicaciones: 1,26.
98 15 11 0015 931N 63 Oficina Móvil control 

Financiero: 0,72.
06 15 11 0026 931N 63 Sistemas departamentales: 

0,54.
06 15 11 0027 931N 63 Equipos de usuario final: 

3,28.
06 15 11 0028 931N 63 Lic. Software corporat., 

depart. y de usuario: 3,53.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Interven-
ción General de la Administración del Estado para la 
provincia de Zaragoza que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050499

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión del Con-
sejo Superior de Investigaciones Científicas para la 
provincia de Zaragoza, de la que desea obtener respues-
ta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

06 18 202 0032 463A 63 Remodelación edificio 
residencia (Zaragoza): 1.000,00.

06 18 202 0033 463A 63 Reubicación Instituto 
Ciencia Mat. Aragón (Zaragoza): 800,00.

07 18 202 0065 463A 63 Parque Tecnológico Aula 
DEI. Zaragoza: 1.000,00.

05 18 202 0023 463A 63 Equipos científicos: 
1.519,19.
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08 18 202 0015 463A 63 Equipamientos no científi-
cos: 826,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Consejo 
Superior de Investigaciones Científicas para la provin-
cia de Zaragoza que se han mencionado en la exposi-
ción de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050500

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión A-23 Mejo-
ra Acceso a Zaragoza. Paso Inferior en la Glorieta de la 
MAZ, con dotación 12.000,00 miles de euros para la 
provincia de Zaragoza, de la que desea obtener respues-
ta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión: 05 17 
38 0581, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a A-23 Mejora Acceso a Zaragoza. Paso Inferior en la 
Glorieta de la MAZ, con una dotación de inversión pre-
vista de 12.000,00 miles de euros para la provincia de 
Zaragoza en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 05 17 38 0581, 
453B, 60, A-23 Mejora Acceso a Zaragoza. Paso Infe-
rior en la Glorieta de la MAZ, con dotación 12.000,00 

miles de euros en el ejercicio 2008 para la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050501

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión: PT Veruela, 
del Instituto de Turismo de España, con dotación 
6.000,00 miles de euros en la provincia de Zaragoza, de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 06 20 
208 0025, Programa 432A, artículo 60, correspondien-
te a PT Veruela, del Instituto de Turismo de España, 
con una dotación de inversión prevista de 6.000,00 
miles de euros en el ejercicio 2008 para la provincia de 
Zaragoza.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 20 208 0025, 
432A, 60, correspondiente a PT Veruela, del Instituto 
de Turismo de España, con dotación de inversión pre-
vista de 6.000,00 miles de euros en el ejercicio 2008 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050502

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General de Telecomunicaciones y Tecnolo-
gías de la Información para la provincia de Zaragoza, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

94 17 27 0025 491M 62 Adquisición de medios fijos 
y móviles para comprobación técnica de emisiones: 
23,57.

99 17 26 0001 491M 62 Adquisición Instrumental 
Medida Sistemas Digitales de Radiocomunicaciones: 
13,37.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Telecomunicaciones y Tecnologías de la 
Información para la provincia de Zaragoza que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050503

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de Cul-
tura para la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 18 14 0020 332A 62 Archivo Hico. Provincial de 
Zaragoza. Nueva Sede: 1.500,00.

08 24 103 0001 333A 62 Museo de Zaragoza. 
Ampliación: 1.780,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Gerencia 
de Infraestructuras y Equipamientos de Cultura para la 
provincia de Zaragoza que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050504

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General de Bellas Artes y Bienes Culturales 
para la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG: Congreso de los Dipu tados, Serie A, 
núm. 149-14, de fecha 27 de diciembre de 2007) figu-
ran para la provincia de Zaragoza (50), los Proyectos de 
Inversión con los importes que se recogen en miles de 
euros:

98 18 13 0108 337B 63 Restauración Catedral Tara-
zona: 1.920,00.

07 24 03 0009 337B 63 Torre de Biel: 300,00.
08 24 03 0200 337B 63 Rehabilitación de la torre 

mudéjar de Ricla (dotación correspondiente a Enmien-
da Aprobada): 200,00.

08 24 03 0235 337B 63 Rehabilitación del conjunto 
islámico de Calatayud (dotación correspondiente a 
Enmienda Aprobada): 150,00.
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Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Zaragoza que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050505

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión del 
Ministerio y Subsecretaría del Ministerio de Defensa 
para la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

01 14 01 0002 312A 66 Mantenimiento Material 
sanitario: 229,93.

02 14 01 0001 312A 66 Reposición Material sanita-
rio: 196,27.

02 14 01 0002 312A 66 Otro mat. Func. IGESAN y 
Centros RED: 121,56.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Ministerio y 
Subsecretaría del Ministerio de Defensa para la provin-

cia de Zaragoza que se han mencionado en la exposi-
ción de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050506

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión del Ejér-
cito de TIerra para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

98 14 10 0001 121M 66 Mobiliario y enseres Orga-
nismos: 252,08.

90 14 11 0043 122A 65 Obras de todo tipo en Edif. 
e Instalaciones: 1.686,60.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Ejército de 
Tierra para la provincia de Zaragoza que se han men-
cionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050507

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión Instituto 
Social de las Fuerzas Armadas para la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

98 14 113 1000 222M 62 Adquisic. Locales y obras 
de mejoras y adec.: 0,50.

98 14 113 1001 222M 62 Equipa. Nuevo de mobi-
lia., maquin. y equip. Informático: 0,45.

98 14 113 1002 222M 63 Obras mantenim. de capa-
cidad de func. Edif y locales: 7,37.

98 14 113 1003 222M 63 Repos. de maquinaria, 
mobili. y equipos informáticos: 0,21.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión Instituto Social 
de las Fuerzas Armadas para la provincia de Zaragoza 
que se han mencionado en la exposición de la pregun-
ta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050508

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión: Zaragoza, 
Ampliación AP (Ministerio de Justicia), con dotación 
350,00 miles de euros en la provincia de Zaragoza, de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 07 13 

02 0007, Programa 112A, artículo 62, correspondiente 
a: Zaragoza, Ampliación AP (Ministerio de Justicia), 
con una dotación de inversión prevista de 350,00 miles 
de euros en el ejercicio 2008 para la provincia de Zara-
goza (50).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 07 13 02 0007, 
112A, 62, correspondiente a: Zaragoza, Ampliación AP 
(Ministerio de Justicia), con dotación de inversión pre-
vista de 350,00 miles de euros en el ejercicio 2008 para 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050509

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Otras Actua-
ciones Infraestructuras Hidráulicas Cuenca Ebro, con 
dotación 11.823,87 miles de euros para la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 88 17 
06 0809, Programa 452A, artículo 61, correspondiente 
a Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráulicas Cuen-
ca Ebro, con una dotación de inversión prevista de 
11.823,87 miles de euros para la provincia de Zaragoza 
en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, 452A, 
61, Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráulicas 
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Cuenca Ebro, con dotación 11.823,87 miles de euros en 
el ejercicio 2008 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050510

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental, 
para la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

94 17 14 1010 456B 61 Gestión de residuos urba-
nos: 99,94.

07 23 08 1020 456B 61 Recuperación de suelos 
contaminados: 525,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Calidad y Evaluación Ambiental para la 
provincia de Zaragoza que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050511

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Línea de 
Alta Velocidad Conexión Zaragoza-Teruel, con dota-
ción 18.704,53 miles de euros para la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
40 0165, Programa 453A, artículo 60, correspondiente 
a Línea de Alta Velocidad Conexión Zaragoza-Teruel, 
con una dotación de inversión prevista de 18.704,53 
miles de euros para la provincia de Zaragoza (50) en el 
ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0165, 
453A, 60, Línea de Alta Velocidad Conexión Zaragoza-
Teruel, con dotación 18.704,53 miles de euros para la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050512

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Convenio 
con el ADIF para la administración de las infraestructu-
ras de titularidad del Estado, con dotación 15.725,80 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 05 17 
40 0901, Programa 453A, artículo 61, correspondiente 
a Convenio con el ADIF para la administración de las 
infraestructuras de titularidad del Estado, con una dota-
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ción de inversión prevista de 15.725,80 miles de euros 
para la provincia de Zaragoza en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 05 17 40 0901, 
453A, 61, Convenio con el ADIF para la administra-
ción de las infraestructuras de titularidad del Estado, 
con dotación 15.725,80 miles de euros para la provin-
cia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050513

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General de Ferrocarriles en la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG. Congreso de los Dipu tados, Serie A, 
núm. 149-14, de fecha 27 de diciembre de 2007) figu-
ran para la provincia de Zaragoza (50), los Proyectos de 
Inversión con los importes que se recogen en miles de 
euros:

01 17 40 0161 453A 60 LAV Zaragoza-Logroño: 
499,99.

07 17 40 0810 453A 60 Línea Ferroviaria Camin-
real-Calatayud (dotación inicial: 90,00 + Enmienda: 
39,50): 129,50.

08 17 40 0849 453A 60 Mejora de la red convencio-
nal Zaragoza-Lleida (dotación correspondiente a 
Enmienda Aprobada): 100,00.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 

2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Ferrocarriles en la provincia de Zaragoza 
que se han mencionado en la exposición de la pregun-
ta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050514

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Formación 
Cartografía Básica y Derivada, de la Dirección General 
del Instituto Geográfico Nacional, con dotación 176,75 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 96 17 
18 0005, Programa 495A, artículo 62, correspondiente 
a Formación Cartografía Básica y Derivada, de la 
Dirección General del Instituto Geográfico Nacional, 
con una dotación de inversión prevista de 176,75 miles 
de euros para la provincia de Zaragoza en el ejercicio 
2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 96 17 18 0005, 
495A, 62, Formación Cartografía Básica y Derivada, 
de la Dirección General del Instituto Geográfico Nacio-
nal, con dotación 176,75 miles de euros en el ejercicio 
2008 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.
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184/050515

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Acceso 
Norte a Zaragoza desde N-II, con dotación 33.828,18 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 00 17 
38 4700, Programa 453A, artículo 60, correspondiente 
a Acceso Norte a Zaragoza desde N-II, con una dota-
ción de inversión prevista de 33.828,18 miles de euros 
para la provincia de Zaragoza (50) en el ejercicio 
2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 00 17 38 4700, 
453B, 60, Acceso Norte a Zaragoza desde N-II, con 
dotación 33.828,18 miles de euros en el ejercicio 2008 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050516

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión A-68 Tramo: 
Variante de Burgo de Ebro, con dotación 10.925,06 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-

ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 02 17 
38 4091, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a A-68 Tramo: Variante de Burgo de Ebro, con una 
dotación de inversión prevista de 10.925,06 miles de 
euros para la provincia de Zaragoza en el ejercicio 
2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 02 17 38 4091, 
453B, 60, A-68 Tramo: Variante de Burgo de Ebro, con 
dotación 10.925,06 miles de euros en el ejercicio 2008 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050517

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión A-68 Varian-
te de Fuentes de Ebro, con dotación 4.042,35 miles de 
euros para la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 02 17 
38 4092, Programa 453B, artículo 61, correspondiente 
a A-68 Variante de Fuentes de Ebro, con una dotación 
de inversión prevista de 4.042,35 miles de euros para la 
provincia de Zaragoza en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 02 17 38 4092, 
453B, 61, A-68 Variante de Fuentes de Ebro, con dota-
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ción 4.042,35 miles de euros en el ejercicio 2008 para 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050518

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Autovía 
A-23. Tramo: Mainar-Paniza, con dotación 5.019,60 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 03 17 
38 0032, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Autovía A-23. Tramo: Mainar-Paniza, con una dota-
ción de inversión prevista de 5.019,60 miles de euros 
para la provincia de Zaragoza en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 0032, 
453B, 60, Autovía A-23. Tramo: Mainar-Paniza, con 
dotación 5.019,60 miles de euros en el ejercicio 2008 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050519

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 

31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Cuarto Cin-
turón de Zaragoza, Ronda Este, con dotación 20.850,28 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión: 04 17 
38 0537, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Cuarto Cinturón de Zaragoza, Ronda Este, con una 
dotación de inversión prevista de 20.850,28 miles de 
euros para la provincia de Zaragoza en el ejercicio 
2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 0537, 
453B, 60, Cuarto Cinturón de Zaragoza, Ronda Este, 
con dotación 20.850,28 miles de euros en el ejercicio 
2008 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050520

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión A-21 Tramo: 
Barranco de las Colladas-Enlace con la A-1601, con 
dotación 4.556,40 miles de euros para la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión: 04 17 
38 4138, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a A-21 Tramo: Barranco de las Colladas-Enlace con la 
A-1601, con una dotación de inversión prevista de 
4.556,40 miles de euros para la provincia de Zaragoza 
en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
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2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 4138, 
453B, 60, A-21 Tramo: Barranco de las Colladas-Enla-
ce con la A-1601, con dotación 4.556,40 miles de euros 
en el ejercicio 2008 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050521

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión A-2. Enlace 
Ranillas-Enlace Aeropuerto. Tramo: Ronda Norte de 
Zaragoza, con dotación 4.069,03 miles de euros para la 
provincia de Zaragoza, de la que desea obtener respues-
ta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión: 05 17 
38 0579, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a A-2. Enlace Ranillas-Enlace Aeropuerto. Ampliación 
de capacidad y vías colectoras. Tramo: Ronda Norte de 
Zaragoza, con una dotación de inversión prevista de 
4.069,03 miles de euros para la provincia de Zaragoza 
en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 05 17 38 0579, 
453B, 60, A-2. Enlace Ranillas-Enlace Aeropuerto. 
Tramo: Ronda Norte de Zaragoza, con dotación 
4.069,03 miles de euros en el ejercicio 2008 para la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050522

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Nueva Sede 
de la Delegación de Hacienda de Zaragoza, con dota-
ción 13.862,27 miles de euros para la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 04 31 
03 0010, Programa 923A, artículo 63, correspondiente 
a Nueva Sede de la Delegación de Hacienda de Zarago-
za, con una dotación de inversión prevista de 13.862,27 
miles de euros para la provincia de Zaragoza en el ejer-
cicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 31 03 0010, 
923A, 63, Nueva Sede de la Delegación de Hacienda de 
Zaragoza, de la DG del Patrimonio del Estado, con 
dotación 13.862,27 miles de euros en el ejercicio 2008 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050523

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Otros Pro-
yectos, de la Dirección General del Patrimonio del 
Estado, con dotación 76,62 miles de euros para la pro-
vincia de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta 
por es crito.
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En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 88 31 
03 0091, Programa 923A, artículo 63, correspondiente 
a Otros Proyectos, con una dotación de inversión pre-
vista de 76,62 miles de euros para la provincia de Zara-
goza en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 88 31 03 0091, 
923A, 63, Otros Proyectos, de la Dirección General del 
Patrimonio del Estado, con dotación 76,62 miles de 
euros en el ejercicio 2008 para la provincia de Zarago-
za?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050524

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión del Con-
sejo Superior de Investigaciones Científicas para la 
provincia de Zaragoza, de la que desea obtener respues-
ta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

06 16 202 0032 463A 63 Remodelación edificio 
residencia (Zaragoza): 1.000,00.

06 18 202 0033 463A 63 Reubicación Instituto 
Ciencia Mat. Aragón (Zaragoza): 800,00.

07 18 202 0065 463A 63 Parque Tecnológico Aula 
DEI. Zaragoza: 1.000,00.

05 18 202 0023 463A 63 Equipos científicos: 
1.519,19.

08 18 202 0015 463A 63 Equipamientos no científi-
cos: 826,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Consejo 
Superior de Investigaciones Científicas para la provin-
cia de Zaragoza que se han mencionado en la exposi-
ción de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050525

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión: AT para la 
tramitación e inscripción de aprovechamientos en la 
sección A del registro de aguas de la cuenca del Duero, 
con dotación 127,31 miles de euros para la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 06 23 
225 0080, Programa 452A, artículo 61, correspondien-
te a AT para la tramitación e inscripción de aprovecha-
mientos en la sección A del registro de aguas de la 
cuenca del Duero, con una dotación de inversión pre-
vista de 127,31 miles de euros para la provincia de 
Zaragoza en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 23 225 0080, 
452A, 61, AT para la tramitación e inscripción de apro-
vechamientos en la sección A del registro de aguas de 
la cuenca del Duero, con dotación 127,31 miles de 
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euros en el ejercicio 2008 para la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050526

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Rehabilita-
ción del mercado de Zaragoza, de la Dirección General 
de Arquitectura y Política de Vivienda, con dotación 
400,00 miles de euros para la provincia de Zaragoza, de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 06 27 
09 0645, Programa 2610, artículo 61, correspondiente a 
Rehabilitación del mercado de Zaragoza, de la Direc-
ción General de Arquitectura y Política de Vivienda, 
con una dotación de inversión prevista de 400,00 miles 
de euros para la provincia de Zaragoza en el ejercicio 
2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 27 09 0645, 
261O, 61, Rehabilitación del mercado de Zaragoza, de 
la Dirección General de Arquitectura y Política de 
Vivienda, con dotación 400,00 miles de euros en el 
ejercicio 2008 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 7 de enero 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu tada.

 

184/050527

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 13.02 112A 
62 2007 13 02 0007 del Ministerio de Justicia relativa a 
Zaragoza, Ampliación AP, a fecha 31 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050528

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 16.03 132 A 
63 2004 16 03 3050 del Ministerio del Interior relativa 
a Obras en Zaragoza, Dirección General de la Policía, a 
fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050529

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 16.04 132 A 
63 2004 16 04 3050 del Ministerio del Interior relativa 
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a Obras en Zaragoza, Dirección General de la Guardia 
Civil, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050530

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 1999 17 38 4550 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-24. Tramo: Daroca-Calatayud, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050531

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2000 17 38 0450 del Ministerio de Fomento relativa 
a Red Arterial de Zaragoza. Adecuación Vía Hispani-
dad, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050532

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
2000 17 38 4700 del Ministerio de Fomento relativa a 
Acceso Norte a Zaragoza desde la N-II, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050533

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2001 17 38 0028 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-23. Tramo: Paniza-Torrubia, a fecha 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050534

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2002 17 38 0029 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-23. Tramo: LP Castellón-Sarrión, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050535

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2002 17 38 0030 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-23. Tramo: Calamocha-Romanos, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050536

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2002 17 38 4091 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-68. Tramo: Variante de Burgo de Ebro, a fecha 31 
de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050537

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2003 17 38 0032 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-23. Tramo: Mainar-Paniza, a fecha 31 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050538

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2003 17 38 0036 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-24. Tramo: Romanos-Mainar, a fecha 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050539

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2004 17 38 0537 del Ministerio de Fomento relativa 
a Cuarto Cinturón de Zaragoza, Ronda Este, a fecha 31 
de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050540

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2004 17 38 0977 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-68 Tramo: Zaragoza-Mallen, a fecha 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050541

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2005 17 38 0579 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-2. Tramo: Enlace Ranillas, Enlace Aeropuerto, a 
fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050542

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2005 17 38 0581 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-23. Mejora Acceso a Zaragoza, Paso inferior glo-
rieta de la MAZ, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050543

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2005 17 38 0601 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-2. Ronda Norte de Zaragoza. Tramo: Enlace con la 
Z-40-Enlace de Malpica, a 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050544

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2006 17 38 4274 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-68. Tramo: Duplicación Variantes de El Burgo de 
Ebro y Fuentes de Ebro, a fecha 31 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050545

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2006 17 38 4680 del Ministerio de Fomento relativa 
a N-211 Caspe-Meqinenza, a fecha 31 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050546

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2000 17 38 4090 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-15. Tramo: Soria-Conexión A-68/AP-68, a fecha 
31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050547

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2004 17 38 0978 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-2. Tramo: Alfajarín-Fraga, a fecha 31 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050548

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2005 17 38 4184 del Ministerio de Fomento relativa 
a N-232, Alcañiz-Vinaroz, a fecha 31 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050549

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2005 17 38 6820 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-68. Tramo: Fuentes de Ebro-Alcañiz, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050550

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2002 17 38 3250 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-68, Variante de Fuentes de Ebro, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050551

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2005 17 38 3683 del Ministerio de Fomento relativa 
a N-232, Variante de Azaila, a fecha 31 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050552

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2005 17 38 3691 del Ministerio de Fomento relativa 
a Variante de Borja-Maleján, a fecha 31 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050553

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2005 17 38 3693 del Ministerio de Fomento relativa 
a N-122, Variante de Tarazona, a fecha 31 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050554

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2006 17 38 3707 del Ministerio de Fomento relativa 
a Autovías de Primera Generación A-2: Calatayud-
Alfajarín, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050555

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2006 17 38 3706 del Ministerio de Fomento relativa 
a Autovías de Primera Generación, A-2: LP Soria/Gua-
dalajara-Calatayud, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050556

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 C 
61 2006 17 38 6907 del Ministerio de Fomento relativa 
a Concesión Calatayud-Alfajarín, a fecha 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050557

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 C 
61 2001 17 38 0945 del Ministerio de Fomento relativa 
a Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón, a fecha 31 
de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050558

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 C 
61 2001 17 38 6906 del Ministerio de Fomento relativa 
a Concesión Soria-Guadalajara-Calatayud, a fecha 31 
de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050559

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.40 453 A 
60 2006 17 40 0672 del Ministerio de Fomento relativa 
a Travesía Central de los Pirineos, a fecha 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050560

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.40 453 A 
60 1987 23 03 0565 del Ministerio de Fomento relativa 
a Plan de Supresión de pasos a nivel, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050561

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.40 453 A 
60 2001 17 40 0161 del Ministerio de Fomento relativa 
a LAV Zaragoza-Logroño, a fecha 31 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050562

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.40 453 A 
60 2001 17 40 0165 del Ministerio de Fomento relativa 
a Línea de Alta Velocidad conexión Zaragoza-Teruel, a 
fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050563

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.40 453 A 
60 2007 17 40 0810 del Ministerio de Fomento relativa 
a Línea Ferroviaria Caminreal-Calatayud, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050564

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 18.202 463 A 
63 2006 18 202 0032 del Ministerio de Educación y 
Ciencia relativa a Remodelación edificio residencia 
(Zaragoza), a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050565

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 18.202 463 A 
63 2006 18 202 0033 del Ministerio de Educación y 
Ciencia relativa a Reubicación Instituto Ciencia Mat, 
Aragón (Zaragoza), a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050566

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 18.202 463 A 
63 2006 18 202 0052 del Ministerio de Educación y 
Ciencia relativa a Delegación CSIC Aragón, nueva 
sede, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050567

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 18.202 463 A 
63 2007 18 202 0065 del Ministerio de Educación y 
Ciencia relativa a Parque Tecnológico Aula Dei. Zara-
goza, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050568

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 20.208 432 A 
60 2006 20 208 0025 del Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio relativa a PT Veruela, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050569

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 
61 1986 17 06 0890 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Riegos del Monegros 2, a fecha 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050570

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 
61 1988 17 06 0050 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Riegos del Monegros (1xParte), a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050571

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 
61 1999 23 05 0020 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Obras Pacto del Agua-Yesa, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050572

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 
61 2006 23 05 0041 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Estudio Técnico de mejoras de la ribera del 
río Jalón a su paso por el casco urbano en el término 
municipal de Calatayud, a fecha 31 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050573

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 
61 2006 23 05 0071 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Modernización Zonas Regables del Canal de 
los Monegros, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050574

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 
61 2006 23 05 0072 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Modernización zonas regables del Canal de 
las Bardenas, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050575

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 
61 2007 23 05 0008 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Actuaciones en barrancos y riberas (Almona-
cid de la Sierra, Cosuenda y Calatayud), a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050576

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 
61 1988 17 06 0809 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Otras Actuac. Infra. Hidraul. Cuenca Ebro, a 
fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050577

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 
61 2007 23 05 0009 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Restitución en embalses (La Loteta, Mularro-
ya, El Val, Mequinenza, Mora de Rubielos, Matarrafia), 
a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050578

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.226 452 A 
61 1986 17 226 0100 del Ministerio de Medio Ambien-
te relativa a Obras Reposición Canal Imperial Aragón, 
a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050579

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.226 452 A 
61 1990 17 226 0076 del Ministerio de Medio Ambien-
te relativa a Mejora Regadíos Zona Bardenas en Zara-
goza, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050580

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 24.03 337 B 
63 1998 18 13 0108 del Ministerio de Cultura relativa a 
Restauración Catedral de Tarazona, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050581

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 24.03 337 B 
63 1998 18 13 0002 del Ministerio de Cultura relativa a 
Convento San Francisco, Tarazona, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050582

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 24.103 332 A 
62 1997 18 14 0020 del Ministerio de Cultura relativa a 
Archivo Histórico Provincial de Zaragoza, Nueva Sede, 
a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050583

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 24.103 333 A 
62 2008 24 103 0001 del Ministerio de Cultura relativa 
a Museo de Zaragoza, Ampliación, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050584

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 27.09 261 O 
61 2006 27 09 0645 del Ministerio de Cultura relativa a 
Rehabilitación del Mercado de Zaragoza, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050585

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 31.03 923 A 
63 2004 31 03 0010 de Gastos de Diversos Ministerios 
relativa a Nueva Sede de la Delegación de Hacienda de 
Zaragoza, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050586

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Justicia relativa a la provincia de Zaragoza, a 
fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.

 

184/050587

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Juanes Barciela, Dipu tada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por es crito.

¿Cuántas madres salmantinas han recibido la ayuda 
de 2.500 euros por nacimiento o adopción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 13 de noviem-
bre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu tada.

 

184/050588

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sean contestadas por es crito.

¿Cuántas familias en Andalucía han cobrado hasta 
la fecha el cheque bebé desde su aprobación, desglosa-
do por provincias, indicando el coste realizado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

 

184/050589

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu tado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por es crito.

¿Cuál es el número de funcionarios de la Comuni-
dad Autónoma de Galicia que han disfrutado del permi-
so de paternidad, con desglose por provincias?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Dipu tado.
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184/050590

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Carlos González Serna, Dipu tado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por es crito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la evolución 
del número de agentes del Cuerpo Nacional de Poli-
cía en el período comprendido entre enero de 2003 y 
diciembre de 2008, destinados en la Comisaría de 
Elche?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu-
tado.

 

184/050591

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Pilar López Rodríguez, Dipu tada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Dipu tados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
es crito.

¿Qué previsión tiene el Ministerio de Economía y 
Hacienda respecto a la participación de la Diputación 
provincial de Albacete en fondos del Estado para el año 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 3 de diciem-
bre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, Dipu-
tada.

 

184/050592

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Gloria Elena Rivero Alcover, Dipu tada por 
Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 

en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Dipu tados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
es crito.

¿Puede informar el Gobierno de la situación actual 
del convenio de Obras Hidráulicas con Canarias, en 
relación a obras pendientes y en ejecución en Santa 
Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Gloria Elena Rivero Alcocer, 
Dipu tada.

 

184/050593

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Dipu tada por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Dipu tados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
es crito.

¿Podría informar el Gobierno, detallando por islas, 
cual es el número de madres que se han beneficiado de 
la ayuda de 100 euros al mes, por cuidado de hijos 
menores de 3 años, destinada a madres con trabajo 
remunerado en los año 2005-2008, en la provincia de 
Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 29 de octu-
bre de 2008.—Rosa Bella Cabrera Noda, Dipu tada.

 

184/050594

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Dipu tada por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Dipu tados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
es crito.

¿Podría informar el Gobierno sobre cual es el núme-
ro de familias de la provincia de Las Palmas, concre-
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tando por islas, que han solicitado la prestación de 
2.500 euros por nacimiento, durante los años 2007-
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de octu-
bre de 2008.—Rosa Bella Cabrera Noda, Dipu tada.

 

184/050595

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Dipu tados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por es crito.

¿Qué actuaciones y programas han recibido ayudas 
procedentes de la Convocatoria con cargo al 0,52% del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF), 
ahora 0,7%, en la provincia de Alicante desde el año 
2003 al 2008 inclusive, ordenadas por años, áreas de 
programas, municipios y cantidad que comporta cada 
una?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
José Guillermo Bernabeu Pastor, Dipu tados.

 

184/050596

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Dipu tados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por es crito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008 inclusive, 
procedentes del Ministerio de Ciencia e Innovación, 
con relación a Proyectos CEL, ordenado por munici-

pios, año, concepto subvencionado y cantidad que com-
porta cada una?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
José Guillermo Bernabeu Pastor, Dipu tados.

 

184/050598

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Dipu tados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por es crito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008 inclusive, 
procedentes del Ministerio de Ciencia e Innovación, 
con relación a desarrollo de investigación, ordenado 
por municipios, año, concepto subvencionado y canti-
dad que comporta cada una?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
José Guillermo Bernabeu Pastor, Dipu tados.

 

184/050599

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Dipu tados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por es crito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008 inclusive, 
procedentes del Ministerio de Economía y Hacienda, 
con relación a los planes de Movilidad Urbana, ordena-



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

851

das por municipios, año, concepto subvencionado y 
cantidad que comporta cada una?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Herick Manuel Campos Artese-
ros y José Guillermo Bernabeu Pastor, Dipu tados.

 

184/050600

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por es crito.

¿Qué número de efectivos de Cuerpos de Seguridad 
del Estado existe en el municipio de Benacaoz (Cádiz) 
en 2004 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

 

184/050601

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por es crito.

¿Cuál es el importe de la pensión media en el muni-
cipio de Benacaoz (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

 

184/050602

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 

Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por es crito.

¿Cuál es el número total de jubilados con pensiones 
en vigor del municipio de Benaocaz (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

 

184/050603

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por es crito.

¿Cuál es el número total de viudos y viudas con 
pensiones en vigor del municipio de Benacaoz 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

 

184/050604

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por es crito.

¿Cuál es el número total de incapacitados perma-
nentes y jubilados procedentes de incapacidad con pen-
siones en vigor del municipio de Benacaoz (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.
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184/050605

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Marta Estrada Ibars, Dipu tada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por es crito.

¿Cuál es el número de solicitudes de la prestación 
no contributiva de la Seguridad Social por nacimiento o 
adopción de hijos que han sido concedidas siendo el 
padre extranjero?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Marta Estrada Ibars, Dipu tada.

 

184/050606

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Marta Estrada Ibars, Dipu tada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por es crito.

¿Cuál es el número de solicitudes de la prestación 
no contributiva de la Seguridad Social por nacimiento o 
adopción de hijos que han sido denegadas siendo el 
padre español?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Marta Estrada Ibars, Dipu tada.

 

184/050607

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Dipu tados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
es crito.

¿Cuántas familias han percibido la ayuda por naci-
miento o adopción desde su puesta en marcha en Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de octu-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y 
Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu-
tados.

 

184/050608

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Dipu tados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
es crito.

¿Cuántas madres se han beneficiado en Zaragoza de 
la ayuda de 100 euros al mes por cuidado de hijos 
menores de 3 años desde el año 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 28 de octu-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y 
Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu-
tados.

 

184/050609

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Luis Tomás García, Dipu tado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por es crito.

¿Cuál es la deuda con la Seguridad Social del Ayun-
tamiento de Torremolinos y de sus organismos munici-
pales, así como el estado sobre su regularización?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 23 de enero 
de 2009.—Luis Tomás García, Dipu tado.
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184/050610

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Luis Tomás García, Dipu tado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por es crito.

¿Cuál es la deuda con Hacienda del Ayuntamiento 
de Torremolinos y de sus organismos municipales, así 
como el estado sobre su regularización?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 23 de enero 
de 2009.—Luis Tomás García, Dipu tado.

 

184/050611

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don César Luena López, Dipu tado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por es crito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas para la mejora 
de los cuarteles de la Guardia Civil durante el año 2009 
en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de enero 
de 2009.—César Luena López, Dipu tado.

 

184/050612

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don César Luena López, Dipu tado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por es crito.

¿Cuáles han sido las actuaciones realizadas por el 
Gobierno de España en relación al Instituto de las Cien-

cias de la Vid y el Vino, así como las actuaciones pre-
vistas para este año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de enero 
de 2009.—César Luena López, Dipu tado.

 

184/050613

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don César Luena López, Dipu tado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por es crito.

¿Cuáles han sido las actuaciones realizadas por el 
Gobierno de España en relación con el Aeropuerto de 
Agoncillo desde el año 2004 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de enero 
de 2009.—César Luena López, Dipu tado.

 

184/050614

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don César Luena López, Dipu tado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por es crito.

¿Cuáles han sido las actuaciones realizadas por el 
Gobierno de España en relación con la Autovía del 
Camino desde el año 2004 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de enero 
de 2009.—César Luena López, Dipu tado.

 

184/050615

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel González Rodríguez, Dipu tado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por es crito.
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¿Cuáles son las medidas previstas por el Gobierno 
para mejorar el servicio de Correos en la isla de Lanza-
rote durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2009.—Miguel González Rodríguez, Dipu tado.

 

184/050616

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel González Rodríguez, Dipu tado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por es crito.

¿Podría informar el Gobierno de los datos relevan-
tes tales como número de embarcaciones interceptadas, 
número operaciones realizadas desde mar, tierra y aire, 
número de personas inmigrantes, etc., emitido por la 
agencia Frontex, con respecto a las ialas que componen 
la Comunidad Autonómica de Canarias?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de enero 
de 2009.—Miguel González Rodríguez, Dipu tado.

 

184/050617

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

En el año 2003 se aprobó el Plan Director del Pre-
rrománico Asturiano, que sigue durmiendo el sueño de 
los justos ante el deterioro permanente de nuestro patri-
monio histórico-artístico (como recientemente ha sido 
denunciado en relación a San Miguel de Lillo) que ha 
sido declarado Patrimonio de la Humanidad.

En declaraciones a la prensa asturiana, la señora 
Consejera de Cultura doña Mercedes Álvarez ha anun-
ciado un nuevo Plan Integral de Recuperación del Patri-
monio, sin que se haya puesto en marcha nada del ante-
rior y sin que se sepa que va a ocurrir con el nuevo 
anunciado.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuál es en la actualidad la situación del Plan Direc-
tor del Prerrománico Asturiano?

¿Son conocidas las previsiones de ejecución de 
dicho Plan?

¿Qué actuaciones inmediatas piensa adoptar el 
Gobierno central en colaboración con el Gobierno del 
Principado de Asturias en relación con el Prerrománico 
asturiano?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 29 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu tado.

 

184/050618

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Creado en 1949, el Consejo de Europa aspira a favo-
recer un espacio democrático y jurídico común, organi-
zado en torno al Convenio Europeo de los Derechos 
Humanos. Son 47 los países miembros y desde el pasa-
do mes de noviembre, España preside el Comité de 
Ministros del Consejo, integrado por los titulares de 
Exteriores. El pasado mes de diciembre, los Ministros 
aprobaron seis recomendaciones dirigidas la Gobierno 
de España. Una de ellas cita expresamente la lengua 
asturiana. Se aconseja a las autoridades españolas que 
«examinen, en colaboración con las hablantes del astu-
riano, la posibilidad de mejorar el nivel de protección 
que ofrece el Estatuto de Autonomía».

En ese marco ha sido conocido el segundo Informe 
de la Comisión de Expertos sobre la aplicación de la 
Carta Europea de las Lenguas Regionales o Minorita-
rias en España en el que el propio Comité de Ministros 
del Consejo de Europa insta a las autoridades españolas 
a proporcionar datos oficiales actualizados sobre el 
asturiano.

Por ello se formula la siguiente pregunta:

¿De donde obtuvo y a quien requirió datos e infor-
mación el Gobierno de España para trasladar al Comité 
de Ministros del Consejo de Europa el informe de situa-
ción sobre la lengua asturiana y el gallego-asturiano?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 29 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu tado.

 

184/050619

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Recientemente se han puesto en marcha cuatro cen-
tros penitenciarios acompañados de una inusual polé-
mica.

Bien empujados por el hacinamiento en las prisio-
nes, que alcanza record histórico, bien por simple inte-
rés político, el Ministerio de Interior se ha precipitado 
«ocupando» los centros en situación precaria, lo que ha 
dado lugar a disfuncionalidades constantes y riesgos 
innecesarios.

Además se ha convertido en una constante los hur-
tos y robos que tienen lugar en la fase final de la cons-
trucción de los nuevos centros penitenciarios.

¿En qué fecha publicó el Boletín Oficial del Estado 
el hecho de la existencia de este nuevo centro peniten-
ciario de Morón de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050620

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Recientemente se han puesto en marcha cuatro cen-
tros penitenciarios acompañados de una inusual polé-
mica.

Bien empujados por el hacinamiento en las prisio-
nes, que alcanza record histórico, bien por simple inte-
rés político, el Ministerio de Interior se ha precipitado 
«ocupando» los centros en situación precaria, lo que ha 
dado lugar a disfuncionalidades constantes y riesgos 
innecesarios.

Además se ha convertido en una constante los hur-
tos y robos que tienen lugar en la fase final de la cons-
trucción de los nuevos centros penitenciarios.

¿Cuándo llegaron los primeros internos al centro 
penitenciario de Puerto III en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050621

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Recientemente se han puesto en marcha cuatro cen-
tros penitenciarios acompañados de una inusual polé-
mica.

Bien empujados por el hacinamiento en las prisio-
nes, que alcanza record histórico, bien por simple inte-
rés político, el Ministerio de Interior se ha precipitado 
«ocupando» los centros en situación precaria, lo que ha 
dado lugar a disfuncionalidades constantes y riesgos 
innecesarios.

Además se ha convertido en una constante los hur-
tos y robos que tienen lugar en la fase final de la cons-
trucción de los nuevos centros penitenciarios.

¿Cuándo llegaron los primeros internos al centro 
penitenciario de Morón de la Frontera (Sevilla)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050622

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Recientemente se han puesto en marcha cuatro cen-
tros penitenciarios acompañados de una inusual polé-
mica.

Bien empujados por el hacinamiento en las prisio-
nes, que alcanza record histórico, bien por simple inte-
rés político, el Ministerio de Interior se ha precipitado 
«ocupando» los centros en situación precaria, lo que ha 
dado lugar a disfuncionalidades constantes y riesgos 
innecesarios.

Además se ha convertido en una constante los hur-
tos y robos que tienen lugar en la fase final de la cons-
trucción de los nuevos centros penitenciarios.
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¿En qué fecha publicó el Boletín Oficial del Estado 
el hecho de la existencia de este nuevo centro peniten-
ciario de Puerto III en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050623

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Recientemente se han puesto en marcha cuatro cen-
tros penitenciarios acompañados de una inusual polé-
mica.

Bien empujados por el hacinamiento en las prisio-
nes, que alcanza record histórico, bien por simple inte-
rés político, el Ministerio de Interior se ha precipitado 
«ocupando» los centros en situación precaria, lo que ha 
dado lugar a disfuncionalidades constantes y riesgos 
innecesarios.

Además se ha convertido en una constante los hur-
tos y robos que tienen lugar en la fase final de la cons-
trucción de los nuevos centros penitenciarios.

¿En qué fecha fueron recibidas las obras por parte 
del Ministerio de Interior o de la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras Penitenciarias, S. A., del centro peni-
tenciario de Puerto III en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050624

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Recientemente se han puesto en marcha cuatro cen-
tros penitenciarios acompañados de una inusual polé-
mica.

Bien empujados por el hacinamiento en las prisio-
nes, que alcanza record histórico, bien por simple inte-
rés político, el Ministerio de Interior se ha precipitado 
«ocupando» los centros en situación precaria, lo que ha 
dado lugar a disfuncionalidades constantes y riesgos 
innecesarios.

Además se ha convertido en una constante los hur-
tos y robos que tienen lugar en la fase final de la cons-
trucción de los nuevos centros penitenciarios.

¿Cuándo llegaron los primeros internos al centro 
penitenciario de Estremera (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050625

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Recientemente se han puesto en marcha cuatro cen-
tros penitenciarios acompañados de una inusual polé-
mica.

Bien empujados por el hacinamiento en las prisio-
nes, que alcanza record histórico, bien por simple inte-
rés político, el Ministerio de Interior se ha precipitado 
«ocupando» los centros en situación precaria, lo que ha 
dado lugar a disfuncionalidades constantes y riesgos 
innecesarios.

Además se ha convertido en una constante los hur-
tos y robos que tienen lugar en la fase final de la cons-
trucción de los nuevos centros penitenciarios.

¿En qué fecha publicó el Boletín Oficial del Estado 
el hecho de la existencia de este nuevo centro peniten-
ciario de Estremera (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050626

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Recientemente se han puesto en marcha cuatro cen-
tros penitenciarios acompañados de una inusual polé-
mica.

Bien empujados por el hacinamiento en las prisio-
nes, que alcanza record histórico, bien por simple inte-
rés político, el Ministerio de Interior se ha precipitado 
«ocupando» los centros en situación precaria, lo que ha 
dado lugar a disfuncionalidades constantes y riesgos 
innecesarios.

Además se ha convertido en una constante los hur-
tos y robos que tienen lugar en la fase final de la cons-
trucción de los nuevos centros penitenciarios.

¿En qué fecha fueron, o se prevé que sean, recibi-
das las obras por parte del Ministerio de Interior o de 
la Sociedad Estatal de Infraestructuras Penitenciarias, 
S. A.,  del centro penitenciario de Estremera 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050627

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Recientemente se han puesto en marcha cuatro cen-
tros penitenciarios acompañados de una inusual polé-
mica.

Bien empujados por el hacinamiento en las prisio-
nes, que alcanza record histórico, bien por simple inte-
rés político, el Ministerio de Interior se ha precipitado 
«ocupando» los centros en situación precaria, lo que ha 
dado lugar a disfuncionalidades constantes y riesgos 
innecesarios.

Además se ha convertido en una constante los hur-
tos y robos que tienen lugar en la fase final de la cons-
trucción de los nuevos centros penitenciarios.

¿Cuándo llegaron los primeros internos al centro 
penitenciario de Castellón II del municipio castellonen-
se de Albocasser?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050628

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Recientemente se han puesto en marcha cuatro cen-
tros penitenciarios acompañados de una inusual polé-
mica.

Bien empujados por el hacinamiento en las prisio-
nes, que alcanza record histórico, bien por simple inte-
rés político, el Ministerio de Interior se ha precipitado 
«ocupando» los centros en situación precaria, lo que ha 
dado lugar a disfuncionalidades constantes y riesgos 
innecesarios.

Además se ha convertido en una constante los hur-
tos y robos que tienen lugar en la fase final de la cons-
trucción de los nuevos centros penitenciarios.

¿En qué fecha publicó el Boletín Oficial del Estado 
el hecho de la existencia de este nuevo centro peniten-
ciario de Castellón II del municipio castellonense de 
Albocasser?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050629

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Recientemente se han puesto en marcha cuatro cen-
tros penitenciarios acompañados de una inusual polé-
mica.
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Bien empujados por el hacinamiento en las prisio-
nes, que alcanza record histórico, bien por simple inte-
rés político, el Ministerio de Interior se ha precipitado 
«ocupando» los centros en situación precaria, lo que ha 
dado lugar a disfuncionalidades constantes y riesgos 
innecesarios.

Además se ha convertido en una constante los hur-
tos y robos que tienen lugar en la fase final de la cons-
trucción de los nuevos centros penitenciarios.

¿En qué fecha fueron recibidas las obras por parte 
del Ministerio de Interior o de la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras Penitenciarias, S. A., del centro peni-
tenciario Castellón II del municipio castellonense de 
Albocasser?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050632

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

Recientemente se han puesto en marcha cuatro cen-
tros penitenciarios acompañados de una inusual polé-
mica.

Bien empujados por el hacinamiento en las prisio-
nes, que alcanza record histórico, bien por simple inte-
rés político, el Ministerio de Interior se ha precipitado 
«ocupando» los centros en situación precaria, lo que ha 
dado lugar a disfuncionalidades constantes y riesgos 
innecesarios.

Además se ha convertido en una constante los hur-
tos y robos que tienen lugar en la fase final de la cons-
trucción de los nuevos centros penitenciarios.

¿Cómo explica el Ministerio de interior que con 
centenares de internos albergados ya en los nuevos cen-
tros penitenciarios de Morón de la Frontera (Sevilla) y 
Albocasser (Castellón) ambos hayan presentado pro-
blemas en los sistemas de alarmas de los centros y las 
torres de control hayan estado inoperantes? ¿Cuándo 
piensa corregir estas deficiencias?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050633

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

Recientemente se han puesto en marcha cuatro cen-
tros penitenciarios acompañados de una inusual polé-
mica.

Bien empujados por el hacinamiento en las prisio-
nes, que alcanza record histórico, bien por simple inte-
rés político, el Ministerio de Interior se ha precipitado 
«ocupando» los centros en situación precaria, lo que ha 
dado lugar a disfuncionalidades constantes y riesgos 
innecesarios.

Además se ha convertido en una constante los hur-
tos y robos que tienen lugar en la fase final de la cons-
trucción de los nuevos centros penitenciarios.

¿Cómo explica el Ministerio de interior que con 
centenares de internos albergados ya en los nuevos cen-
tros penitenciarios de Morón de la Frontera (Sevilla) y 
Albocasser (Castellón) ambos presenten problemas en 
los sistemas de apertura y cierre de las puertas automá-
ticas de seguridad? ¿Cuándo piensa corregir estas defi-
ciencias?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050634

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

Recientemente se han puesto en marcha cuatro cen-
tros penitenciarios acompañados de una inusual polé-
mica.

Bien empujados por el hacinamiento en las prisio-
nes, que alcanza record histórico, bien por simple inte-
rés político, el Ministerio de Interior se ha precipitado 
«ocupando» los centros en situación precaria, lo que ha 
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dado lugar a disfuncionalidades constantes y riesgos 
innecesarios.

Además se ha convertido en una constante los hur-
tos y robos que tienen lugar en la fase final de la cons-
trucción de los nuevos centros penitenciarios.

¿Cómo explica el Ministerio de Interior que en la 
actualidad, siete meses después de que se inaugurase el 
centro penitenciario de Castellón II en Albocasser, con-
tinúen las actuaciones de finalización de las ya inaugu-
radas obras? ¿Cuántos operarios externos trabajan dia-
riamente en la conclusión del citado centro 
penitenciario?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050635

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

Recientemente se han puesto en marcha cuatro cen-
tros penitenciarios acompañados de una inusual polé-
mica.

Bien empujados por el hacinamiento en las prisio-
nes, que alcanza record histórico, bien por simple inte-
rés político, el Ministerio de Interior se ha precipitado 
«ocupando» los centros en situación precaria, lo que ha 
dado lugar a disfuncionalidades constantes y riesgos 
innecesarios.

Además se ha convertido en una constante los hur-
tos y robos que tienen lugar en la fase final de la cons-
trucción de los nuevos centros penitenciarios.

¿Cómo explica el Ministerio de Interior que en la 
actualidad, seis meses después de que se inaugurase el 
centro penitenciario de Morón de la Frontera (Sevilla), 
continúen las actuaciones de finalización de las ya inau-
guradas obras? ¿Cuántos operarios externos trabajan 
diariamente en la conclusión del citado centro peniten-
ciario?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050636

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Recientemente se han puesto en marcha cuatro cen-
tros penitenciarios acompañados de una inusual polé-
mica.

Bien empujados por el hacinamiento en las prisio-
nes, que alcanza record histórico, bien por simple inte-
rés político, el Ministerio de Interior se ha precipitado 
«ocupando» los centros en situación precaria, lo que ha 
dado lugar a disfuncionalidades constantes y riesgos 
innecesarios.

Además se ha convertido en una constante los hur-
tos y robos que tienen lugar en la fase final de la cons-
trucción de los nuevos centros penitenciarios.

¿Piensa el ejecutivo tomar algún tipo de medida para 
evitar que en la apertura de futuros centros penitencia-
rios tenga lugar tan lamentables acontecimientos?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050637

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

En la mañana del miércoles 14 de enero del presente 
año, al parecer respondiendo a órdenes del Ministerio 
de Defensa, fueron vaciados los archivos históricos de 
la Delegación del Ministerio de Defensa en la provincia 
de Castellón, con destino a Madrid.

Según ha podido conocer oficiosamente el Dipu tado 
que suscribe, y a pesar del oscurantismo que está acom-
pañando a esta errónea decisión, las órdenes cursadas 
afectaban también a las provincias de Valencia y Ali-
cante.

Dado que en este momento ni las autoridades políti-
cas locales, provinciales, o autonómicas, ni tampoco 
los familiares afectados, ni la comunidad científica o 
universitaria ha tenido información alguna.
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Tras la general oposición al traslado de los archivos 
de Castellón, que ha tenido lugar, ¿mantiene el Gobier-
no su propósito de trasladar la documentación histórico 
militar de las delegaciones de Defensa de Valencia y 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050638

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

En la mañana del miércoles 14 de enero del presente 
año, al parecer respondiendo a órdenes del Ministerio 
de Defensa, fueron vaciados los archivos históricos de 
la Delegación del Ministerio de Defensa en la provincia 
de Castellón, con destino a Madrid.

Según ha podido conocer oficiosamente el Dipu tado 
que suscribe, y a pesar del oscurantismo que está acom-
pañando a esta errónea decisión, las órdenes cursadas 
afectaban también a las provincias de Valencia y Ali-
cante.

Dado que en este momento ni las autoridades políti-
cas locales, provinciales, o autonómicas, ni tampoco 
los familiares afectados, ni la comunidad científica o 
universitaria ha tenido información alguna.

¿Cuál será el destino final de los documentos 
«extraídos» de Valencia y Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050639

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

En la mañana del miércoles 14 de enero del presente 
año, al parecer respondiendo a órdenes del Ministerio 
de Defensa, fueron vaciados los archivos históricos de 
la Delegación del Ministerio de Defensa en la provincia 
de Castellón, con destino a Madrid.

Según ha podido conocer oficiosamente el Dipu tado 
que suscribe, y a pesar del oscurantismo que está acom-
pañando a esta errónea decisión, las órdenes cursadas 
afectaban también a las provincias de Valencia y Ali-
cante.

Dado que en este momento ni las autoridades políti-
cas locales, provinciales, o autonómicas, ni tampoco 
los familiares afectados, ni la comunidad científica o 
universitaria ha tenido información alguna.

¿En qué fecha va a tener lugar el traslado de la his-
tórica documentación militar de Valencia y Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050640

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

En la mañana del miércoles 14 de enero del presente 
año, al parecer respondiendo a órdenes del Ministerio 
de Defensa, fueron vaciados los archivos históricos de 
la Delegación del Ministerio de Defensa en la provincia 
de Castellón, con destino a Madrid.

Según ha podido conocer oficiosamente el Dipu tado 
que suscribe, y a pesar del oscurantismo que está acom-
pañando a esta errónea decisión, las órdenes cursadas 
afectaban también a las provincias de Valencia y Ali-
cante.

Dado que en este momento ni las autoridades políti-
cas locales, provinciales, o autonómicas, ni tampoco 
los familiares afectados, ni la comunidad científica o 
universitaria ha tenido información alguna.

¿Es cierto que las órdenes cursadas desde el Minis-
terio de Defensa afectan también a Valencia y Alican-
te?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.
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184/050641

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

Recientemente se han puesto en marcha cuatro cen-
tros penitenciarios acompañados de una inusual polé-
mica.

Bien empujados por el hacinamiento en las prisio-
nes, que alcanza record histórico, bien por simple inte-
rés político, el Ministerio de Interior se ha precipitado 
«ocupando» los centros en situación precaria, lo que ha 
dado lugar a disfuncionalidades constantes y riesgos 
innecesarios.

Además se ha convertido en una constante los hur-
tos y robos que tienen lugar en la fase final de la cons-
trucción de los nuevos centros penitenciarios.

¿En qué fecha fueron recibidas las obras por parte 
del Ministerio de Interior o de la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras Penitenciarias, S. A., del centro peni-
tenciario de Morón de la Frontera (Sevilla)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/050642

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Mato Adrover, Dipu tada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Cuántos inmigrantes irregulares ha trasladado el 
Gobierno de la Nación a la Comunidad de Madrid pro-
cedentes de las Islas Canarias en el año 2005, en el año 
2006, en el año 2007 y en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Dipu tada.

 

184/050643

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Mato Adrover, Dipu tada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Cuántas reagrupaciones familiares de inmigrantes 
se han producido en la Comunidad de Madrid en el año 
2005, en el año 2006, en el año 2007 y en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Dipu tada.

 

184/050644

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Mato Adrover, Dipu tada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Cuántas expulsiones de inmigrantes irregulares ha 
realizado el Gobierno de la Nación en la Comunidad de 
Madrid en el año 2005, en el año 2006, en el año 2007 
y en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Dipu tada.

 

184/050645

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Mato Adrover, Dipu tada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Cuáles son los países de origen de los inmigrantes 
que se han acogido al plan de retorno voluntario del 
Ministerio de Trabajo en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Dipu tada.
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184/050646

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Mato Adrover, Dipu tada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Cuántos inmigrantes se han acogido al plan de 
retorno voluntario del Ministerio de Trabajo en la 
Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Dipu tada.

 

184/050647

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Mato Adrover, Dipu tada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por es crito.

¿Cuántos inmigrantes se han acogido al plan de 
retorno voluntario del Ministerio de Trabajo en 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Dipu tada.

 

184/050648

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 15 Ministerio del Interior.
Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2004-16-04-3033.

Denominación: Obras en Asturias.
Partida presupuestaria: 230,00 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050649

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2005-23-06-3303.
Denominación: Dotaciones para el acceso y uso 

público de la costa en Asturias.
Partida presupuestaria: 4.103,99 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050650

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2004-23-233-0001.
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Denominación: Actuaciones Feder en cauces en 
zonas urbanas y rurales.

Partida presupuestaria: 620,00 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050651

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 1987-17-06-0600.
Denominación: Aprovechamiento integral recursos 

zona central de Asturias.
Partida presupuestaria: 3.916,70 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050652

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2008-23-04-0601.

Denominación: Adecuación de caminos naturales 
en Asturias.

Partida presupuestaria: 1.300,00 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050653

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2009-23-233-0010.
Denominación: Conservación del dominio público 

Hidráulico.
Partida presupuestaria: 550,00 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050654

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2005-23-06-1390.
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Denominación: obras de reposición y conservación 
del litoral.

Partida presupuestaria: 1.914,41 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050655

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2000-23-101-0078.
Denominación: Actuaciones de conservación, recu-

peración, restauración y ordenación del Medio Natural 
y de las Infraestructuras.

Partida presupuestaria: 2.423,08 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050656

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 1988-17-06-0801.

Denominación: Otras Actuaciones Infraestructuras 
Hidráulicas Cuenca Norte.

Partida presupuestaria: 6.000,00 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050657

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2008-23-233-0111.
Denominación: Mejoras funcionales y actuaciones 

de conservación y explotación en EDAR de interés 
general.

Partida presupuestaria: 360,00 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050658

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2000-23-101-0055.
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Denominación: Construcción de nuevas Infraestruc-
turas de uso general.

Partida presupuestaria: 809,18 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050659

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2009-23-05-0081.
Denominación: Plan Nacional de calidad de las 

Aguas en Asturias.
Partida presupuestaria: 4.000,00 miles de euros.
Nota: Alta consecuencia de enmienda.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050660

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2008-23-233-0008.

Denominación: Plan Picos: Actuaciones de abaste-
cimiento en Asturias.

Partida presupuestaria: 2.750,00 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050661

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2001-23-233-0095.
Denominación: Regeneración del DPH.
Partida presupuestaria: 1.912,00 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050662

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2008-23-233-0103.
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Denominación: Plan Picos: Actuaciones de sanea-
miento en Asturias.

Partida presupuestaria: 9.200,00 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050663

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2005-23-06-3302.
Denominación: Protección y Recuperación de siste-

mas litorales en Asturias.
Partida presupuestaria: 960,00 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050664

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2009-23-231-0009.
Denominación: Restauración y rehabilitación del 

DPH.
Partida presupuestaria: 2.300,00 miles de euros.

Nota: Alta consecuencia de enmienda de 2.000,00 
miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050665

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2006-23-06-0400.
Denominación: Trabajos previos inversiones en 

 costas.
Partida presupuestaria: 744,84 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050666

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Comunidad Autónoma: Asturias.
Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-

rias (Cons.).
Código de Proyecto: 1304.
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Denominación: Gijón-Obras genéricas y menores.
Partida presupuestaria: 17.972 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050667

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Comunidad Autónoma: Asturias.
Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-

rias (Cons.).
Código de Proyecto: 0301.
Denominación: Avilés-Accesos y viales.
Partida presupuestaria: 1.164 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050668

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Comunidad Autónoma: Asturias.
Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-

rias (Cons.).
Código de Proyecto: 0302.

Denominación: Avilés-Desarrollo de la margen 
derecha de la ría.

Partida presupuestaria: 16.929 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050669

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Comunidad Autónoma: Asturias.
Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-

rias (Cons.).
Código de Proyecto: 0304.
Denominación: Avilés-Inversiones genéricas y 

menores.
Partida presupuestaria: 4.693 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050670

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Comunidad Autónoma: Asturias.
Entidad: Renfe-Operadora.
Código de Proyecto: 0708.
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Denominación: Estaciones, instalaciones en los 10 
núcleos Urb./Interurb.-Cercanías.

Partida presupuestaria: 278 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050672

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Comunidad Autónoma: Asturias.
Entidad: SE de Infraestructuras de Transporte 

Terrestre (SEITSA).
Código de Proyecto: 2100-2109.
Denominación: Modernización y Renovación de 

catenaria más IVA.
Partida presupuestaria: 8.925 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050673

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Comunidad Autónoma: Asturias.
Entidad: SE de Infraestructuras de Transporte 

Terrestre (SEITSA).
Código de Proyecto: 2150.

Denominación: Actuaciones puntuales.
Partida presupuestaria: 6.060 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050674

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Comunidad Autónoma: Asturias.
Entidad: SE de Participaciones Industriales (SEPI) 

(consolidado).
Código de Proyecto: 0456.
Denominación: Parque empresarial de Asturias.
Partida presupuestaria: 18.052 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050675

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Comunidad Autónoma: Asturias.
Entidad: SE de Participaciones Industriales (SEPI) 

(consolidado).
Código de Proyecto: 0113.
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Denominación: Elementos de galería.
Partida presupuestaria: 4.175 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050676

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Comunidad Autónoma: Asturias.
Entidad: SE de Participaciones Industriales (SEPI) 

(consolidado).
Código de Proyecto: 0112.
Denominación: Infraestructura.
Partida presupuestaria: 4.474 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050677

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Comunidad Autónoma: Asturias.
Entidad: SE de Participaciones Industriales (SEPI) 

(consolidado).
Código de Proyecto: 0115.

Denominación: Obras mineras.
Partida presupuestaria: 17.694 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050678

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

Relación de las subvenciones que se otorgaron con 
los fondos del Convenio firmado el 19-11-2007 de 12 
millones de euros entre el Gobierno de España y el 
Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050679

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2009-23-233-0201.
Denominación: Contratos de AT a la ejecución de 

actuaciones del PN de Calidad de Aguas de Asturias.
Partida presupuestaria: 500,00 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 12 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.
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184/050680

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado 2009?

Sección: 23 Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino.

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Proyecto: 2009-23-231-0205.
Denominación: Actuaciones de mejora de la calidad 

de las aguas.
Partida presupuestaria: 660,00 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050681

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado 2009?

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Entidad: Correos y Telégrafos, S. A. (consolidado).
Código de Proyecto: 0020.
Denominación: Construcciones.
Partida presupuestaria: 3.599 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050682

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado 2009?

Comunidad Autónoma: 05 Asturias.
Entidad: SE de Participaciones Industriales (SEPI) 

(consolidado).
Código de Proyecto: 0114.
Denominación: Maquinaria y equipos.
Partida presupuestaria: 7.837 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu tado.

 

184/050683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

873

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Cangas de Onis (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en San Martín de Rey Aurelio (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Santa Eulalia de Oscos (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Teverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Valdes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

184/050684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cangas de Onis (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Quiros (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

897

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
San Martín de Rey Aurelio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Santa Eulalia de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Teverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Valdes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 2008 en 
Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

184/050685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Arona (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Alta (La palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Garafía (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Güímar (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma) en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de San Miguel de Abona (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio deSantiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gome-
ra), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de La Victoria de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Betacncuria (Fuerteventu-
ra), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife). en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino entre 16 y 
55 años en el municipio de Arico (Tenerife) , en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

184/050686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Arico (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Arona (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Brea Alta (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Garafía (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Güímar (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Sn Miguel de Abona (Tene-
rife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Santiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gome-
ra), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de La Victoria de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo femenino de más de 
55 años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Garafía (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de San MIguel de Abona (Tene-
rife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Santiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Güímar (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Santas Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Arico (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Arona (Tenerife), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino entre 16 y 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

184/050688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras no comunitarias 
afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras no comunitarias 
afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras no comunitarias 
afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras no comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras no comunitarias 
afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras no comunitarias 
afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extran-
jeras no comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras no comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras no comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

948

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras no comunitarias 
afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras no comunitarias 
afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras no comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arico (Tenerrife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

950

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras no comunitarias 
afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras no comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Fuencaliente (La Palma), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras no comunitarias 
afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras no comunitarias 
afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

952

En el municipio de Güímar (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Hermigua (La Gomera), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras no comunitarias 
afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras no comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras no 

comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras no comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras no comunitarias 
afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras no comunitarias 
afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras no comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
no comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras no comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
no comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de la Palma (La 
Palma), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras no comunitarias 
afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras no comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras no comunitarias afi-
liadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras no comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras no comuni-
tarias afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras no 
comunitarias afiliadas a la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras no comunitarias afilia-
das a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras no comunitarias 
afiliadas a la Seguridad Social en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arico (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

960

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arona (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Barlovento (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Buenavista del Norte (Tene-
rife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

961

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Fortera (El Hierro), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Garafía (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Granadilla de Abona (Tene-
rife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Güímar (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Loa Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Matanza de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Paso (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto de la Cruz (Teneri-
fe), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

964

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Miguel de Abona (Tene-
rife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santiago del Teide (Teneri-
fe), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gome-
ra), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Victoria de Acentejo 
(Tenerife), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Aldea de San Nicolás 
(Gran Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerte-
ventura), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Brígida (Gran Cana-
ria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de actividad femenina entre 16 y 
55 años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Di pu tado.

184/050690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos inmigrantes se han acogido al plan de 
retorno voluntario del Ministerio de Trabajo en el muni-
cipio de Alcobendas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes se han acogido al plan de 
retorno voluntario del Ministerio de Trabajo en el muni-
cipio de Alcorcón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes se han acogido al plan de 
retorno voluntario del Ministerio de Trabajo en el muni-
cipio de Getafe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes se han acogido al plan de 
retorno voluntario del Ministerio de Trabajo en el muni-
cipio de Leganés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes se han acogido al plan de 
retorno voluntario del Ministerio de Trabajo en el muni-
cipio de Móstoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes se han acogido al plan de 
retorno voluntario del Ministerio de Trabajo en el muni-
cipio de Parla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos inmigrantes se han acogido al plan de 
retorno voluntario del Ministerio de Trabajo en el muni-
cipio de Pozuelo de Alarcón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes se han acogido al plan de 
retorno voluntario del Ministerio de Trabajo en el muni-
cipio de Las Rozas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Di pu tada.

184/050691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 

Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
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Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

184/050692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cangas de Onis (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer semestre de 
2008 en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

184/050693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Allande (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Aller (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Amieva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Belmonte de Miranda (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Bimenes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Boal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Cabrales (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Cabranes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Candamo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Cangas de Narcea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Cangas de Onis (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Caravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Carreño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Caso (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Castrillón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Coaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Colunga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Corvera de Asturias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Cudillero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Degaña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en El Franco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Gozón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Grado (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Grandas de Salime (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Ibias (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Illas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Illano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Las Regueras (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Laviana (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Lena (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Llanes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Morcín (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Muros de Nalón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Nava (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Noreña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Parres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Peñamellera Alta (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Peñamellera Baja (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Pesoz (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Piloña (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Ponga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Pravia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Proaza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

993

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Quirós (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Ribadedeva (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Ribera de Arriba (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Riosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Salas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en San Martín de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en San Martín de Rey Aurelio (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en San Tirso de Abres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Santa Eulalia de Oscos (Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Santo Adriano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Sariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Sobrescobio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Somiedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Soto del Barco (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Taramundi (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Teverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Tineo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Valdes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Villanueva de Oscos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Villaviciosa (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Villayón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Yernes y Tameza (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Renares Fernández y doña 
Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por Asturias, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza en 
las cosas conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y primer 
semestre de 2008 en Pola de Siero (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Isidro Fernández Rozada,  
María Pilar Fernández Pardo, Jaime Renares Fer-
nández y Carmen Rodríguez Maniega, Di pu tados.

184/050694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Díez González, diputada de Unión Pro-
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas para la que solicita respuesta por 
escrito sobre la Agencia europea de Seguridad y Salud 
en el Trabajo.

Creada en el año 1996, la Agencia Europea para la 
Seguridad y Salud en el Trabajo tiene su sede en Bilbao 
y se trata de la única agencia europea establecida en 
España —la oficina de Patentes y Marcas con sede en 
Alicante es una oficina comercial.

La Agencia dispone de un edificio completo en el 
centro de Bilbao y cuenta con 65 trabajadores para el 
desempeño de sus funciones.

La Agencia realiza campañas de sensibilización en 
todos los países miembros de la Unión Europea, trans-

mitiendo ejemplos de buenas prácticas que contribu-
yen a reducir el número de accidentes de trabajo y a 
analizar el impacto sobre los trabajadores y las empre-
sas de enfermedades psico-sociales, cardiovasculares 
y otras.

La afectación del área de trabajo de la Agencia se 
estima en un 4% del PIB de la Unión Europea. La actual 
campaña de duración bianual que está desarrollando la 
Agencia cuenta con un presupuesto de 4 millones de 
euros.

Situada en una Comunidad Autónoma tradicional-
mente gobernada por partidos nacionalistas y como 
quiera que la Agencia tiene como interlocutor al Minis-
terio de Trabajo y más específicamente al Instituto 
Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo su conoci-
miento público resulta bastante escaso. Quizás por ello 
la Agencia no ha obtenido aún la rentabilidad social y 
política que merece la importancia de su labor.

Es por lo que la diputada que suscribe presenta la 
siguiente pregunta:

1. ¿De qué manera rentabiliza el Gobierno de 
España la presencia de este organismo europeo?

2. En lo que se refiere a la financiación de la refe-
rida Agencia:

— ¿Qué evolución ha tenido la inversión del 
Gobierno de España en la Agencia desde la creación de 
las misma?

— ¿Quién financia a la Agencia en la actualidad?
— ¿Cuánto aporta el Gobierno de España a la 

financiación de la Agencia?

3. ¿Qué políticas tiene previstas el Gobierno de 
España para que resulte visible la mencionada Agencia 
de modo que desarrolle toda su eficacia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Rosa Díez González, Di pu tada.

184/050695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana - Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según información aparecida en los medios de 
comunicación el Banco de Santander obtuvo un benefi-
cio de 8.876 millones en el año 2008, esta cifra repre-
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senta un incremento de un 9,4% respecto al ejerci-
cio 2007.

La entidad bancaria también ha anunciado que paga-
rá en metálico el último dividendo que tendrá un impor-
te íntegro de 0,257 euros por acción.

Es de destacar que cuando la mayoría de la gran 
banca internacional está en pérdidas el Banco de San-
tander presente el mayor beneficio de la zona euro e 
incluso se sitúe en los primeros puestos del ranking 
mundial por beneficios.

¿Ha recibido el Banco de Santander dinero del 
Fondo de Activos del Gobierno?

¿Cuál es la opinión del Gobierno, teniendo en cuen-
ta la actual situación de los mercados financieros, la 
mayor entidad financiera de nuestro país anuncie el 
reparto de dividendos?

Palacio del Congeso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Di pu tado.

184/050696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

La Ley 15/2003, de 26 de mayo, reguladora del régi-
men retributivo de las carreras judicial y fiscal, deter-
mina en sus Anexos II.1 y V.1 los grupos de población 
en los que se integran los miembros de la carrera judi-
cial y fiscal, a efectos de retribución.

El criterio de determinación en los grupos de pobla-
ción se basa en las cifras de población resultantes del 
padrón anual.

Asimismo, la Ley 15/2003, de 26 de mayo, regula-
dora del régimen retributivo de las carreras judicial y 
fiscal prevé de manera expresa en su disposición final 
primera que la cuantificación que las retribuciones con-
tenida en los Anexos «podrá ser actualizada y modifi-
cada por el Gobierno mediante Real Decreto, previo 
informe del Consejo General del Poder Judicial».

Así, por ejemplo, se modificó por Real Decreto la 
inclusión de las localidades de San Cristóbal de la 
Laguna (Tenerife) y León que, con efectos desde el 1 
de enero de 2006, pasaron del Grupo IV al Grupo III.

En cambio, no se ha incluido todavía en el Grupo III 
a la ciudad de Tarragona que tiene (a 1 de enero de 
2008, según datos oficiales del INE) 137.536 habitan-
tes. Ciudades como Cádiz (con 127.200 habitantes), 
Cáceres (con 92.187 habitantes) o Pontevedra (con 

80.749 habitantes) sí que figuran en el Grupo III. Todo 
ello, provoca, sin ninguna duda, una clara situación de 
agravio y desigualdad hacia Tarragona que perjudica la 
propia dignidad del trabajo y la propia estabilidad en 
los distintos. Debe resaltarse que en los últimos meses 
han concursado dos Magistrados a ciudades de superior 
categoría aunque no eran sus ciudades de origen.

Evidentemente que Tarragona con todo el volumen 
de carga judicial que tiene, siga estando en el Grupo IV, 
provoca un efecto disuasorio evidente para quienes rea-
lizan allí su función jurisdiccional.

Debe tenerse en cuenta el propio modelo económico 
de la zona del Camp de Tarragona, basado en servicios, 
turismo e industria con más de 780.000 habitantes en la 
provincia y que, por ser zona territorial con mucho 
turismo y población extranjera, no siempre censada, se 
atiende en determinadas épocas del año las necesidades 
directas de más de 2 millones de personas.

Por ejemplo de todo ello, debe resaltarse el aumento 
del 225% de los concursos de acreedores y de las pro-
pias necesidades de servicios jurídicos especializados. 
También es relevante el creciente número de entrada de 
escritos en los juzgados que aumentó en más de un 25% 
desde el año 2002 hasta el año 2007.

Todas estas circunstancias aconsejan, con urgencia, 
aprobar por Real Decreto la inclusión de Tarragona en el 
Grupo III. Tarragona con su volumen de población y con 
27 órganos judiciales no puede estar en un Grupo por 
debajo de otras localidades como San Cristóbal de la 
Laguna (diez órganos jurisdiccionales), León (22 órga-
nos judiciales) o Castelló (25 órganos judiciales) y todas 
ellas con un menor volumen de asuntos que Tarragona.

Por todo ello, se pregunta al Gobierno:

¿Ha valorado el Gobierno la necesidad urgente de 
impulsar una actualización y modificación de las retri-
buciones contenidas en los Anexos de la Ley 15/2003, 
de 26 de mayo, reguladora del régimen retributivo de 
las carreras judicial y fiscal, con la finalidad de incluir a 
Tarragona dentro del Grupo III, tal y como se hizo en 
los supuestos de San Cristóbal de La Laguna (Tenerife) 
y León?

¿Cuándo piensa el Gobierno aprobar el correspon-
diente Real Decreto para hacer posible la inclusión de 
Tarragona dentro del Grupo III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Di pu tado.

184/050697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

La Ley 15/2003, de 26 de mayo, reguladora del régi-
men retributivo de las carreras judicial y fiscal, deter-
mina en sus Anexos II.1 y V.1 los grupos de población 
en los que se integran los miembros de la carrera judi-
cial y fiscal, a efectos de retribución.

El criterio de determinación en los grupos de pobla-
ción se basa en las cifras de población resultantes del 
padrón anual.

Asimismo, la Ley 15/2003, de 26 de mayo, regula-
dora del régimen retributivo de las carreras judicial y 
fiscal prevé de manera expresa en su disposición final 
primera que la cuantificación que las retribuciones con-
tenida en los Anexos «podrá ser actualizada y modifi-
cada por el Gobierno mediante Real Decreto, previo 
informe del Consejo General del Poder Judicial».

Así, por ejemplo, se modificó por Real Decreto la 
inclusión de las localidades de San Cristóbal de la 
Laguna (Tenerife) y León que, con efectos desde el 1 
de enero de 2006, pasaron del Grupo IV al Grupo III.

En cambio, no se ha incluido todavía en el Grupo III 
a la ciudad de Tarragona que tiene (a 1 de enero de 
2008, según datos oficiales del INE) 137.536 habitan-
tes. Ciudades como Cádiz (con 127.200 habitantes), 
Cáceres (con 92.187 habitantes) o Pontevedra (con 
80.749 habitantes) sí que figuran en el Grupo III. Todo 
ello, provoca, sin ninguna duda, una clara situación de 
agravio y desigualdad hacia Tarragona que perjudica la 
propia dignidad del trabajo y la propia estabilidad en 
los distintos. Debe resaltarse que en los últimos meses 
han concursado dos Magistrados a ciudades de superior 
categoría aunque no eran sus ciudades de origen.

Evidentemente que Tarragona con todo el volumen 
de carga judicial que tiene, siga estando en el Grupo IV, 
provoca un efecto disuasorio evidente para quienes rea-
lizan allí su función jurisdiccional.

Debe tenerse en cuenta el propio modelo económico 
de la zona del Camp de Tarragona, basado en servicios, 
turismo e industria con más de 780.000 habitantes en la 
provincia y que, por ser zona territorial con mucho 
turismo y población extranjera, no siempre censada, se 
atiende en determinadas épocas del año las necesidades 
directas de más de 2 millones de personas.

Por ejemplo de todo ello, debe resaltarse el aumento 
del 225% de los concursos de acreedores y de las pro-
pias necesidades de servicios jurídico especializados. 
También es relevante el creciente número de entrada de 
escritos en los juzgados que aumentó en más de un 25% 
desde el año 2002 hasta el año 2007.

Todas estas circunstancias aconsejan, con urgencia, 
aprobar por Real Decreto la inclusión de Tarragona en el 
Grupo III. Tarragona con su volumen de población y con 
27 órganos judiciales no puede estar en un Grupo por 
debajo de otras localidades como San Cristóbal de la 
Laguna (diez órganos jurisdiccionales), León (22 órga-

nos judiciales) o Castelló (25 órganos judiciales) y todas 
ellas con un menor volumen de asuntos que Tarragona.

Por todo ello, se pregunta al Gobierno:

¿Qué calendario tiene el Gobierno para afrontar la 
necesaria revisión, en función de la población, de los 
Anexos de la Ley 15/2003, de 26 de mayo, reguladora 
del régimen retributivo de las carreras judicial y fiscal, 
con la finalidad de incluir a Tarragona dentro del 
Grupo III?

¿Considera el Gobierno que Tarragona debe seguir 
estando incluida en el Grupo IV a efectos retributivos 
de la Ley 15/2003, de 26 de mayo, reguladora del régi-
men retributivo de las carreras judicial y fiscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Di pu tado.

184/050698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

La Ley 15/2003, de 26 de mayo, reguladora del régi-
men retributivo de las carreras judicial y fiscal, deter-
mina en sus Anexos II.1 y V.1 los grupos de población 
en los que se integran los miembros de la carrera judi-
cial y fiscal, a efectos de retribución.

El criterio de determinación en los grupos de pobla-
ción se basa en las cifras de población resultantes del 
padrón anual.

¿Qué motivos informan que la ciudad de Tarragona 
se encuentre incardinada en el grupo 4 de dichos anexos 
cuando la ciudad de Cádiz, con menos habitantes, se 
encuadra en el grupo 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Di pu tado.

184/050699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

La Ley 15/2003, de 26 de mayo, reguladora del régi-
men retributivo de las carreras judicial y fiscal, deter-
mina en sus Anexos II.1 y V.1 los grupos de población 
en los que se integran los miembros de la carrera judi-
cial y fiscal, a efectos de retribución.

El criterio de determinación en los grupos de pobla-
ción se basa en las cifras de población resultantes del 
padrón anual.

¿Qué motivos informan que la ciudad de Tarragona 
se encuentre incardinada en el grupo 4 de dichos anexos 
cuando la ciudad de Cáceres, con menos habitantes, se 
encuadra en el grupo 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Di pu tado.

184/050700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

La Ley 15/2003, de 26 de mayo, reguladora del régi-
men retributivo de las carreras judicial y fiscal, deter-
mina en sus Anexos II.1 y V.1 los grupos de población 
en los que se integran los miembros de la carrera judi-
cial y fiscal, a efectos de retribución.

El criterio de determinación en los grupos de pobla-
ción se basa en las cifras de población resultantes del 
padrón anual.

¿Qué motivos informan que la ciudad de Tarragona 
se encuentre incardinada en el grupo 4 de dichos anexos 
cuando la ciudad de Pontevedra, con menos habitantes, 
se encuadra en el grupo 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Di pu tado.

184/050701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

La Ley 15/2003, de 26 de mayo, reguladora del régi-
men retributivo de las carreras judicial y fiscal, deter-
mina en sus Anexos II.1 y V.1 los grupos de población 
en los que se integran los miembros de la carrera judi-
cial y fiscal, a efectos de retribución.

El criterio de determinación en los grupos de pobla-
ción se basa en las cifras de población resultantes del 
padrón anual.

¿Qué motivos informan que la ciudad de Tarragona 
se encuentre incardinada en el grupo 4 de dichos 
anexos cuando la ciudad de León, con un número 
inferior de habitantes, con menos órganos judiciales y 
secciones de la Audiencia Provincial, se encuadra en 
el grupo 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Di pu tado.

184/050702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En el contexto de la visita a Barcelona del Ministro 
de Asuntos Exteriores, don Miguel Ángel Moratinos, 
del pasado día 19 de enero de 2009, el consistorio bar-
celonés lanzó la iniciativa de reconvertir las instalacio-
nes del Hospital de la Santa Creu i Sant Pau, joya cata-
logada del modernismo catalán, en la sede de 
instituciones y empresas relacionadas con el proceso 
euromediterráneo. Para llevar a cabo este objetivo, se 
precisa una inversión de aproximadamente 200 millo-
nes de euros —según cálculos del mismo equipo de 
gobierno municipal—. Por el momento, y en el marco 
del «Fondo Extraordinario Estatal de Inversión Local», 
el Gobierno español tan sólo ha destinado 5,7 millones 
de euros. Sin embargo, preguntado sobre este asunto 
por los medios, el ministro Moratinos declaró que: «el 
Gobierno garantiza el apoyo a la adaptación del Sant 
Pau a su nuevo cometido». Tras lo expuesto:
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¿En qué consistirá el apoyo que, en palabras del 
señor Ministro, «garantiza» el Gobierno español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Di pu tado.

184/050703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En el contexto de la visita a Barcelona del Ministro 
de Asuntos Exteriores, don Miguel Ángel Moratinos, 
del pasado día 19 de enero de 2009, el consistorio bar-
celonés lanzó la iniciativa de reconvertir las instalacio-
nes del Hospital de la Santa Creu i Sant Pau, joya cata-
logada del modernismo catalán, en la sede de 
instituciones y empresas relacionadas con el proceso 
euromediterráneo. Para llevar a cabo este objetivo, se 
precisa una inversión de aproximadamente 200 millo-
nes de euros —según cálculos del mismo equipo de 
gobierno municipal—. Por el momento, y en el marco 
del «Fondo Extraordinario Estatal de Inversión Local», 
el Gobierno español tan sólo ha destinado 5,7 millones 
de euros. Sin embargo, preguntado sobre este asunto 
por los medios, el ministro Moratinos declaró que: «el 
Gobierno garantiza el apoyo a la adaptación del Sant 
Pau a su nuevo cometido». Tras lo expuesto:

¿Qué opinión le merece al Gobierno el compromiso 
adoptado y garantizado por el señor Ministro? ¿Qué 
previsiones tiene el Gobierno al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Di pu tado.

184/050704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En el contexto de la visita a Barcelona del Ministro 
de Asuntos Exteriores, don Miguel Ángel Moratinos, 
del pasado día 19 de enero de 2009, el consistorio bar-
celonés lanzó la iniciativa de reconvertir las instalacio-
nes del Hospital de la Santa Creu i Sant Pau, joya cata-
logada del modernismo catalán, en la sede de 
instituciones y empresas relacionadas con el proceso 
euromediterráneo. Para llevar a cabo este objetivo, se 
precisa una inversión de aproximadamente 200 millo-
nes de euros —según cálculos del mismo equipo de 
gobierno municipal—. Por el momento, y en el marco 
del «Fondo Extraordinario Estatal de Inversión Local», 
el Gobierno español tan sólo ha destinado 5,7 millones 
de euros. Sin embargo, preguntado sobre este asunto 
por los medios, el ministro Moratinos declaró que: «el 
Gobierno garantiza el apoyo a la adaptación del Sant 
Pau a su nuevo cometido». Tras lo expuesto:

¿Qué porcentaje del costo total (alrdedor de 200 
millones de euros) tiene previsto destinar el Gobierno 
español a la reconversión de las instalaciones del Hos-
pital de la Santa Creu i de Sant Pau?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Di pu tado.

184/050705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
ar tícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Antecedentes

La Comisión Europea en su «Plan de Recuperación 
Económica Europea de 26 de noviembre» aprobó la 
modificación temporal del marco de regulación de las 
ayudas de estado, que los Estados miembros pueden 
aplicar, con el fin de afrontar los efectos de reducción 
de crédito en la economía real. Dicha regulación tiene 
un carácter excepcional y temporal —hasta 2010— 
dirigidas a facilitar el acceso a la financiación de las 
empresas, especialmente PYME.

Así, entre las medidas acordadas se contempla la 
posibilidad de incrementar las ayudas de capital riesgo 
a PYMEs hasta los 2,5 millones de euros al año por 
empresa (en vez de los 0,5 millones de euros PYME/
año), reduciendo a su vez, del 50% al 30%, el porcenta-
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je de financiación que debe tener su origen en inverso-
res privados.

¿Piensa el Gobierno aprovechar este marco tempo-
ral de ayudas de Estado para incrementar las ayudas a 
la innovación y al emprendedor a través del capital 
 riesgo?

 ¿Cuáles son las medidas que ha adoptado o piensa 
adoptar el Gobierno con este objetivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Inmaculada Riera i Reñe, Di pu tada.

184/050706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
ar tícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Antecedentes

La Comisión Europea en su «Plan de Recuperación 
Económica Europea de 26 de noviembre» aprobó una 
serie de medidas de tipo excepcional y temporal —hasta 
2010— dirigidas a facilitar el acceso a la financiación 
de las empresas, especialmente PYME. Así, entre las 
medidas que se acordaron se incluyó la posibilidad de 
incrementar los fondos de capital riesgo para PYME de 
los 500.000 euros a los 2,5 millones de euros por 
PYME/año en casos en los que al menos el 30% del 
coste de inversión tuviera su origen en inversores pri-
vados.

¿Cuál es el nivel de aprovechamiento actual de esta 
medida por parte de las PYME españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Inmaculada Riera i Reñe, Di pu tada.

184/050707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
ar tícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Antecedentes

La Comisión Europea en su «Plan de Recuperación 
Económica Europea de 26 de noviembre» aprobó una 
serie de medidas de tipo excepcional y temporal —hasta 
2010— dirigidas a facilitar el acceso a la financiación 
de las empresas, especialmente PYME. Así, entre las 
medidas que se acordaron se incluyó la posibilidad de 
incrementar los fondos de capital riesgo para PYME de 
los 500.000 euros a los 2,5 millones de euros por PYME/
año en casos en los que al menos el 30% del coste de 
inversión tuviera su origen en inversores pri vados.

¿Qué acciones ha llevado a cabo este Gobierno para 
favorecer su utilización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Inmaculada Riera i Reñe, Di pu tada.

184/050708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Union del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por Escrito.

El pasado 27 de enero se reunieron en el Palacio de 
Carlos V sito en El Bocal (Navarra), responsables del 
Partido Socialista de Aragón y Navarra. Tratándose de 
un bien del Estado, adscrito a la Confederación Hidro-
gráfica del Ebro y por tanto sujeto a una regulación 
especial, que ha sido empleado para un uso particular 
del Partido Socialista, querría conocer:

— ¿Quién autorizó, con nombres y apellidos, la 
reunión de los responsables del Partido Socialista en 
Navarra y en Aragón en dicho Palacio?

— ¿Quien expidió dicha autorización?, ¿era acaso 
competente para ello?, ¿en virtud de qué norma tiene 
atribuida la competencia de otorgar autorizaciones para 
el uso de esta instalación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Di pu tado.

184/050709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Union del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
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presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por Escrito.

El pasado 27 de enero se reunieron en el Palacio de 
Carlos V sito en El Bocal (Navarra), responsables del 
Partido Socialista de Aragón y Navarra. Tratándose de 
un bien del Estado, adscrito a la Confederación Hidro-
gráfica del Ebro y por tanto sujeto a una regulación 
especial, que ha sido empleado para un uso particular 
del Partido Socialista, querría conocer:

— ¿Quién y cómo se produjo la solicitud de auto-
rización de uso de este local?

— Habiéndose autorizado para este fin, se pide 
saber ¿qué condiciones se piden a un particular para 
que se solicite y se le autorice el uso privado de ese 
local?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Di pu tado.

184/050710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Union del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por Escrito.

El pasado 27 de enero se reunieron en el Palacio de 
Carlos V sito en El Bocal (Navarra), responsables del 
Partido Socialista de Aragón y Navarra. Tratándose de 
un bien del Estado, adscrito a la Confederación Hidro-
gráfica del Ebro y por tanto sujeto a una regulación 
especial, que ha sido empleado para un uso particular 
del Partido Socialista, querría conocer:

Si cualquier otro partido político solicita el uso pri-
vativo del Palacio sito en El Bocal en las mismas condi-
cioes, ¿se le concederá también la autorización tenien-
do en cuenta todos «los españoles son iguales ante la 
ley» (art. 14 CE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Di pu tado.

184/050711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes se han acogido al plan de 
retorno voluntario del Ministerio de Trabajo en el muni-
cipio de Torrejón de Ardoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Di pu tada.

184/050712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes se han acogido al plan de 
retorno voluntario del Ministerio de Trabajo en el muni-
cipio de Fuenlabrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Di pu tada.

184/050713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canillas de Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Carpio de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Casasola de Arión de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Íscar de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Herrín de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fompedraza de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esguevillas de Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces del Monte de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cogeces de Íscar de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cistérniga de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ciguñuela de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cervillego de la Cruz de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castroverde de Cerrato de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castroponce de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castronuño de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castronuevo de Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castrodeza de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castrillo-Tejeriego de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aguilar de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alaejos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcazarén de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldea de San Miguel de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldeamayor de San Martín de la provincia de Valla-
dolid? Valla dolid

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Amusquillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Arroyo de la Encomienda de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ataquines de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bahabón de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Barcial de la Loma de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valderaduey de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bercero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Berrueces de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bobadilla del Campo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bocigas de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Boecillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bolaños de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Brahojos de Medina de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bustillo de Chaves de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabezón de Pisuerga de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabreros del Monte de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campaspero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Canalejas de Peñafiel de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Camporredondo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castrejón de Trabancos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castrillo de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castromonte de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ceinos de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cigales de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corcos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corrales de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cubillas de Santa Marta de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cuenca de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Curiel de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Campillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Encinas de Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fombellida de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fresno el Viejo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuensaldaña de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente el Sol de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente Olmedo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gallegos de Hornija de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Geria de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Hornillos de Eresma de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Mudarra de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Parrilla de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Pedraja de Portillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Seca de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Unión de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Zarza de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Laguna de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Langayo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lomoviejo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Marzales de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matapozuelos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Matilla de los Caños de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mayorga de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina de Rioseco de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Median del Campo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Megeces de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Melgar de Abajo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Melgar de Arriba de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mojados de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montealegre de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montemayor de Pililla de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moral de la Reina de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Morales de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mota del Marqués de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mucientes de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Muriel de Zapardiel de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nava del Rey de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nueva Villa de las Torres de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olivares de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmedo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olmos de Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Palazuelo de Vedija de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de  
Foncastín de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de 
La Santa Espina de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de 
San Bernardo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de 
Santiago del Arroyo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de 
Villamarcial de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pedanía de 
Villaneja del Cerro de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrajas de San Esteban de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pedrosa del Rey de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñafiel de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñaflor de Hornija de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pesquera de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Piña de Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Piñal de Abajo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Piñel de Arriba de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pollos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Portillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozal de Gallinas de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pozaldez de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Arriba de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Onésimo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Trigueros de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rábano de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Renedo de Esgueva de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Roales de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Robladillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rubí de Bracamonte de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rueda de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Saelices de Mayorga de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Salvador de Zapardiel de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Cebrián de Mazote de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Llorente de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Martín de Valvení de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Miguel del Arroyo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Miguel del Pino de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Pablo de la Moraleja de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Pedro de Latarce de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Román de Hornija de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Vicente del Palacio de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Eufemia del Arroyo de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santervás de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santibáñez de Valcorba de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santovenia de Pisuerga de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sardón de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Serrada de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Siete Iglesias de Trabancos de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Simancas de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tamariz de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tiedra de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tordehumos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tordesillas de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Abadesa de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Orden de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrelobatón de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrescárcela de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Traspinedo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Trigueros del Valle de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tudela de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Urones de Castroponce de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Urueña de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valbuena de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdearcos de la Vega de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdenebro de los Valles de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdestillas de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdunquillo de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valladolid de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valoria la Buena de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valverde de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vega de Ruiponce de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vega de Valdetronco de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velascálvaro de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velilla de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velliza de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ventosa de la Cuesta de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Viana de Cega de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villabáñez  de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villabrágima de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villacid de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaco de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafranca de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafrechós Villafuerte de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villagarcía de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalán de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalar de los Comuneros de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de la Loma de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de los Alcores de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalbarba de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalón de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamuriel de Campos de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villán de Tordesillas de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanubla de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de Duero de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de la Condesa de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los Caballeros de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los Infantes de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de San Mancio de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villardefrades de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarmentero de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villasexmir de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavaquerín de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavellid de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaverde de Medina de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villavicencio de los Caballeros de la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Viloria de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Wamba de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zaratán de la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Di pu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Corcos de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Corrales de Duero de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Cubillas de Santa Marta de la provincia de Vallado-
lid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Cuenca de Campos de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Curiel de Duero de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de El Campillo de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Encinas de Esgueva de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Esguevillas de Esgueva de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Fombellida de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Fompedraza de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Fresno el Viejo de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Fuensaldaña de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Fuente el Sol de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Fuente-Olmedo de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Gallegos de Hornija de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Geria de la provincia de Valladolid en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Herrín de Campos de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Hornillos de Eresma de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Íscar de la provincia de Valladolid en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de La Mudarra de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de La Parrilla de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de La Pedraja de Portillo de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de La Seca de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de La Unión de Campos de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de La Zarza de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Laguna de Duero de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Langayo de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Lomoviejo de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Marzales de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Matapozuelos de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Matilla de los Caños de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Mayorga de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Medina de Rioseco de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Medina del Campo de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Megeces de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Melgar de Abajo de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Melgar de Arriba de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Mojados de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Montealegre de Campos de la provincia de Vallado-
lid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Montemayor de Pililla de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Moral de la Reina de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Morales de Campos de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Mota del Marqués de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Mucientes de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Muriel de Zapardiel de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Nava del Rey de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Nueva Villa de las Torres de la provincia de Vallado-
lid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Olivares de Duero de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Olmedo de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Olmos de Esgueva de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Palazuelo de Vedija de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en la Pedanía 
de Foncastín de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en la Pedanía 
de La Santa Espina de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en la Pedanía 
de San Bernardo de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en la Pedanía 
de Santiago del Arroyo de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en la Pedanía 
de Villamarciel de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en la Pedanía 
de Villaneja del Cerro de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Pedrajas de San Esteban de la provincia de Vallado-
lid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Pedrosa del Rey de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Peñafiel de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

06-SERIE D-152.indd   Sec2:1047 23/02/2009   5:18:28



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

1048

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Peñaflor de Hornija de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Pesquera de Duero de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Piña de Esgueva de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Piñel de Abajo de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Piñel de Arriba de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Pollos de la provincia de Valladolid en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Portillo de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Pozal de Gallinas de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Pozaldez de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Quintanilla de Arriba de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Quintanilla de Onésimo de la provincia de Vallado-
lid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Quintanilla de Trigueros de la provincia de Vallado-
lid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

06-SERIE D-152.indd   Sec2:1049 23/02/2009   5:18:28



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

1050

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Rábano de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Renedo de Esgueva de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Roales de Campos de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Robladillo de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Rubí de Bracamonte de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Rueda de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Saelices de Mayorga de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Salvador de Zapardiel de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de San Cebrián de Mazote de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de San Llorente de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de San Martín de Valvení de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de San Miguel del Arroyo de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

06-SERIE D-152.indd   Sec2:1051 23/02/2009   5:18:29



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

1052

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de San Miguel del Pino de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de San Pablo de la Moraleja de la provincia de Vallado-
lid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de San Pedro de Latarce de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de San Román de Hornija de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de San Vicente del Palacio de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Santa Eufemia del Arroyo de la provincia de Valla-
dolid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Santervás de Campos de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Santibáñez de Valcorba de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Santovenia de Pisuerga de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Sardón de Duero de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Serrada de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Siete Iglesias de Trabancos de la provincia de Valla-
dolid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Simancas de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Tamariz de Campos de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Tiedra de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Tordehumos de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Tordesillas de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Torrecilla de la Abadesa de la provincia de Vallado-
lid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Torrecilla de la Orden de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Torrelobatón de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Torrescárcela de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Traspinedo de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Trigueros del Valle de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Tudela de Duero de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Urones de Castroponce de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Urueña de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Valbuena de Duero de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Valdearcos de la Vega de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Valdenebro de los Valles de la provincia de Vallado-
lid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Valdestillas de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Valdunquillo de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Valladolid de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Valoria la Buena de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Valverde de Campos de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Vega de Ruiponce de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Vega de Valdetronco de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Velascálvaro de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Velilla de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Velliza de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Ventosa de la Cuesta de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Viana de Cega de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villabáñez de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villabrágima de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villacid de Campos de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villaco de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villafranca de Duero de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villafrechós Villafuerte de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villagarcía de Campos de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villalán de Campos de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villalar de los Comuneros de la provincia de Valla-
dolid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villalba de la Loma de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villalba de los Alcores de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villalbarba de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villalón de Campos de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villamuriel de Campos de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villán de Tordesillas de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villanubla de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villanueva de Duero de la provincia de Valladolid en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villanueva de la Condesa de la provincia de Vallado-
lid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villanueva de los Caballeros de la provincia de 
Valladolid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

06-SERIE D-152.indd   Sec2:1061 23/02/2009   5:18:30



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

1062

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villanueva de los Infantes de la provincia de Valla-
dolid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villanueva de San Mancio de la provincia de Valla-
dolid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villardefrades de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villarmentero de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villasexmir de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villavaquerín de la provincia de Valladolid en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villavellid de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villaverde de Medina de la provincia de Valladolid 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Villavicencio de los Caballeros de la provincia de 
Valladolid en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Viloria de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Wamba de la provincia de Valladolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en el municipio 
de Zaratán de la provincia de Valla dolid en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/050715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aguilar de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alaejos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcazarén de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldea de San Miguel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aldeamayor de San Martín de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Amusquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Arroyo de la Encomienda de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ata-
quines de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bahabón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bar-
cial de la Loma de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Becilla de Valderaduey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ber-
cero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Berrueces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bobadilla del Campo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bocigas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Boecillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bolaños de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Brahojos de Medina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bus-
tillo de Chaves de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabezón de Pisuerga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabreros del Monte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tie-
dra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tor-
dehumos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tor-
desillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Abadesa de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrecilla de la Orden de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrelobatón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torrescárcela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tras-
pinedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tri-
gueros del Valle de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tudela de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Uro-
nes de Castroponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Urueña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
buena de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
dearcos de la Vega de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
denebro de los Valles de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
destillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
dunquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valla dolid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valoria la Buena de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
verde de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vega 
de Ruiponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

06-SERIE D-152.indd   Sec2:1070 23/02/2009   5:18:31



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

1071

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vega 
de Valdetronco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velascálvaro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Veli-
lla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Velliza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ven-
tosa de la Cuesta de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Viana de Cega de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villabáñez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villabrágima de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villacid de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villaco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafranca de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafrechós de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villagarcía de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalán de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalar de los Comuneros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de la Loma de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de los Alcores de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalbarba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalón de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villamuriel de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villán de Tordesillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanubla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de la Condesa de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los Caballeros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de los Infantes de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de San Mancio de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villardefrades de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/050716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuente-Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Gallegos de Honija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Geria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Herrín de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Hornillos de Eresma de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Íscar de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Mudarra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Parrilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Pedraja de Portillo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Seca de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Unión de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Zarza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Laguna de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Langayo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Lomoviejo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Marzales de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Matapozuelos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Matilla de los Caños de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Medina de Rioseco de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Medina del Campo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Megeces de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Melgar de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 

y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Melgar de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mojados de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Montealegre de Campo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
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y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Montemayor de Pililla de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Moral de la Reina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Morales de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mota del Marqués de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mucientes de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Muriel de Zapardiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Nava del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Nueva Villa de las Torres de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Olivares de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Olmedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Olmos de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Polazuelo de Vedija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

06-SERIE D-152.indd   Sec2:1081 23/02/2009   5:18:33



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

1082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Foncastín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de La Santa Espina de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de San Bernardo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Santiago del Arroyo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Villamarciel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la Pedanía 
de Villaneja del Cerro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pedrajas de San Esteban de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pedrosa del Rey de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Peñafiel de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Peñaflor de Hornija de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pesquero de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Piña de Esgueva de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Piñel de Abajo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Piñel de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pollos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Portillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pozal de Gallinas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pozaldez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintanilla de Arriba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Quintanilla de Onésimo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Quintanilla de Trigueros de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Rábano de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Renedo de Esgueva de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Roales de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Robladillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Rubí de Bracamonte de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Rueda de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Saelices de Mayorga de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Salvador de Zapardiel de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Cebrián de Mazote de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Llorente de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Martín de Valvení de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Miguel del Arroyo de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Miguel del Pino de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Pablo de la Moraleja de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Pedro de Latarce de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Román de Hornija de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Vicente del Palacio de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santa Eufemia del Arroyo de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santervás de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santibáñez de Valcorba de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santovenia de Pisuerga de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Sardón de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Serrada de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Siete Iglsias de Trabancos de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Simancas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tmariz de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tiedra de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tordehumos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tordesillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrecilla de la Abadesa de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrecilla de la Orden de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrelobatón de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torrescárcela de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Traspinedo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Trigueros del Valle de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Tudela de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Urones de Castroponce de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Urueña de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valbuena de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdearcos de la Vega de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdenebro de los Valles de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdestillas de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valdunquillo de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valladolid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valoria la Buena de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valverde de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Vega de Ruiponce de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Vega de Valdetronco de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Velascálvaro de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Velilla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Velliza de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ventosa de la Cuesta de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Viana de Cega de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villabáñez de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villabrágima de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villacid de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villaco de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villafranca de Duero de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafrechós Villafuerte de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villagarcía de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalán de Campos de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalar de los Comuneros de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalba de la Loma de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalba de los Alcores de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalbarba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villalón de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villamuriel de Campos de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villán de Tordesillas de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanubla de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de Duero de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de la Condesa de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de los Caballeros de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de los Infantes de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villanueva de San Mancio de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villardefrades de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

06-SERIE D-152.indd   Sec2:1097 23/02/2009   5:18:35



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

1098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villarmentero de Esgueva de la provincia de 
Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villasexmir de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villavaquerín de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villavellid de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villaverde de Medina de la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Villavicencio de los Caballeros de la provincia 
de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Viloria de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Wamba de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valla dolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de fomular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Zaratán de la provincia de Valla dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/050717

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son las mejoras que piensa introducir el 
Ministerio de Fomento en la A-7 a su paso por el muni-
cipio de Mijas (Málaga)?

¿Cuántas reuniones se han realizado entre el Ayun-
tamiento de Mijas y los responsables del Ministerio 
para buscar soluciones al problema?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero de 
2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno 
Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvirón 
García y Ángel González Muñoz, Dipu tados.

 

184/050718

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste para AENA de la redacción 
del proyecto Acceso Sur al aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/050719

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
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Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la distribución por proyectos y coste de 
cada uno de los más de 3 millones de euros invertidos 
en Capitanías Marítimas en la provincia de Málaga, 
durante el período 1 de marzo de 2004 al 7 de septiem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/050720

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Movimientos de pasajeros en el Puerto de Málaga 
durante el 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/050721

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-

te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Movimientos de mercancías en el Puerto de Málaga 
durante el 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/050722

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste final de las expropiaciones 
realizadas para la ampliación del aeropuerto de Má-
laga?

¿Se ha completado el correspondiente al expediente 
para la ampliación del Campo de Vuelos?

¿Se han contratado personal o empresas ajenas al 
Ministerio de Fomento para la realización de dichas 
expropiaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de enero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/050723

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el tiempo previsto de la conexión Murcia-
Madrid en 2012?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu tado.

 

184/050724

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a apoyar el Gobierno de España la construcción 
de la línea ferroviaria de mercancías denominada FER-
MED?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu tado.

 

184/050725

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se van a licitar las obras de construcción 
de la plataforma de línea de alta Velocidad del corredor 
Madrid-Levante, a su paso por la Región de Murcia en 
la conexión con la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu tado.

 

184/050726

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
definir el trazaso de la línea de Alta Velocidad entre 
Murcia y Cartagena?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu tado.

 

184/050727

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Ministerio de Fomento la intención de 
desviar los tráficos de mercancías por ferrocarril en 
Murcia para que éstos no pasen por la ciudad?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu tado.

 

184/050728

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
proceder a la remodelación de la RAF de Murcia? 
¿Cuándo va a estar operativa la sociedad mixta corres-
pondiente?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu tado.

 

184/050729

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
proceder a la remodelación de la RAF de Cartagena? 
¿Cuándo va a estar operativa la sociedad mixta corres-
pondiente?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu tado.

 

184/050730

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha va a terminar los proyectos definiti-
vos de las remodelaciones de los accesos ferroviarios a 
las ciudades de Murcia, Cartagena y Lorca?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu tado.

 

184/050731

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a construir el Ministerio de Fomento una línea 
exclusiva para pasajeros en la línea de Alta velocidad 
de Murcia en sus conexiones con Madrid, Alicante y 
Almería?, ¿para cuándo está previsto?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 14 de enero 
de 2009.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu tado.

 

184/050732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

Ante las carencias medioambientales y el deterioro 
que sufren los montes y bosques de la provincia de 
Segovia parecía un momento oportuno, el actual, para 
realizar una inversión en ella por parte del Ministerio 
de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, con cargo 
al Fondo Especial creado para ese fin por el Gobierno 
de la Nación, similar al menos a la inversión que reali-
zará, para 209, la Consejería de Medio Ambiente de la 
Junta de Castilla y León.

Sin embargo, no sólo no es así sino que dedicará la 
cifra de 6,8 millones de euros a diversas actuaciones 
medioambientales todas ellas en Segovia capital y la 
Granja de San Ildefonso.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta de la 
que se desea obtener respuesta por escrito

¿Cuáles han sido los criterios de selección por los 
que la totalidad de los siete proyectos y de la inversión 
aprobada, del Fondo Especial de 3.000 millones, que el 
Gobierno ha previsto para actuaciones medioambienta-
les, innovación empresarial y sectores específicos, va a 
parar a Segovia capital o a San Ildefonso dejando al 
resto de la provincia sin ninguna actuación medioam-
biental?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 19 de enero 
de 2009.—Jesús Merino Delgado, Dipu tado.

 

184/050733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Una vez finalizado el ejercicio económico de 2008.

¿Ha remitido la Junta de Andalucía al Servicio 
Público de Empleo Estatal la distribución del gasto en 
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orientadores para la búsqueda de empleo?, así como el 
resto de medidas que asciende a la cantidad de 
11.008.919 euros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Di pu tada.

184/050734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Zalamea de 
la Serena (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Zahinos 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Zafra 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Villarta de 
los Montes (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Villar del 
Rey (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Villar de 
rena (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Villanueva 
del Fresno (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Villanueva 
de la Serena (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Villalba de 
los Barros (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

06-SERIE D-152.indd   Sec2:1104 23/02/2009   5:18:37



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

1105

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Villagonza-
lo (Badajoz) con indicación expresa de sus característi-
cas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Villagarcía 
de la Torre (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Villafranca 
de los Barros (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Valverde de 
Mérida (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Valverde de 
Llerena (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Valverde de 
Leganés (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Valverde de 
Burguillos (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Valle de 
Santa Ana (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Valle de 
Matamoros (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Valle de la 
Serena (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Valencia 
del Ventoso (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Valencia 
del Mombuey (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Valencia de 
las Torres (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Valdetorres 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Valdelacal-
zada (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Valdecaba-
lerros (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Usagre 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Trujillanos 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Torremejía 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Torremayor 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Torre de 
Miguel Sesmero (Badajoz) con indicación expresa de 
sus características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Tamurejo 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Taliga 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Talavera La 
Real (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Talarrubias 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Solana de 
los Barros (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Siruela 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Segura de 
León (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Santamaría 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Santa Ama-
lia (Badajoz) con indicación expresa de sus característi-
cas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Sancti Spi-
ritus (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de San Vicente 
de Alcántara (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de San Pedro 
de Mérida (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Salvatierra 
de los Barros (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Salvaleón 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Risco 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Ribera del 
Fresno (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Retamal de 
Llerena (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Rena 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Reina 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Quintana 
de la Serena (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Pueblonue-
vo del Guadiana (Badajoz) con indicación expresa de 
sus características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Puebla del 
Prior (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Puebla del 
Maestre (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Puebla de 
Sancho Pérez (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Puebla de 
Obando (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Puebla de 
La Reina (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Puebla de 
la Calzada (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Puebla de 
Alcocer (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Peraleda 
del Zaucejo (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Peñalsordo 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Palomas 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Orellana La 
Vieja (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Orellana de 
la Sierra (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Olivenza 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Oliva de 
Mérida (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Oliva de la 
Frontera (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Nogales 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Navalvillar 
de Pela (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Montijo 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Monterru-
bio de la Serena (Badajoz) con indicación expresa de 
sus características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Montemo-
lin (Badajoz) con indicación expresa de sus caracterís-
ticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Monesterio 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Mirandilla 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Mérida 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Mengabril 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Medina de 
las Torres (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Medellín 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Hinojosa 
del Valle (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Hornachos 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

06-SERIE D-152.indd   Sec2:1118 23/02/2009   5:18:39



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

1119

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Jerez de los 
Caballeros (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de La Codose-
ra (Badajoz) con indicación expresa de sus característi-
cas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de La Corona-
da (Badajoz) con indicación expresa de sus característi-
cas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de La Haba 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de La Lapa 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de La Morera 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de La Nava de 
Santiago (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de La Parra 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de La Albuera 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de La Roca de 
la Sierra (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de La Zarza 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Llera 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Llerena 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Lobón 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Los Santos 
de Maimona (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Magacela 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Maguilla 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Malcocina-
do (Badajoz) con indicación expresa de sus característi-
cas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Malpartida 
de la Serena (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Manchita 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Higuera La 
Real (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Higuera de 
Vargas (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Higuera de 
Llerena (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Higuera de 
la Serena (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Herrera del 
Duque (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Helechosa 
de los Montes (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Guareña 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Granja de 
Torrehermosa (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Garlitos 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Garbayuela 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Fuentes de 
León (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Fuente del 
Maestre (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Fuente del 
Arco (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Fuente de 
Cantos (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Fuenlabra-
da de los Montes (Badajoz) con indicación expresa de 
sus características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Frgenal de 
la Sierra (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Feria 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Esparrago-
sa de Lares (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Esparrago-
sa de la Serena (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Esparraga-
lejo (Badajoz) con indicación expresa de sus caracterís-
ticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Entrín Bajo 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de El Carras-
calejo (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Don Benito 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Don Álvaro 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Cristina 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Corte de 
Peleas (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Cordobilla 
de Lacara (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Cheles 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Castuera 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Castiblanco 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Casas de 
Reina (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Casas de 
Don Pedro (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Carmonita 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Capilla 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Camillo de 
Llerena (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Campana-
rio (Badajoz) con indicación expresa de sus caracterís-
ticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Calzadilla 
de los Barros (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Calera de 
León (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Calamonte 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Cabeza La 
Vaca (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Cabeza del 
Buey (Badajoz) con indicación expresa de sus caracte-
rísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Burguillos 
del Cerro (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Bodonal de 
la Sierra (Badajoz) con indicación expresa de sus carac-
terísticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Bienvenida 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Berlanga 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Benqueren-
cia  de la Serena (Badajoz) con indicación expresa de 
sus características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Baterno 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Barcarrota 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Badajoz 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Azuaga 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Atalaya 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Arroyo de 
San Servan (Badajoz) con indicación expresa de sus 
características registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Almendra-
lejo (Badajoz) con indicación expresa de sus caracterís-
ticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Almendral 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Acedera 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Aceuchal 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Ahillones 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Alange 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Alburquer-
que (Badajoz) con indicación expresa de sus caracterís-
ticas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Alconchel 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Alconera 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Algarrobi-
lla (Badajoz) con indicación expresa de sus característi-
cas registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de bienes de carácter patrimonial propie-
dad del Estado ubicados en el municipio de Aljucen 
(Badajoz) con indicación expresa de sus características 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

184/050735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Lapa en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Morena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Nava de Santiago en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Parra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Albuera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Roca de la Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Zarza en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Llera 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lle-
rena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lobón en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Los 
Santos de Maimona en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Magacela en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Maguilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mal-
cocinado en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mal-
partida de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Manchita en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medellín en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

06-SERIE D-152.indd   Sec2:1138 23/02/2009   5:18:42



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

1139

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina de las Torres en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mengabril en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mirandilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Monesterio en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montemolin en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Monterrubio de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montijo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Navalvillar de Pela en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nogales en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Oliva de la Frontera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Oliva de Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Oli-
venza en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ore-
llana de la Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ore-
llana La Vieja en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

06-SERIE D-152.indd   Sec2:1141 23/02/2009   5:18:43



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

1142

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Palomas en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aceuchal en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Copia de los convenios celebrados con las diferen-
tes Comunidades Autónomas en cumplimiento de lo 
establecido en el artículo 9 de la ley de Dependencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ahi-
llones en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alange en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alburquerque en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alconchel en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alconera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Algarrobilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alju-
cen en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almendral en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almendralejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Arroyo de San Servan en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ata-
laya en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Azuaga en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Badajoz en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bar-
carrota en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Baterno en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ben-
querencia de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ber-
langa en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bienvenida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bodonal de la Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bur-
guillos del Cerro en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabeza del Buey en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabeza La Vaca en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calamonte en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calera de León en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cal-
zadilla de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campanario en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campillo de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Capilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Car-
monita en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Casas de Don Pedro en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Casas de Reina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tilblanco en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tuera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Che-
les en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
dobilla de Lacara en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corte de Peleas en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cris-
tina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Don 
Álvaro en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Don 
Benito en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Carrascalejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Entrín Bajo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esparragalejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esparragosa de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esparragosa de Lares en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Feria 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fre-
genal de la Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuenlabrada de los Montes en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente de Cantos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente del Arco en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente del Maestre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuentes de León en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gar-
bayuela en Badajoz en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gar-
litos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Granja de Torrehermosa en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gua-
reña en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Helechosa de los Montes en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Herrera del Duque en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Higuera de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Higera de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Higuera de Vargas en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Higuera La Real en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Hinojosa del Valle en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Hor-
nachos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Jerez 
de los Caballeros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Codosera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Coronada en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Haba en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ace-
dera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva del Fresno en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villar de rena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villar del Rey en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarta de los Montes en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zafra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zahinos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valle 
de Santa Ana en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
verde de Burguillos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
verde de leganés en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
verde de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
verde de Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafranca de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villagarcía de la torre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villagonzalo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tala-
rrubias en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tala-
vera La Real en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tali-
ga en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tamurejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torre 
de Miguel Sesmero en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torremayor en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torremejía en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tra-
sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tru-
jillanos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Usagre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
decabalerros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
delacalzada en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
detorres en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valencia de las Torres en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valencia del Mombuey en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valencia del Ventoso en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valle 
de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valle 
de Matamoros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Solana de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Siruela en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Segura de León en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tamaría en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Amalia en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sancti-Spiritus en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Vicente de Alcántara en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pedro de Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sal-
vatierra de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sal-
valeón en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Risco en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ribera del Fresno en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Retamal de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Rena 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Reina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintana de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pue-
blonuevo del Guadiana en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pue-
bla del Prior en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pue-
bla del Maestre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pue-
bla de Sancho Pérez en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pue-
bla de Obando en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pue-
bla de La Reina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pue-
bla de la Calzada en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pue-
bla de Alcocer en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peraleda del Zaucejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñasordo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

184/050736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Higuera de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Higuera de Vargas en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Higuera La Real en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Hinojosa del Valle en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

06-SERIE D-152.indd   Sec2:1168 23/02/2009   5:18:47



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

1169

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Hornachos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Jerez de los Caballeros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Codosera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Coronada en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Haba en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Lapa en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Morena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Nava de Santiago en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Parra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Albuera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Roca en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Zarza en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Llera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lobón en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Los Santos de Maimona en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Magacela en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Maguilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Malcocinado en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Malpartida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Manchita en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Medellín en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Medina de las Torres en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mengabril en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mirandilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campanario en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Calzadilla de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Calera de León en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Calamonte en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabeza La Vaca en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabeza del Buey en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Burguillos del Cerro en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bodonal de la Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bienvenida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

06-SERIE D-152.indd   Sec2:1175 23/02/2009   5:18:49



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

1176

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Berlanga en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Benquerencia de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Baterno en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Barcarrota en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Badajoz en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Azuaga en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Atalaya en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Arroyo de San Servan en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Almendralejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Almendral en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aljucen en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Algarrobilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alconera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alconchel en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alburquerque en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alange en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ahillones en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aceuchal en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Di pu tados.

184/050737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Agaete (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Agüimes (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Antigua (Fuerteventura), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Arrecife (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Artenara (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Arucas (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Betancuria (Fuerteventura), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Firgas (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Gáldar (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Haría (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Ingenio (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Mogán (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Moya (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de La Oliva (Fuerteventura), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Pájara (Fuerteventura), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteven-
tura), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa María de Guía (Gran 
Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Teguise (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tejeda (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Telde (Gran Canaria), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Teror (Gran Canaria), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tías (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tinajo (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tuineje (Fuerteventura), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Valleseco (Gran Canaria), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Valsequillo (Gran Canaria), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Yaiza (Lanzarote), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Adeje (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Agulo (La Gomera), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Alajeró (La Gomera), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Arafo (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Arico (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Arona (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Barlovento (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Buenavista del Norte (Teneri-
fe), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Garafía (La Palma), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Granadilla de Abona (Teneri-
fe), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Guancha (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Güímar (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de La Matanza de Acentejo (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de El Paso (La Palma), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de San Cristobal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de San Miguel de Abona (Teneri-
fe), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de San Sebastián de la Gomera 
(La Gomera), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Santiago de Teide (Tenerife), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de La Victoria de Acentejo (Tene-
rife), en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino de más de 55 
años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/050738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la seguridad social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extran-

jeras comunitarias afiliadas a la seguridad social en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la seguridad social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la seguridad social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál era el número de muje-
res extranjeras comunitarias afiliadas a la seguridad 
social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extran-
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jeras comunitarias afiliadas a la seguridad social en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran 
Canaria), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la seguridad social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fuencaliente de La Palma (La 
Palma), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la seguridad social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Güímar (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.
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En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la seguridad social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristobal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la seguridad social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

06-SERIE D-152.indd   Sec2:1204 23/02/2009   5:18:53



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

1205

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la seguridad social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras 
comunitarias afiliadas a la seguridad social en el año 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál era 
el número de mujeres extranjeras comunitarias afilia-
das a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál era el número de mujeres extranjeras comunita-
rias afiliadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál era el número de mujeres extranjeras comuni-
tarias afiliadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.
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En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál era el 
número de mujeres extranjeras comunitarias afiliadas a 
la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
era el número de mujeres extranjeras comunitarias afi-
liadas a la seguridad social en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/050739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Breña Alta (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Breña Baja (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Buenavista del Norte (Teneri-
fe), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Candelaria (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

06-SERIE D-152.indd   Sec2:1208 23/02/2009   5:18:53



Congreso 23 de febrero de 2009.—Serie D. Núm. 152

1209

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Fasnia (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Frontera (El Hierro), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Fuencaliente (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Garachico (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Garafía (La Palma), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Granadilla de Abona (Teneri-
fe), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de La Guancha (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Guía de Isora (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Güímar (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Hermigua (La Gomera), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de La Matanza de Acentejo (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de La Orotava (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de El Paso (La Palma), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Pueto de la Cruz (Tenerife), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Puntagorda (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Puntallana (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Los Realejos (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de El Rosario (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de San Andrés y Sauces (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de San Cristobal de La Laguna 
(Tenerife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de San Miguel de Abona (Teneri-
fe), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de San Sebastián de La Gomera 
(La Gomera), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de El Sauzal (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Los Silos (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Tacoronte (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de El Tanque (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Tazacorte (La Palma), en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Tegueste (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Tijarafe (La Palma), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Vallehermoso (La Gomera), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Valverde (El Hierro), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de La Victoria de Acentejo (Tene-
rife), en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Vilaflor (Tenerife), en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál era la tasa de empleo masculino  entre 16 y 55 
años en el municipio de Villa de Mazo (La Palma), en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/050740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Villar-García Moreno, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito.
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Con fecha de 29 de enero de 2009, diferentes 
medios de comunicación han recogido la noticia de 
que el gabinete de la Ministra de Educación, Política 
Social y Deporte reconocía que la grabación de los 
tres videocomunicados de reacción de la Ministra fue-
ron realizados con anterioridad a la comunicación del 
fallo por el Tribunal Supremo de la Sentencia sobre 
educación para la ciudadanía, que finalmente tuvo 
lugar el 28 de enero de 2009.

Por ello, se realizan las siguientes preguntas:

— ¿Qué servicios del MEPSYD o empresa han 
realizado la grabación de los referidos vídeos?

— ¿En su caso, cuál es el objeto y contenido del 
contrato con la empresa responsable de la realización?

— ¿Cuántas grabaciones se efectuaron?
— ¿Cuáles fueron los contenidos y transcripción 

de cada grabación?
— ¿Con qué fecha y hora fueron grabados cada 

uno de los vídeos?
— ¿En qué lugar y dependencias tuvieron lugar 

cada una de las grabaciones?
— Relación del personal presente en cada una de 

las grabaciones y funciones que desempeñan.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Francisco Villar-García Moreno, Dipu-
tado.

184/050741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El Parlamento Europeo aprobó la Directiva 2007/23/
CE sobre la puesta en el mercado de los artículos piro-
técnicos y el Gobierno Español mediante la Orden 
PRE/174/2007 actualizó las instrucciones técnicas del 
Reglamento de explosivos.

Atendiendo a la obligatoriedad de la transposición de 
la Directiva 2007/23/CE cuyo plazo para la aprobación 
por los estados miembros termina en enero del 2010:

¿En qué términos y salvedades se va a transponer la 
directiva al ordenamiento jurídico español, atendiendo a 
la multitud de manifestaciones culturales y populares 
que en el Estado español hacen uso de la pólvora (dia-
blos, correfocs, bestiario...) y especialmente a La Patum 
de Berga (declarada Obra Maestra del Patrimonio Oral e 
Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO en el 2005), 
así como al uso de la misma por edades infantiles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN 
RTVE Y SUS SOCIEDADES

PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE, relativa a la ejecución duran-
te 2008, hasta 31 de diciembre de las Previsiones de 
Inversión de la Entidad: Corporación de Radio y Televi-
sión Española, S. A., en la provincia de Zaragoza, de la 
que desea obtener respuesta por es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para el 2008, Anexos de Inversiones y Programación 
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Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad: Corporación de 
Radio y Televisión Española, S. A., en la provincia de 
Zaragoza con un importe de 1.828 miles de euros para 
el 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0060 Nueva Sede de TVE en Aragón: 1.750.

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0008 Mobiliario general enseres y equip. oficina: 7.
0009 Sistemas y equipamientos de seguridad: 71.

Total entidad: 1.828.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha 
31 de diciembre, en términos de Obligaciones Recono-
cidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Presi-
dente de la Corporación de RTVE:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Entidad: Corporación de Radio y Televisión 
Española, S. A?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Luis Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

 

179/000104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Presidente de la Corporación de RTVE, relativa a la 
ejecución durante 2008, hasta 31 de diciembre de las 
Previsiones de Inversión de la Sociedad Mercantil Esta-
tal Radio Nacional de España, S. A., en la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para el 2008, Anexos de Inversiones y Programa-

ción Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran 
las previsiones de inversión de la Sociedad Mercantil 
Estatal Radio Nacional de España, S. A., en la provin-
cia de Zaragoza con un importe de 842 miles de euros 
para el 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0001 Acondicionamiento de locales: 400.
0002 Sistema de energía: 60.
0007 Infraestructuras aux. y otras instalaciones: 331.
0015 Equipos, maquinaria e instalaciones técnicas: 51.

Total entidad: 842.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha 
31 de diciembre, en términos de Obligaciones Recono-
cidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Presi-
dente de la Corporación de RTVE:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Sociedad Mercantil Estatal Radio Nacional de 
España, S. A?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Luis Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

 

179/000105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Presidente de la Corporación de RTVE, relativa a la 
ejecución durante 2008, hasta 31 de diciembre de las 
Previsiones de Inversión de la Sociedad Mercantil Esta-
tal Televisión Española, S. A., en la provincia de Zara-
goza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para el 2008, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Televisión Española, S. A., en la provincia de Zaragoza 
con un importe de 1.350 miles de euros para el 2008.
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En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0001 Acondicionamiento de locales: 150.
0002 Sistema de energía: 250.
0003 Sistema y equipos de climatización: 75.
0004 Sistemas y redes de telecomunicación. Máqui-

nas, herramientas y utillaje: 25.
0018 Control Técnico: 150.
0021 Estudio de Producción: 600.
0026 Medios de edición y postproducción varios 

formatos: 100.

Total entidad: 1.350.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha 
31 de diciembre, en términos de Obligaciones Recono-
cidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Presi-
dente de la Corporación de RTVE:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Sociedad Mercantil Estatal Televisión Española, 
S. A?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Luis Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

 

179/000106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

De acuerdo con noticias aparecidas en los medios 
de comunicación, TVE en colaboración con el Ministe-
rio de Cultura, pondrá en funcionamiento próximamen-
te, un Canal Cultural. ¿En qué fecha iniciará las emisio-
nes el citado canal y qué coste tendrá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

 

179/000107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué contenidos tiene previstos el futuro Canal Cul-
tural de TVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

 

179/000108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es la programación prevista para el futuro 
Canal Cultural de TVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

 

179/000109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿De qué modo reflejará la diversidad cultural del 
Estado el futuro Canal Cultural de TVE? ¿Cuál será la 
presencia de las lenguas oficiales distintas del caste-
llano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.
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179/000110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones contempla la partida presupuesta-
ria de los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Comunidad Autónoma: Asturias.
Entidad: Corporación de Radio y Televisión Espa-

ñola, S. A.
Código de Proyecto: 0067.
Denominación: Obras de remodelación CT Astu-

rias.
Partida presupuestaria: 600 miles de euros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
enero de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu-
tado.
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